New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 0801 - 0876

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

0801 - Le chaos spirituel – Conflagration mondiale - le Messie – le Précurseur du Seigneur

0802 - La Nourriture spirituelle – la Vérité - la Révélation

0803 - La liberté de l'esprit - les forces d'aide de l'au-delà pour l'activité terrestre

0804 - L'Être de la Divinité – vouloir sonder - l'indifférence

0805 - Nouvelles Créations – le changement de forme - l'enveloppe et la substance de l'âme

0806 - Porteur d'Esprit – le but de toute création - la croissance des plantes

0807 - Effet à distance des pensées

0808 - La communauté sur la Terre et dans l'au-delà pour le salut d'âmes errantes

0809 - La Protection de Dieu aux combattants pour Sa Parole

0810 - Porteurs de la Parole – la recherche pour la Vérité – école de formation – Chercheurs

0811 - La foi – le rempart - le Sermon divin

0812 - La Protection du Sauveur – être ensemble - Vivante communion avec Dieu

0813 - L'auto-rachat de l'âme - Tendre à l'unification

0814 - Influence mentale du spirituel dans la matière

0815 - Explication de 814 - effets de la polémique sur l'âme

0816 - La transformation de la forme extérieure - le changement du spirituel

0817 - La volonté active – la liberté de la volonté

0818 - L'Œuvre d'éducation de Dieu - la paresse spirituelle - le but des souffrances

0819 - Le perfectionnement spirituel - l'état de maturité - Protection

0820 - Le danger de devenir tiède - la rétrogradation – la lutte extrême de l'âme

0821 - Dieu est Amour

0822 - La Parole de Dieu contre toutes les adversités - la force de la foi

0823 - Paroles du Père – la Parole de Dieu, le Repos des Cieux

0824 - Monter sur les montagnes – Tendre à la Hauteur spirituelle

0825 - L’occupation du monde inférieur - les obstinés négateurs de Dieu

0826 - L'heure de la mort - Sans préparation - les tourments du décès

0827 - Le temps de la Punition - le concept de temps - le présent

0828 - Dépressions – la souffrance est l'Amour du Père

0829 - L'événement qui arrive - la transformation de la vie terrestre

0830 - Le temps de la sécheresse – Rocher – la fontaine - Paroles d'en haut

0831 - La matière comme porteur de l'esprit - la volonté de former - Dissolution – Composition

0832 - Espace vide

0833 - L'arrogance - la foi couplée à l'acuité de l’intelligence

0834 - Le rythme – Phénomènes de la nature

0835 - L'Amour divin – le contact

0836 - La faculté de s'adapter – la poussée à l'activité - le réveil de l'esprit de Dieu

0837 - Béatitude et Félicité dans l'au-delà (Maison) - Avertissement pour la continuation de cette Œuvre

0838 - L'autodiscipline spirituelle - Effectuer le travail terrestre dépend du spirituel

0839 - Bénédiction de la Malformation

0840 - Paroles du Père – Simple conduction de vie - Biens apparents

0841 - Différente faculté de recevoir - Forme et contenu de la réception

0842 - Le Jugement n'est pas la fin du monde - la transformation de la Terre

0843 - La non-observance des Commandements - l'accomplissement manifeste de la Volonté de Dieu

0844 - L'amour pour le prochain – les dix Commandements

0845 - La Divinité de Jésus - Signes étranges de la souffrance et la mort de Jésus - la concession contre le Christianisme

0846 - Insectes

0847 - Parasites – Aides auxiliaires techniques

0848 - L'orgueil – la chute - le pont spirituel est en danger - l'œuvre terrestre pour éblouir

0849 - Le but de l'Œuvre de Création - Aucune destruction totale

0850 - L'ivresse des sens – la procréation – le but

0851 - Se plonger dans les problèmes spirituels - le vol vers le Haut - la course à vide de la vie

0852 - Source de la Vérité – la communauté spirituelle - la Lumière spirituelle

0853 - Souffrance et mort de Jésus – l'heure de la mort

0854 - L'esprit de Dieu – les Révélations - la science et la vraie érudition

0855 - Paroles du Père

0856 - Paroles du Père – la Voix audible - la confiance et la fermeté de la foi

0857 - L'Accomplissement des Prédictions de l’Ecriture - la Réception de la Parole

0858 - La Voix intérieure audible

0859 - L'Éclaircissement et l'Instruction d'en haut - le temps de souffrance pour les mécréants

0860 - Manifestations de l'âge avancé - Aspirer à l'élasticité corporelle pour des raisons terrestres - Evénement imposant

0861 - Soigner la vie intérieure - Heure solennelle de repos

0862 - La Bénédiction de Dieu - la prière et la réussite du travail

0863 - L'influence spirituelle – Liaison directe - Transmission de pensées

0864 - L'Œuvre de Création – la matière solide - l'atmosphère – les plantes

0865 - La suppression des avidités est un avantage pour l'âme - les Commandements – le renoncement

0866 - Le sermon du dimanche – la Divinité - la Force de la nature – le savoir et la foi

0867 - La Libération par l'Amour - la renaissance de l'esprit - Vaincre la mort

0868 - Le soin des âmes par les êtres spirituels de l'au-delà - la liberté de la volonté

0869 - Les Saintes Écritures – la Parole de Dieu sous une forme non voilée

0870 - La prière pour les défunts – l’aide à travers l'amour

0871 - But et futur de cette Œuvre - Avertissement pour la lutte de l'âme

0872 - L'activité terrestre – le soutien spirituel - la Force divine – la foi

0873 - L’amour sensuel

0874 - Les enseignants de l'au-delà sont chargés de cette tâche par le Seigneur - l'abus de la Force spirituelle

0875 - La liaison purement spirituelle de la Terre au monde spirituel - la proximité des êtres spirituels

0876 - La capacité de l'âme – le renoncement – Stades préliminaires – Sphères de Lumière

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Le chaos spirituel – Conflagration mondiale - le Messie – le Précurseur du Seigneur

B.D. 0801 from 9 mars 1939, taken from Book No. 17

Il arrivera dans le monde aussi précisément qu’il est écrit et il ne restera pas une pierre sur l'autre, parce qu’en ces jours le monde expérimentera un total écroulement de tout ce qui est resté intact à travers des millénaires. Et pour toutes les traditions qui opposeront une résistance cela signifiera un chaos incomparable, aussi bien du point de vue spirituel que terrestre. Les hommes ne seront plus en mesure de discerner jusqu'où leurs opinions sont justes ou fausses. Ils se laisseront conduire au-delà de toutes les bornes, et à la fin il n’y aura plus qu’un désert spirituel. Les bruits les plus incongrus prolifèreront en ce qui concerne le Retour du Messie et une immense conflagration mondiale poussera les hommes dans la misère et le désespoir le plus extrême.

Mais cette crise peut très bien être contrôlée au moyen d’une foi sans faille en Jésus Christ, le divin Rédempteur. Celui qui l'a choisi comme Guide à travers sa vie terrestre, passera outre toutes les amertumes, et sera sous la Protection de Son Amour de sorte que la vallée terrestre avec toutes ses horreurs le touchera seulement avec son ombre, mais la misère sera indiciblement grande pour tous ceux qui ne portent pas dans le cœur le divin Sauveur, et la souffrance terrestre semblera insupportable, ils devront être tourmentés avec toutes sortes de problèmes physiques et spirituels.

Dans ce chaos une Lumière brillera, qui comblera tous ceux qui se trouvent dans cette Lumière de courage et d’espoir. En ces jours il se lèvera parmi vous un porteur de la Vérité spirituelle, il annoncera la Parole de Dieu et les hommes seront remplis d’un grand espoir, il sera un puissant orateur devant le Seigneur, il annoncera Son Retour et empreint d’amour pour l’humanité il prêchera avec ferveur la Parole que le Seigneur Lui-même a enseignée sur la Terre. Et il sera un Précurseur du Seigneur. Son heure viendra, mais on cherchera à l'entraver dans l’accomplissement de sa mission. Le monde s’intéressera à son sort sur la Terre, une partie du monde reconnaîtra sa mission et ses actes selon la Volonté de Dieu. Mais la majorité de ceux qui vivent dans les ténèbres spirituelles exigeront sa mort.

Et dans ce temps la Terre grondera et Dieu le Seigneur avertira et mettra en garde les hommes avec une Voix de fer à faire demi-tour et à penser au salut de leur âme. Et la souffrance sur la Terre prendra une grande dimension, et dans tout cela, vous les hommes, vous devez reconnaître combien est proche l'heure du Jugement. Vous devrez entrer en vous-même et penser au Seigneur qui vous a annoncé ce temps dans Sa Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La Nourriture spirituelle – la Vérité - la Révélation

B.D. 0802 from 9 mars 1939, taken from Book No. 17

Accueillez la Nourriture spirituelle comme le plus grand Cadeau de Grâce du divin Sauveur, et rendez-vous dignes de cette Grâce. Et celui à qui était destinée la fonction d’être médiateur, celui qui peut accueillir ces Grâces pour les apporter aux hommes sur la Terre, celui qui agit dans la joie de s’impliquer dans cette fonction, son esprit sera incessamment actif et donnera un regard dans toute la Création. Il sera guidé dans une liaison vivante avec le divin Créateur par Lui-même, et tout ce qui jusqu'à présent était voilé devant ses yeux, se lèvera comme une image claire devant son regard spirituel, et l'homme sera sage et reconnaîtra la pure Vérité. Et ainsi un temps nouveau, qui le sera aussi pour lui, révélera de nouvelles réorganisations. Il sera fait connaître prochainement une Révélation que le Seigneur a donnée aux hommes dans le but qu’ils reconnaissent la Nature divine de toute Intervention. Celui qui maintenant reconnaît la Véracité de Ses Paroles et en a tiré profit par obligation, tandis que lui-même s’y conforme en affirmant et en s'acquittant de toutes les exigences de cette Parole, a été saisi aussi par la Force de l’Esprit divin. Maintenant il est sans doute, il ne lui est plus difficile de croire, son cœur se tournera vers l'amour de son prochain, et dès cet instant ses trésors spirituels augmenteront.

Amen

La liberté de l'esprit - les forces d'aide de l'au-delà pour l'activité terrestre

B.D. 0803 from 10 mars 1939, taken from Book No. 17

Elevez votre esprit et laissez-le quitter la Terre, et vous entendrez le Langage du tout-puissant Créateur. Un Signe visible de Son Omnipotence suffira à vous libérer la voie, parce que votre foi sera fortifiée, et au travers d’une foi profonde vous pourrez saisir les Œuvres du Créateur qui ne sont pas visibles. C’est donc une tâche immensément importante que de concéder à l'esprit en vous l'absolue liberté de s'élever dans la région de l’Activité divine. Même si l'enveloppe extérieure de l'esprit ne peut pas faire la même chose, et doit être précédée d’une séparation de l'esprit avec le corps qui peut s'exécuter seulement lorsque le corps a à sa disposition des forces d'aide qui influencent d’une manière déterminante son action quand son esprit s’élance en haut. Cela doit être compris ainsi: toutes les actions que le corps exécute maintenant ont besoin d'une certaine force de poussée et celle-ci est justement due à l’action des forces spirituelles qui sont de bonne volonté pour aider. Cette action n'est pas perceptible pour l'homme s'il n’est pas en même temps actif spirituellement tout en s'acquittant pleinement aussi de sa tâche terrestre. Il pourra recevoir et donner en même temps, il sera fortifié animiquement et sera sans empêchement corporel, mais cette fervente tendance spirituelle ne doit pas nécessairement avoir pour conséquence une diminution de l'activité corporelle, lorsque cette dernière est transmise en confiance aux êtres disposés à aider. C’est toujours et toujours seulement la volonté de l'homme qui y pourvoit, lorsqu’il est prêt à recevoir. Celui qui est actif sans interruption pour la formation de son âme, reste dans une constante communion avec la Force spirituelle bonne qui est à sa disposition en tout temps, s'il désire l'utiliser. Lorsque l'homme l'a reconnu et qu’il se remet de bonne volonté à la garde des amis spirituels, il n'aura alors pas à craindre une faillite de la Force dont il a besoin pour la vie terrestre et pour son activité terrestre. De la Partie divine il ne lui est jamais demandé plus que ce qu'il est en mesure de faire, et il a toujours à sa disposition des aides illimitées. Celui qui se sert avec cette foi de tous ces moyens pour le plein développement de son esprit est aussi dispensé de tous les poids de la vie terrestre, il marche certes encore sur la Terre, mais il a déjà été libéré de toute chaîne lorsqu’au travers d’une vivante activité spirituelle il cherche l'extra-terrestre et est en mesure de se séparer de la Terre mentalement avec toute sa volonté. Entrer de cette manière dans les sphères supérieures lui facilite immensément sa condition terrestre et porte l'âme à la nécessaire maturité dans un temps beaucoup plus bref, et ainsi l'homme doit soigner la vie spirituelle en lui avec toute sa volonté, il ne doit pas s’effrayer de la tâche terrestre qui lui est imposée, il doit toujours rester conscient que d’innombrables êtres sont prêts à l’aider pour qu’il puisse la réaliser lorsque cette aide est demandée consciemment. Parce que seulement ainsi il peut être concédé assistance à l'âme, et pour lui faire arriver cette assistance les Forces spirituelles sont toujours et continuellement prêtes.

Amen

L'Être de la Divinité – vouloir sonder - l'indifférence

B.D. 0804 from 10 mars 1939, taken from Book No. 17

L'Être de la Divinité est insondable pour les hommes, tant qu’ils demeurent sur la Terre, parce que derrière le Concept de Dieu se cache un Esprit infiniment sage, un Être qui est insaisissable pour l'homme et Qui reste en liaison étroite avec lui. Seulement l'état de perfection de l'homme ou de son âme rend possible une pénétration du problème le plus grand et de sa solution. De toute façon pas encore de manière exhaustive, mais compréhensible à un être de Lumière, en révélant l'Être le plus sublimement divin. Mais l'homme ne pourra jamais s'approcher sur la Terre de la solution de cette question, il est pour ainsi dire posé une frontière qui, dans la vie terrestre, ne peut pas être franchie, et lorsque l'homme commence à pressentir la Grandeur de la Divinité, alors cela est seulement un Reflet de Celui qui ne peut jamais et encore jamais Être reconnu dans toute Sa Grandeur et Sa Majesté. Et avec cela toute tendance à la Vérité en ce qui concerne le divin Créateur Lui-même, devrait être totalement inutile sur la Terre, vu que cette question ne pourra jamais être définitivement résolue. Mais vouloir sonder l'éternelle Divinité est complaisant au Père dans le Ciel, parce que cela montre un désir de Lui et avec cela aussi une reconnaissance de cette Divinité en tant que Créatrice de toutes les choses et origine de chaque être. Une complète indifférence envers cette question exclura aussi la foi dans la Divinité et de tels hommes atteindront cet état de Lumière seulement après d’infiniment longues luttes et souffrances dans l'au-delà, mais sur la Terre ils sont encore très loin de se poser des questions spirituelles et la question de la Divinité en particulier s'imposera seulement lorsque sera atteint un degré suffisant de maturité et que l'âme s'élèvera plus souvent dans les régions spirituelles. Mais tant que l'homme reste encore trop attaché à la matière, l'âme est tenu captive, elle ne cherche pas à trouver ni un éclaircissement sur l'Être le Plus haut, ni n’aspire à s'unir avec cet Être, et donc la condition de l'âme est encore plus désespérée, elle n'a pas encore reconnue son origine et continue à errer et rester sans Lumière, tant qu’elle ne prend pas le Pont spirituel qui la mènera vers des régions de Lumière.

Amen

Nouvelles Créations – le changement de forme - l'enveloppe et la substance de l'âme

B.D. 0805 from 11 mars 1939, taken from Book No. 17

C’est une Loi éternelle que dans chaque créature s'incorpore l'Esprit de Dieu, et donc il n'existe rien qui ne cache en soi une étincelle divine, et avec cela tout le Cosmos avec toutes les Créations est Esprit de Dieu et donc cela ne peut pas être périssable, cette même Loi est toujours applicable à tout ce qui se lève dans la nature, ce qui s’explique par le caractère impérissable de tout le spirituel qui vivifie la nature. Même si maintenant a lieu un changement continuel de la forme extérieure, il reste de toute façon toujours existant ce qui vivifie cette forme, parce qu'autrement l'entière Création ne pourrait pas subsister, et là où l'Esprit de Dieu ne voudrait pas demeurer dans la chose, celle-ci devrait cesser d'être. L'Esprit de Dieu est indubitablement actif là où se font remarquer de nouvelles formations de toutes sortes, là où pour ainsi dire se lèvent de rien les plus merveilleuses nouvelles Créations, qui en soi cependant sont déjà conditionnées et qui bourgeonnent d'une vieille forme qui, apparemment, est proche de mourir. On peut observer constamment dans la nature que tout changement de la forme surgit toujours lorsque tout ce qui subsiste est déjà dans une condition qui fait reconnaître la mort. Et de tout ce qui disparait naîtra tout devenir à la vie. Le réveil à une nouvelle vie a toujours pour conséquence la lente mort de ce qui est vieux, et donc cela est déjà une preuve que la Force spirituelle abandonne seulement l'enveloppe extérieure pour continuer dans une nouvelle enveloppe, et cela presque toujours dans une formation totalement différente, de sorte que cela soit lié à un développement continuel vers le Haut de l'entité spirituelle et donc la forme extérieure sert uniquement à cet effet. Dans la constitution de la forme on reconnaît déjà l'état de maturité de l'être, parce que plus minuscule est la forme extérieure, plus sous-développée est aussi la substance vivifiante animique. Dans les êtres vivants plus grands s'unissent de nouveau une quantité innombrable de telles particules animiques de sorte que l’ensemble tende vers le Haut. Et au travers de cela on peut reconnaitre, combien est nécessaire pour le progrès de tout le spirituel la transformation et les nouvelles apparitions dans la nature qui se répètent toujours, et comment toutes ces apparitions et disparitions sont une loi qui doit être disposée selon le plan prévu par le Créateur, pour garantir justement le développement vers les Haut de toutes les entités spirituelles et pour faire subsister en même temps l'Œuvre de la Création et la vivifier continuellement.

Amen

Porteur d'Esprit – le but de toute création - la croissance des plantes

B.D. 0806 from 12 mars 1939, taken from Book No. 17

Toute création a maintenant en premier plan le but de servir comme porteur de l'Esprit, et de contribuer en même temps aussi à la conservation du tout, parce qu'une chose est créée pour l'autre et est nécessaire pour la subsistance de la même. Aucune chose dans la Création n’a été créée totalement sans but, au contraire elle signifiera toujours un achèvement dans le genre, que cette chose soit tirée de la force vitale d’une l'autre ou bien que l'Œuvre de Création corresponde à un autre besoin, mais elle a toujours pour but d’être d'utilité ou pour la conservation des différentes créatures. On doit seulement observer, que tout le spirituel qui vivifie cette Création n'est pas touché par la destination extérieure de la forme qui l'enveloppe, et que donc, indépendamment de l'activité terrestre, tout le spirituel en soi est actif, tandis que la forme extérieure contribue toujours au perfectionnement d'une autre forme et reste donc de la même manière continuellement active au sens terrestre. Ce qui est soustrait à la Terre pour la croissance des plantes, est en quelque sorte toujours l'enveloppe extérieure d'une quelconque substance animique qui maintenant est accueillie dans le monde végétal, où il lui est procuré une nouvelle forme pour le même but, pendant que la substance spirituelle prend toujours de nouveau demeure dans la forme nouvelle, augmente à travers la substance animique prise de la forme précédente et donc forme un être toujours plus grand qui dans l'entière Création a aussi sa destination utile.

Amen

Effet à distance des pensées

B.D. 0807 from 12 mars 1939, taken from Book No. 17

Dans l’effet à distance des pensées de l'homme on reconnaît d'abord une Force surnaturelle, parce qu’on doit exclure toute contribution de l'homme et admettre qu'il y a quelque chose à l'œuvre, qu’autrement il faudrait nier. Mais si maintenant quelque chose se manifeste avec évidence, lorsqu’un homme est influencé mentalement pour exécuter quelque chose qui ne correspond pas à sa volonté, avec cela il est apporté la preuve qu'une autre Force se sert de la volonté de l'homme pour se manifester. Même cela est volontiers nié, et on cherche à donner des explications comme quoi la faiblesse de volonté de l'homme était un état malade qui serait utilisé par la forte volonté du partenaire. Même cette explication n'exclut pas, qu'un homme puisse de toute façon agir mentalement sur un autre, parce que les deux, le faible comme aussi l'homme avec la forte volonté, sont dans la Création en tant qu’êtres individuels totalement séparés, vu seulement de l'extérieur, ce qui cependant n'exclut pas qu'une Force puisse l’influencer à agir de quelque façon active, et que cette Force, si elle est demandée en grande quantité, puisse aussi être transmise. Chaque pensée est une Force spirituelle, et donc elle peut être demandée, reçue et donnée, et celle-ci pourrait être employée sur la Terre d'homme à homme encore bien davantage, si dans les hommes demeurait l'amour et s’ils étaient dans un état d'une maturité spirituelle suffisante qui exclurait l'abus de cette Force. Mais là où cette Force est employée dans la maturité spirituelle, les pensées d’une personne peuvent être fortement influencées déjà sur la Terre. En connaissant cela, il doit être donné une grande attention à la transmission de pensées, parce que celle-ci est une démonstration de l’action d'une Force que, vue humainement ou d’un point de vue terrestre, les hommes voudraient nier.

Amen

La communauté sur la Terre et dans l'au-delà pour le salut d'âmes errantes

B.D. 0808 from 12 mars 1939, taken from Book No. 17

C’est la Volonté du Créateur, que sur la Terre comme dans l'au-delà se forme une communauté qui est prête à Le servir et donc qui s’active conformément à la Volonté du Seigneur pour le salut des âmes errantes. Celui qui Le sert a la tâche de se donner sans réserve au Seigneur, parce que seulement ainsi il peut recevoir la Volonté du Seigneur et ensuite agir selon celle-ci et être actif dans la communauté dont le désir spirituel est d’être une force d'aide. Toutes les exigences qui lui sont imposées concernent seulement le salut de l'âme. Celui qui est en mesure d'exclure tout désir terrestre et préoccupations terrestres, sera apte à agir dans sa fonction comme médiateur des Dons d'en haut. Il peut recevoir du patrimoine spirituel, l'accueillir en lui et même le donner aux autres et il sera un ouvrier robuste dans la Vigne du Seigneur. Et le Seigneur a besoin de beaucoup de tels ouvriers, parce que le temps presse. Plus vous êtes actifs, plus nombreux seront tissés les fils de l'au-delà vers la Terre, et il sera tressé un ruban indéchirable qui unira tous les fils terrestres de bonne volonté avec la Force spirituelle. Un Pont sera édifié de la Terre vers l'au-delà sur lequel les fils terrestres pourront arriver au Père sans empêchement, si seulement ils le désirent. Et vu que cela est devenu inévitablement nécessaire, parce que les hommes sur la Terre auront besoin très vite du Seigneur, la collaboration spirituelle des Forces spirituelles bonnes est sur la Terre comme dans l'au-delà une urgente nécessité, parce qu'autrement l'humanité serait exposée sans salut et sans Aide à la rage de la force ennemie si des mesures n’étaient pas prises de la part du Créateur, pour résister à l’action maligne et édifier un mur qui doit être imprenable par l'ennemi. Tous ceux qui sont de bonne volonté pour apporter des éclaircissements et prêcher l'Évangile aux hommes sur la Terre doivent contribuer à la construction de ce mur. En tant que combattants du Christ ils défendront le mur, ils aideront à son renforcement, et ils chercheront à conquérir la victoire sur tout ce qui spirituellement leur fait front en tant qu’animosités. Et cela fera conquérir du pouvoir au groupe des combattants de Dieu, et plus ils seront unis et vivront uniquement dans le but de guider les âmes vers le divin Sauveur et de les dédouaner du pouvoir opposé, plus grand sera le succès, parce que l'union des combattants de Dieu sur la Terre fait aussi leur pouvoir, ils auront pour Guide le divin Seigneur et Sauveur Lui-même, Il les formera selon Sa Volonté, leur donnera force et vigueur, et ainsi pourvus le succès doit être certain, parce que tous ceux qui combattent pour Dieu sont dans l'amour. Et l'amour doit toujours être vainqueur sur le mal. Le pouvoir de la haine ne pourra rien faire contre le pouvoir de l'amour. Et celui qui, sur la Terre, désire être accueilli dans la communauté de ceux qui servent le Seigneur en toute fidélité, doit s'attendre certainement à la plus grande aide de la part des amis spirituels, qui s’efforcent avec le même amour et la même volonté de servir et d'agrandir l'armée des combattants de Dieu sur la Terre, et de leur offrir continuellement leur aide. Et ainsi ceux qui sont de bonne volonté pour servir auront aussi à enregistrer beaucoup de succès, toutes les bonnes Forces du Ciel et de la Terre agiront ensemble, et leur travail sera seulement tourné vers un seul but: la conquête des âmes errantes pour la Vie éternelle.

Amen

La Protection de Dieu aux combattants pour Sa Parole

B.D. 0809 from 13 mars 1939, taken from Book No. 17

Qui Me suit sur la Terre, est digne de Mon Amour et toute sa vie se déroule sous la Garde de Mon Amour. Ce qui l'effleure en souffrance et préoccupations est seulement un signe de Mon immuable Amour, c’est le moyen pour porter son cœur encore plus près de Moi, parce qu'alors il vient vers Moi dans toute misère et affliction. Tu vois, les Miens sont forts en esprit, ils ne connaissent aucune faiblesse dans la foi, ils sont solides et ne se font vaciller par rien. Et même ainsi toi, Ma fille, tu dois rester dans la foi et devenir pour Moi un fort soutien sur la Terre. Seulement lorsque ton cœur a accueilli totalement Mes Vérités, alors la foi ne peut plus être secouée. Celui qui vit dans la foi, observe aussi Mes Commandements, celui qui observe Mes Commandements est à nouveau dans l'amour, celui qui est compénétré de l'amour entend Mon esprit en lui, parce que Moi-même Je suis avec lui dans l'Amour, et celui qui a Mon Esprit M'est inévitablement et dans l’éternité adonné et avec cela il ne peut jamais plus vaciller ou bien être dans le moindre doute. Et donc son courage croîtra parce qu'il pourra arrêter toute obscurité, il pourra annoncer Ma Parole, parce qu'il se trouve justement dans la foi en Moi et dans Mon Amour. Il sera fort dans l'esprit et cela lui fera aussi accomplir sa fonction sur la Terre, parce que comme Mon disciple et Mon domestique il lui sera toujours concédé Mon Assistance. Le poids du corps ne l'écrasera plus et donc le corps ne souffrira plus dans la mesure comme il semble. Parce que Je fortifie l'âme, elle ne s'occupe plus des souffrances et elle pense toujours seulement au Seigneur et à Sa souffrance sur la Terre. Cela donne à l'âme la Force dans une grande mesure, et si à l'homme il est destiné quelque difficulté à cause des hommes, l’état de son esprit contribuera à diminuer toute souffrance et celui qui Me porte dans le cœur aura toujours présent Mon Aide. Et ainsi observe ce qui suit : Qui se donne à Moi pour être aider dans la dure lutte pour les âmes, peut se savoir toujours protégé par Moi ; parce que Ma Puissance est si grande que peux dévier toute souffrance et Je sais même tout ce qui t'opprime. Je veux t'aider à devenir forte en esprit, mais si tu reconnais Mon Amour pour toi, chaque doute tombera, alors tu te trouves au milieu de la lutte, mais remplie de Force et de courage, et tu combats pour Moi et Mon Nom, pour Ma Parole. Et Mon Amour te bénira et t'assistera, pour que tu puisses toujours fournir résistance envers toutes les agressions qui te menacent de l'extérieur mais qui ne touchent pas ton cœur, et donc elles ne peuvent jamais te faire vaciller. Parce que Mon Amour t'accompagne toujours et continuellement, et dans cet Amour tu passeras bien protégée à travers la vie.

Amen

Porteurs de la Parole – la recherche pour la Vérité – école de formation – Chercheurs

B.D. 0810 from 14 mars 1939, taken from Book No. 17

Toutes les Forces s'unissent pour une grande action sur la Terre, et aucune Force ne peut rester inutile, si Ma Parole doit être portée aux hommes sur la Terre dans toute sa pureté et vérité. Qui donc désire vivre dans la Vérité, ses sens ne doivent pas être tournés vers le monde extérieur; il doit écouter constamment depuis l'intérieur, présenter des questions au Créateur du Ciel et de la Terre, raisonner d’une manière juste avec lui-même, rechercher en tout amour la Vérité avec toujours ses pensées tournées vers Dieu, et tout doute disparaîtra de lui, toute sa vie lui apparaitra comme une école de formation, et il accueillera toute Sagesse de Dieu Lui-même car Il ne la lui cachera pas. Seulement ainsi il est possible reconnaître le sens et le but de la vie, seulement ainsi il est possible de voir dans l'éternelle Divinité l'Être le plus grand et le plus parfait, et seulement ainsi il lui est possible de bannir du cœur toutes les fausses opinions et les concepts qu’il aurait imaginés tout seul, et d'accepter seulement ce qui est réellement procédé de Dieu, comme l'éternelle Vérité Même. Si maintenant cette façon d’agir vous convient et si vous avez la volonté de faire la chose juste, cela vous sera facile, parce que Je Suis avec chacun qui veut Me trouver. Ainsi il est très clairement visible que, ni les chercheurs savants ni les enseignants formés systématiquement sur la Terre, peuvent donner une Image claire et fidèle de la Vérité, de la Création et de l'Entité de Dieu, tant qu’eux-mêmes ne sont pas encore pénétrés de la Vérité, et suivent la voie droite vers Moi. Celui que Je ne peux pas instruire Moi-même, même si sa volonté est tournée consciemment vers Moi, passera toujours outre la pure Vérité et il ne pourra jamais être employé pour l'infaillibilité de sa sagesse. Et ainsi Mon Amour vous donne de nouveau une preuve que vous pouvez toujours être des porteurs de Ma Parole, si telle est votre volonté. Il a toujours été propre aux hommes de tout temps de rechercher la Vérité, seulement la manière différait. Celui qui se considère comme point de départ de toute Sagesse, qui cherche à pénétrer en vertu de son moi dans une région qui lui est étrangère, sa recherche ne peut jamais et encore jamais mener au juste but, parce que Moi-même Je veux être consulté là où on cherche à sonder Ma Création. Je Suis le Seigneur sur tout ce que vous voyez, et il est compréhensible que celui qui veut entrer dans Mon Royaume en esprit, doive aussi venir à Moi. Alors Moi-même Je veux lui ouvrir les Portes et lui concéder un regard parfait, et il ne pourra jamais se tromper, et il sera dans la plus profonde Vérité. Mais celui qui veut passer sans Moi marchera en aveugle, malgré tous ses efforts pour trouver la Lumière. Vous, qui êtes justement tous Mes créatures, seulement dans l'union avec Moi vous pouvez être ce que Je vous ai assigné, parce que, si Ma Force doit couler à travers vous, vous ne devez ni Me fuir ni M’éviter. Et votre vie terrestre est vraiment une fuite loin de Moi. C’est la séparation de votre Créateur qui vous rend la vie terrestre aussi difficile, et tant que n’aurez pas retrouvé le chemin du retour, votre souffrance ne diminuera pas vraiment. Et ainsi vous sont toujours de nouveau envoyé des Appels d'en haut, et malgré cela vous ne les entendez pas et restez dans l'abîme, alors que la voie vers le Haut est bien marquée et vous est indiquée comme étant facilement praticable. Vous méprisez et vous vous moquez de Celui qui vous courtise avec tout Son Amour, Sa Patience et Sa Miséricorde.

Amen

La foi – le rempart - le Sermon divin

B.D. 0811 from 14 mars 1939, taken from Book No. 17

Vous devez entendre la Voix d'en haut et vous devez vous rendre compte qu’il n'y a pas d’autre façon d’arriver vers le Père qu'en observant Ses Commandements et en exerçant l'amour. Et si vous Lui obéissez, vous Lui êtes aussi fidèles dans l'amour. Alors vous vous acquittez de Sa Volonté et ensuite vous êtes dans Sa Grâce. Dans le temps de misère durant laquelle la Terre sera visitée, vous aurez le juste Soutien, parce que vous connaissez Celui qui se préoccupe pour vous et vous protège de tous les dangers. Car si vous croyez fermement et sans doute, votre foi est votre rempart contre tous les dangers du corps et de l'âme. Seul celui qui est profondément dans la foi, que rien ne peut ébranler, restera épargné de tout danger, parce que celui-ci donne en confiance sa vie au Père céleste et par conséquent est sous bonne Garde, parce que le Père n'abandonne pas Les siens. Et ainsi aujourd'hui il doit t’être donné un signe visible de l'Amour divin, parce que tu dois recevoir un Sermon divin:

Vous devez édifier un Sanctuaire pour votre Seigneur et Sauveur, vous devez Lui ériger un autel dans le cœur, Lui préparer une demeure dans laquelle vous accueillerez le divin Rédempteur, vous devez vous donner du mal pour purifier votre cœur, pour qu'uniquement Lui puisse y prendre demeure et Il restera avec vous dans toute l'Éternité. Ainsi vous, Mes fils sur la Terre, vous voyez votre Sauveur vous courtiser pour votre amour. Vous êtes Mes créatures depuis l'Éternité, vous êtes esprit de Mon Esprit destiné à créer et à donner la vie comme Moi. Mais votre sens est tourné vers la matière, votre nostalgie est le bien terrestre, l'honneur et la gloire, et vous oubliez que vous êtes Mes créatures, et vous vous tournez vers l'obscurité. Détachez vous du monde, alors vous reconnaîtrez ce qui est digne d’être désiré. Seulement lorsque vous renoncerez au monde, vous recevrez dans une mesure beaucoup plus grande, parce que Je vous prépare des Biens célestes impérissables, Je veux instaurer pour votre Vie dans l'Éternité un indicible bonheur, Je veux vous donner tout, si seulement vous renoncez volontairement au monde pour Moi. Pas de cachoteries avec Moi, cherchez-Moi et vous Me trouverez, et utilisez votre libre volonté, pour Me suivre, parce que l'éternelle Patrie est près de Moi, et la vraie Béatitude, la vraie Paix se trouvent seulement près de Moi qui suis disposé à tout vous donner et Je peux aussi donner la paix éternelle à votre cœur. Et lorsque vous M'aurez trouvé, Je veux vous préserver contre toutes les attaques et les tentations de l'ennemi. Mais vous devez Me donner votre volonté et Me laisser agir dans votre cœur, et vous serez indiciblement bienheureux maintenant et dans l'Éternité.

Amen

La Protection du Sauveur – être ensemble - Vivante communion avec Dieu

B.D. 0812 from 15 mars 1939, taken from Book No. 17

Se savoir sous la Protection du Sauveur dans les heures de misère, est la plus belle consolation pour tous les croyants. Son Amour embrasse Les siens, et l'âme trouve la paix sous la Garde de cet Amour. Qui s’en remet consciemment à Sa Protection, expérimente en lui le Miracle de l’unification avec le divin, il percevra clairement qu'il ne parcourt plus tout seul sa vie, mais le Seigneur et Sauveur est son constant Accompagnateur. Les hommes restent plutôt dans un refus incrédule et repoussent un tel Miracle, parce que seule leur volonté peut leur en donner la preuve; mais un fils de Dieu qui a déjà trouvé le Père, pourra sentir sur lui-même la Vérité de ces Paroles et sera au milieu du Miracle, moqué de et raillé par ses proches, mais indiciblement heureux, en ne s'occupant pas de ceux-ci. Et l’alliance avec l'Amour éternel s'approfondira, et le fils terrestre ne voudra jamais plus s’en éloigner, il désirera le divin Amour dans le temps et dans l'Éternité, ce qui est la satisfaction de sa plus profonde nostalgie. Ce Pont avec l'au-delà est accessible à tous, et toujours de nouveau il leur est indiqué, mais combien rarement cette Grâce est accueillie favorablement, combien peu utilisent cette possibilité et combien l'homme se rend difficile l’accès à l'éternelle Patrie. Le Seigneur cherche dans la plus grande Patience à réveiller dans l'homme le désir pour la nourriture spirituelle, Il lui donne l'occasion d’établir une liaison avec le Père céleste, à travers ses souffrances et ses préoccupations, à travers l'échange spirituel avec des hommes terrestres plus mûrs, à travers la transmission de Messages spirituels, au travers des Miracles de la Création de toutes sortes. Sans arrêt l'homme est affecté par des problèmes qui ne peuvent être solutionnés que s’il demande l'Aide de Dieu, et justement à travers la prière il établi la liaison avec Lui. Mais l'homme croit pouvoir résoudre toutes les questions sans l'Aide divine et donc il se trouve souvent encore totalement loin de la voie et tout seul il ne la trouvera jamais et encore jamais. Les êtres de l'au-delà de bonne volonté pour aider entendent très rarement cet appel à l’aide alors qu’ils voudraient la concéder très volontiers à tous les hommes errants qui renient la voie droite. Ils veulent donner, mais personne ne désire recevoir; ils veulent assister, mais les hommes ne désirent aucune aide; ils voudraient enseigner, mais les hommes ne connaissent ni la faim ni la soif pour le repos spirituel et ils ne ressentent même aucun besoin d'augmenter leur savoir spirituel. La vivante liaison avec leur Créateur les formerait à des êtres semblables à Dieu, malgré cela ils préfèrent une vie sur la Terre dans l’aliénation et la séparation plutôt que cette liaison avec le Créateur et ils ne considèrent pas la très grande Bénédiction qui en résulterait. Les quelques fils terrestres auxquels le Seigneur donne Sa Parole, parce qu'ils sont de bonne volonté et disposés à la recevoir par amour pour Lui, sont constamment sous Sa Protection. Ils sont visiblement protégés de tout préjudice et ne doivent pas craindre les dangers du corps et de l'âme, tant qu’ils laissent leur pleine confiance dans le divin Sauveur. Car ils ont saisi le but de la vie et s’efforcent d'affronter pleinement les exigences, ils emploient leur force pour servir l'éternelle Divinité, ils veulent assister leur prochain et influencer favorablement leurs pensées, ils veulent faire ce que Dieu exige d’eux et donc ils s'emploient activement pour la Parole de Dieu, pour le Nom du Seigneur, ils veulent vaincre toutes les résistances pour libérer l'âme de tout désir mondain, et enfin ils ne veulent pas autre chose que donner et recevoir l’amour. Et ainsi la vivante liaison avec Dieu doit en premier plan mener au mûrissement spirituel et former l'âme, comme l’exige sa destination depuis l'Éternité, à l'Image de Dieu, et réparer la séparation du Père, pour être finalement uni avec Lui dans toute l'Éternité.

Amen

L'auto-rachat de l'âme - Tendre à l'unification

B.D. 0813 from 16 mars 1939, taken from Book No. 17

L'âme qui a le désir pour la Nourriture spirituelle, se rachète elle-même. La conscience de son origine divine fait se lever en elle le désir pour la Nourriture spirituelle et le fait devenir toujours plus fort, parce qu'elle sent son appartenance à Dieu et en a une incontrôlable nostalgie. Unie dans l’état de Lumière ainsi que le fait de pouvoir être dans une étroite communion avec le divin Sauveur la fait tendre avec toute sa Force à la maturité spirituelle, et à la séparation consciente et en peu de temps de toute matière et elle aspire toujours seulement à des échanges de vue purement spirituels et à des échanges de pensées avec les amis de l'au-delà, et vite sa fatigue sera dépassée, parce que maintenant il lui est offert ainsi beaucoup de soutien, et parce qu’elle est instruite et rassasiée avec la Nourriture et la Boisson des Cieux et donc elle reste en constante liaison avec la Force spirituelle. Maintenant l'âme entend évaluer tout ce qu’elle a accueilli, pour atteindre le plus vite possible l'état de maturité, et donc elle se tourne consciemment vers la juste Source du savoir spirituel, vers le divin Père Lui-même, et vu que la Nourriture procède de Lui-même, le fils terrestre pourra se libérer en peu de temps de chaque lien matériel. Il ira prendre toujours plus souvent un repos spirituel et ne laissera passer aucune occasion qui pourrait lui procurer la Présence du Sauveur, et ainsi il est toujours et à tout instant prêt à échanger la vie sur la Terre avec la Vie dans l'au-delà, dans la foi et l’espoir de terminer avec cela la séparation du Père et être unie avec Lui dans l’éternité. Une âme qui s’efforce de se racheter elle-même, tandis qu'elle renonce volontiers et avec bonne volonté à toutes les joies du monde et reste définitivement active dans l'amour, prendra contact dans un temps proche avec le divin Créateur Lui-même; elle sera aussi saisie par la Force spirituelle qui cherche à influencer sur la Terre ce qui ne se montre pas vraiment rebelle à celle-ci. Plus l’homme de bonne volonté va à la rencontre des efforts de ces donateurs de Force, plus évident se fera reconnaitre leur action sur l'âme humaine, et si l'homme demande la Force pour que sa volonté devienne active et se dédie en même temps au service de l'amour pour le prochain, alors vite il enregistrera des succès du coté spirituel, l'âme trouvera sa pleine satisfaction dans le travail spirituel et sera prête à renoncer à tout instant au séjour sur la Terre, pour pouvoir s’élever dans l'au-delà entièrement dans une tendance spirituelle, privée de ses chaînes et en pouvant servir dans l'humilité et dans l'amour le divin Seigneur et Maître. Lorsque ce désir est réveillé dans l'âme, la Terre avec toutes ses jouissances mondaines sera laissée totalement inaperçue, et ses sens se tourneront seulement vers le divin Créateur et tendront sans arrêt seulement à l’unification définitive avec le Père céleste.

Amen

Influence mentale du spirituel dans la matière

B.D. 0814 from 17 mars 1939, taken from Book No. 17

Observez la Création dans sa forme, regardez sa multiplicité qui se manifeste dans sa riche variabilité de formes, et ensuite cherchez à vous imaginer toutes les images qui s’offrent à l'œil spirituellement vivifié, observez tout ce que vous voyez, non pas comme de la matière morte, mais regardez à travers celle-ci en transparence toujours seulement l'entité spirituelle, et vite vous serez intimement unis avec tout ce qui se présente devant votre œil, vous sentirez dans tout la Vie et chercherez à prendre soin de celle-ci, pour que le spirituel dans toute la matière se multiplie au travers des unions conformément au but des Créations identiques. Cette unification portera en elle une transformation de la forme extérieure que chacun ne doit pas considérer comme une éventualité, mais il doit reconnaître dans toutes ces transformations la Volonté et l'Omnipotence de Dieu. Mais cela implique à nouveau une foi ferme dans le développement des êtres spirituels dans chaque forme, comme dans l'homme lui-même grâce à sa volonté de former de sa main des moyens pour faire se lever sur la Terre les Créations les plus incroyables, alors pour lui il doit justement aussi être possible, de mettre en liaison chaque Œuvre de Création avec sa tâche spirituelle et apporter aux êtres spirituels qui y sont cachés la Force spirituelle à travers cette liaison, et cette Force doit à nouveau se manifester d’une manière que chaque forme extérieure reste en constante activité et s'acquitte ainsi dans le temps le plus bref de sa tâche terrestre et ensuite se dédie de nouveau à la nouvelle organisation de sa nouvelle forme.

Amen

Explication de 814 - effets de la polémique sur l'âme

B.D. 0815 from 18 mars 1939, taken from Book No. 17

Les hommes exigent la justice mais eux-mêmes n'utilisent pas la même mesure pour leur façon de faire et d’agir, et si chaque homme était disposé à prendre en compte la justice, alors vite toute polémique et conflit seraient hors du monde, mais souvent l'homme se considère plutôt autorisé à exiger pour lui le respect, tandis qu’il le nie au prochain, et cela provoque la mauvaise humeur du prochain, et ainsi la paix est considérablement dérangée. Et cela a de nouveau pour conséquence que les hommes s'attaquent entre eux, que l’amour diminue en eux et qu’ils construisent entre eux un mur, et une telle condition ne contribuera pas à la promotion de l'âme, car celle-ci est plutôt maintenue dans une espèce d'arrêt forcé, elle se perd dans des pensées qui sont totalement inutiles et sans valeur, et cela fait perdre à l'âme un temps précieux pour un travail qui servirait à sa promotion. Si vous les hommes vous examinez l'effet d'une dispute, alors votre tendance sérieuse devra être d'éviter toutes ces animosités et prendre sur vous une injustice, plutôt que de causer un grand dommage à l'âme en cherchant à vous quereller. Vous gâchez votre force de volonté en questions et en solutions totalement futiles et vous ne réfléchissez pas, que de la conclusion d'une dispute favorable à vous-même vous ne tirez pas le moindre avantage pour l'âme, et cela devrait toujours vous retenir de mener des débats sur des choses inutiles, vu qu’elles vous procurent seulement des effets nuisibles pour l'âme. Il est beaucoup plus raisonnable de laisser à Dieu le règlement de telles questions et cela mène à un succès bien plus grand.

(Et maintenant écoute la voix du cœur et accueille une explication sur la Communication qui t’a été transmise et qui concerne l'influence mentale du spirituel lié dans la Création. Comme tu le saisis il t'est compréhensible que tout ce que tu vois sert la Création avec le simple but de concéder un séjour au spirituel, et donc chaque chose est vitalisée spirituellement. Ceci vaut pour tout ce que tu vois. Si maintenant le porteur du spirituel est exposé à la volonté humaine de création – c’est à dire que toute matière peut pour ainsi dire servir à l'homme de matériau pour être transformée par sa main -, l'homme a pour sa part la possibilité d'agir sur la Force spirituelle qui demeure dans la matière, et peut pour ainsi dire influencer cette Force spirituelle d’une manière telle qu’elle puisse terminer plus rapidement son parcours de développement et abandonner justement cette forme. Donc la tendance de l'homme doit être de reconnaître dans toute matière le spirituel lié, de l'assister et d'avoir autant que possible du soin pour qu’un changement continu et une évaluation de la matière permette la libération de tout le spirituel en elle, pour que l'homme contribue aussi à abréger la durée de vie de la matière sous sa forme inchangée, et il doit lui être clair que rien dans le Cosmos ne conserve longtemps sa forme et qu’un changement continu de la forme extérieure aide l'entité spirituelle à remonter. Celui qui observe tout en ce sens et est d'autre part prêt à aider, celui qui voit dans toutes les Œuvres de Création des enveloppes de substance spirituelle, et donc aussi lui-même, sera actif pour transformer continuellement cette enveloppe, et cela dans la pleine conscience d'assister les entités spirituelles dont la tâche ne peut s’accomplir que seulement ainsi, il n'est pas actif seulement pour lui et son bien-être spirituel, mais en même temps pour les entités sans ressources qui ne peuvent pas encore être libérées consciemment mais dont le parcours sera alors considérablement abrégé. Car lorsque l'homme croit que chaque Création est et reste porteuse du spirituel, alors il se rendra aussi compte que lui-même, en tant que porteur du spirituel, doit trouver une liaison avec l'entité spirituelle, pendant qu'il soumet la forme extérieure à un changement plus souvent répété et tout ce qui se lève sous les mains de l'homme est aussi concédé par la Volonté de Dieu toujours seulement pour la formation d'une nouvelle forme extérieure qui est de nouveau autorisée à accueillir en elle de la substance spirituelle. Pour cela seulement la volonté de l'homme est nécessaire. Et seulement la foi dans le fait que chaque Création est vivifiée spirituellement, de même que chaque aspiration d'amour est tournée vers la libération de la substance spirituelle, est pour ces êtres un facteur d'aide, ce que vous entreprenez dans cette conscience portera aussi en soi la Bénédiction de Dieu; parce tous ceux qui sont actifs pour la libération des êtres, soit sur la Terre comme même dans l'au-delà, sont Ses collaborateurs spirituels.)

Amen

La transformation de la forme extérieure - le changement du spirituel

B.D. 0816 from 19 mars 1939, taken from Book No. 17

De même que se déroule sur la Terre une constante transformation de chaque forme, de même que rien ne reste durablement dans la même forme, ainsi tout le spirituel qui se cache dans la forme doit expérimenter une transformation semblable, qui ne se déroule pas visiblement pour l'œil humain, mais est clairement reconnaissable dans le monde spirituel. Les êtres spirituels s'aperçoivent vite que se déroule une transformation spirituelle déterminée vers le Haut, et ils utilisent chaque occasion pour promouvoir ce développement vers le Haut, tandis qu'ils prennent soin de l'être qui aspire spirituellement vers le Haut. Il est de nouveau aussi très compréhensible que tous les porteurs de spirituel sur la Terre, toute matière et tout être vivant, ont toujours à enregistrer un progrès spirituel lorsqu’il se laisse influencer par une Force spirituelle supérieure, parce qu'alors agit une Force spirituelle unifiée donc renforcée et comme telle elle va enregistrer respectivement un succès plus grand. Partout où un porteur spirituel est influencé favorablement, il doit tendre vers le Haut, et tout ce qui aspire vers le Haut doit de nouveau s'unir et contribuer ainsi à l'augmentation de la Force spirituelle. Il est compréhensible qu’une substance agrandie de cette manière doive aussi avoir une forme adaptée extérieurement, et donc chaque transformation du spirituel demande aussi la transformation de la forme extérieure. Et ainsi d’une certaine manière dans toutes les Œuvres de Création est clairement reconnaissable dans quelle dimension la substance spirituelle demeure dans celles-ci, parce que la forme extérieure sera respectivement plus grande et plus parfaite, plus l’âme est développée, c'est-à-dire tout le spirituel en elle. Maintenant il est aussi compréhensible que le corps charnel de l'homme montre de nombreuses ressemblances avec les corps animaux déjà assez développés, parce que l'âme dans ces derniers est déjà formée jusqu'au point où elle a seulement encore besoin de l'unification avec les substances qui lui manquent, pour pouvoir correspondre suffisamment aux exigences qui lui sont nécessaires pour son incarnation comme homme, pour laquelle la forme extérieure de l'homme réunit d’une certaine manière tout ce qui a été pris dans chaque forme traversée jusqu'à présent. Il n'est pas donné à l'homme sur la Terre de comprendre cela, parce qu'il y a d’innombrables entités ou particules animiques qui se sont assemblées dans un tout pendant leur parcours sur la Terre, mais l'homme ne possède pas la faculté de pouvoir concevoir intellectuellement toutes les étapes de son évolution, et il n'a même pas la capacité de compréhension pour la multiplicité et la faculté de formation d'une âme humaine. Il se laissera certes convaincre avec bonne volonté que l'âme à travers un nombre infini de transformations est arrivée à la forme humaine, mais il ne pourra jamais et encore jamais saisir ce Miracle spirituel dans toute sa grandeur et sa majesté tant qu’il demeure sur la Terre.

Amen

La volonté active – la liberté de la volonté

B.D. 0817 from 19 mars 1939, taken from Book No. 17

Chaque pensée tournée vers le spirituel exige la pleine volonté de l'homme et avec cela la volonté de l'homme est devenue active, peu importe si l'activité se manifeste mentalement ou bien dans l'exercice d'œuvres d'amour qui nécessitent d'abord la pensée de l'homme. L'homme doit toujours se tourner vers tout ce qui est spirituel de par sa libre volonté, grâce à la force de volonté qui est à sa disposition. Dans chaque action qu’il exécute, se manifeste cette force de volonté, et lorsque chaque action est déterminée par l'amour, la force de volonté sera toujours plus forte, en particulier lorsque celle-ci est demandée consciemment et avec foi. Alors toute résistance peut être dépassée, l'homme doit se vaincre lui-même, parce que plus la volonté devient active en lui plus il devient fort dans l'esprit. L'homme tourne son regard vers le Haut, trouve la liaison avec le monde spirituel, cela lui transmet la Force spirituelle, qui à nouveau renforce sa volonté et la fait devenir active, et ainsi l'homme contribue lui-même à s'insérer dans l'Ordre divin, s’il en a seulement la volonté et s’il le reconnaît. Celui qui s'occupe avec des choses spirituelles, ce qui montre un signe de son appartenance à Dieu, désire revenir là d’où il provient depuis l'Éternité; il le veut. Et sa volonté est la condition de base pour atteindre ce but. Si dans homme la volonté est active à la manière d’une tornade, alors il n’existe plus aucune entrave, parce que Dieu a mis à son coté assez des Forces pour l’aider de sorte que maintenant un fils terrestre de bonne volonté l’utilisera pour dépasser avec succès la lutte sur la Terre. Celui qui a dépassé l'épreuve a utilisé de la manière juste la liberté de sa volonté, tandis qu'il s'est tourné consciemment vers le Père dans le Ciel.

Amen

L'Œuvre d'éducation de Dieu - la paresse spirituelle - le but des souffrances

B.D. 0818 from 20 mars 1939, taken from Book No. 17

Vous qui marchez encore sur la Terre, vous allez à la rencontre d’un temps où vous attendent des souffrances indicibles, et vous devrez vous affirmer envers chaque difficulté qui vous est destinée. Ce que le Créateur du Ciel et de la Terre permet, est toujours seulement un moyen par lequel Il veut épargner à Ses créatures la souffrance animique qui est beaucoup plus douloureuse dans l'au-delà et que l'homme peut éviter lorsqu’il prend sur lui la souffrance terrestre et avec cela il est purifié et son âme en sort mûrie. L'homme dans sa myopie, qui a pour conséquence l'absence de foi, ne peut pas comprendre l'Œuvre d'Éducation du Père céleste. Il murmure et il se plaint et souvent il a tendance à nier totalement une éternelle Divinité, parce que l'Œuvre de Celle-ci lui semble incompréhensible. Et il ne reconnaît pas l'Amour et la Patience de son Créateur, lequel doit choisir ce moyen parce qu'il n'est donné aucune écoute à Ses affectueux Avertissements et Exhortations, et le temps devient toujours plus grave, l'homme toujours plus paresseux dans son travail spirituel et il entend toujours seulement exécuter ses devoirs terrestres, ce qui a pour effet la non-exécution du devoir sur l'âme. Maintenant le monde spirituel doit aussi s’activer d’une manière extrême et il doit donner à son tour la démonstration de le son action dans et autour de lui et aux hommes sur la Terre, parce que l'homme ne trouve plus le contact avec son Créateur. Un énorme ébranlement des fondations de sa vie doit forcer l'homme à nouveau à la réflexion sur son «moi», son début et sa fin. Dans une période totalement calme le danger est encore plus grand de vivre dans la paresse spirituelle, mais là où l'homme est chargé de poids, peu en importe le genre, lorsqu’il arrive à sa fin il se demande quel a été le sens de sa vie et comment il aurait pu la parcourir pour être dispensé de préoccupations et de souffrances terrestres. Et alors il saisit hésitant la Main Paternelle qui lui est offerte affectueusement et qui voudrait arracher son âme de sa misère spirituelle. Cela est l'unique motivation et le but du temps de souffrance qui arrive pour tous.

Amen

Le perfectionnement spirituel - l'état de maturité - Protection

B.D. 0819 from 20 mars 1939, taken from Book No. 17

Tout le spirituel doit se perfectionner. Il doit pour ainsi dire être porté au plus grand développement et se former jusqu'à un degré de maturité où il est digne de s'unir avec l'éternelle Divinité. Pour comprendre cela, l'homme doit déjà avoir atteint une marche spirituelle suffisante, il doit être pénétré des Vérités spirituelles et doit déjà avoir appris à comprendre le parcours de l’évolution de l'homme, sa tâche et son but jusqu'au point où, maintenant, il commence à pressentir à quoi Dieu a destiné Ses créatures depuis l'Éternité. Maintenant avec toute sa ferveur et sa poussée il voudra donner le mûrissement au spirituel en lui; il travaillera continuellement sur lui-même, pour mettre son esprit dans l’état de perfection. Mais maintenant il aura aussi à combattre contre des résistances renforcées, parce que le dépassement d'une telle lutte est extrêmement promotrice pour l'âme. La victoire sur les agressions de toutes sortes, le fait de s'affirmer dans toutes les tentations et enfin la résignation dans toutes des épreuves, le fait monter de marche en marche pour arriver à la perfection. Et l'âme doit lutter dans cette bataille entièrement toute seule, aucun autre être spirituel ne peut lui enlever cette tâche ou l'exécuter pour elle, mais seulement lui apporter aide et assistance si celle-ci est demandée consciemment. Donc aucune âme sans protection ne peut atteindre un degré de maturité qui ne lui revient pas; elle doit être plutôt pleinement active et s'acquitter du travail qui lui a été irrémédiablement imposé, si elle veut ensuite avoir aussi la récompense qui est donnée pour une telle tendance, à savoir: l'éternelle Béatitude dans l'union avec le Père divin. Ainsi l'entité spirituelle dans l'homme, c'est-à-dire l'âme, a été chargée d’une très grande responsabilité, mais son succès lui procurera aussi la plus grande récompense, elle doit y dédier tout son travail pour recevoir pour cela quelque chose d’inexprimablement Magnifique, mais dans la vie terrestre elle est exposée à de grands dangers, cependant les apports de Grâce aident à diminuer et à vaincre ces dangers, de sorte que l'âme puisse très bien s'acquitter de sa tâche, si elle en a la sérieuse volonté et est en mesure de s'imaginer l'incomparable Béatitude, sinon il ne lui est offert aucune autre possibilité d'entrer dans le Royaume éternel, et cela est depuis l'Éternité la Décision du Père, qui veut former Ses créatures pour qu’elles deviennent des êtres semblables à Dieu, qui devront un jour gouverner le Cosmos avec Lui conformément à Sa Volonté et goûter continuellement la plus haute Béatitude.

Amen

Le danger de devenir tiède - la rétrogradation – la lutte extrême de l'âme

B.D. 0820 from 21 mars 1939, taken from Book No. 17

Il y a un long chemin jusqu'à la perfection. Si l'âme s’impose dans la résistance contre le pouvoir qui cherche son naufrage et a reconnu son origine divine, alors elle reste sous la garde continue de ses amis spirituels, qui l'assistent en l'aidant, mais pour sa tendance à la perfection elle doit trouver en elle-même la force de poussée, sa volonté doit être continuellement active pour arriver à la perfection. Chaque déviation de la voie droite, toute paresse et négligence doit être compensée au travers d’un dévouement redoublé dans le travail sur elle-même et cela ne peut pas être remplacé par la force ou par une aide étrangère. L'âme avec sa volonté atteint tout, sans celle-ci, rien. Donc il ne doit apparaître aucun arrêt dans le désir d’atteindre la Hauteur, parce qu'un arrêt équivaut à une rétrogradation. Un homme dont l'âme n'est plus active pour son salut éternel, se tournera avec certitude de nouveau vers le monde, pour avoir justement une activité, et il établira de nouveau la liaison avec la matière au lieu de s’en séparer, ce qui est sa vraie tâche. Et ainsi le danger d'une rétrogradation est beaucoup plus grand qu’un arrêt, parce que ce dernier dure seulement peu de temps, mais ensuite l'homme suit de nouveau son travail spirituel, ou bien s'en éloigne, chose que chacun devrait s’efforcer d'éviter sérieusement, parce que les mauvaises forces qui sont en guet-apens autour de lui exploitent vite l'occasion d'une rétrogradation et agissent à leur tour sur une telle âme avec tous les moyens à leur disposition. Et la lutte recommence à nouveau, et elle exige une très grande force de résistance et de disponibilité d'emploi. Chaque âme doit donc toujours seulement prendre soin ne pas s’affaiblir dans sa tendance vers le Haut, elle doit implorer quotidiennement la Grâce divine à travers une prière constante, et dans toute misère et dans tout danger elle ne doit pas devenir paresseuse et se tourner confiante vers le Père dans le Ciel pour obtenir Son Aide. Cette dernière va dépendre de la volonté du fils terrestre mais dès que cette volonté devient active à travers la prière l'âme reste dans un travail constant sur elle-même et elle est protégée du danger d'une rétrogradation. Sa lutte a déjà duré un temps infiniment long, et également dans la vie terrestre l'âme est soumise à de grandes exigences, alors encore maintenant l'âme doit lutter infatigablement pour soutenir la dernière épreuve et pouvoir abandonner son état de contrainte et devenir un être libre, lumineux, apte à contempler toutes les Magnificences de Dieu et dans l'unification avec l'Entité la plus haute trouver l'éternel bonheur. Et donc elle doit consciemment se détacher de ce qui la lie encore au monde et à la matière, bien que le corps demeure encore sur la Terre, mais l'âme peut courir en avant dans les champs de la plus haute Béatitude, si seulement elle laisse sa volonté être active continuellement et empêche sa tendance spirituelle de faiblir sinon elle doit combattre cette défaillance.

Amen

Dieu est Amour

B.D. 0821 from 21 mars 1939, taken from Book No. 17

Restez fidèles à l'ancienne Doctrine qui vous demande d’aimer Dieu sur tout et le prochain comme vous-mêmes. Et ainsi écoutez donc: Rien dans le monde ne pourra effacer la Parole de Dieu, parce qu'elle est donnée par Dieu Lui-même et ainsi elle subsiste dans toute l'Éternité. Et Sa Parole vous enseigne de vivre dans l'amour, et si vous exécutez ce Commandement vous entrerez dans le Royaume des Cieux. Pour cela vous devez reconnaître Celui qui est l'Amour Même depuis l'Éternité, qui L'a porté en Sacrifice pour les hommes par Son très grand Amour, pour les libérer de la plus profonde faute du péché. Et celui qui vit dans l'amour Le suit. Mais les hommes veulent renier le Fils de Dieu, parce que dans leurs cœurs n’habite plus l'amour, mais celui qui aime a en lui le divin Sauveur, et son cœur L'affirmera joyeusement, et dans cette joie de vivre qui L'affirme, il ne peut pas faire autrement qu'aimer aussi le prochain, parce que l'Amour qui est Dieu Lui-même, remplit son cœur avec une telle puissance que tout ce qui vient au contact avec Lui en est saisi. L'Amour est le plus grand Miracle. Il a libéré l'humanité de la mort, Il a fait se lever chaque Création, Il rend heureux dans le temps et dans l'Éternité, Il est la Vie et la Force, la Nostalgie et la Satisfaction, Il est le Symbole de tout le Divin et unit le Ciel et la Terre. Et si vous les hommes vivez dans l'amour, vous deviendrez parfaits, comme est parfait le Père dans le Ciel, parce que l'Amour a ses racines dans tout ce qui procède de Dieu et reconduit de nouveau à Dieu, parce que Dieu est l'éternel Amour Même.

Amen

La Parole de Dieu contre toutes les adversités - la force de la foi

B.D. 0822 from 22 mars 1939, taken from Book No. 17

Comme le monde se conformera à Ma Doctrine, ainsi se dérouleront les événements qui sont destinés à la Terre. Tout ce qui est contenu dans Ma doctrine y a été mis pour que les fils terrestres accomplissent leur tâche, et s’ils s’efforcent d'observer Mes Commandements leur sort sur la Terre sera supportable. Mais celui qui Me renie ainsi que Ma Parole, devra affronter sa tâche d’une autre manière, il devra arriver au même résultat à travers la souffrance et des jours difficiles, pour qu'il reconnaisse en Moi son Créateur et son Juge, aussi il devra accepter Ma Parole par des voies transversales, et celles-ci seront des voies difficiles et pleine d'épines, mais qui peuvent aussi mener au but. Combien serait facile la vie terrestre, si vous vouliez seulement toujours vous occuper de la Voix d'en haut qui parle en vous-même. Et quelle souffrance vous pourriez vous éviter si vous accomplissiez Mes Commandements, que Je transmets toujours et toujours de nouveau aux hommes en toute pureté. Plus intimement vous acceptez en vous Ma Parole, plus vous accueillez Ma Force, et plus vous vous renforcez contre toute souffrance terrestre. Si vous vous rappeliez de cela lorsque vous avez envie de rejeter Ma Parole comme si elle n’était qu’une parole d'homme, vous mêmes vous ne vous enlèveriez pas avec cela la plus forte Protection contre toutes les adversités de la vie. Celui qui ne Me reconnaît pas et ne porte pas en lui Ma Parole, celui qui ne Me donne pas l'honneur, et cela en suivant Ma Parole, à celui-ci Je ne peux pas concéder la Protection lorsqu’il est dans une grave misère, parce qu'il Me repousse et il ne voit pas en Moi Celui qui peut l'aider. Je suis toujours prêt pour Mes fils sur la Terre et ne les laisse pas appeler inutilement, mais s’ils repoussent Mon Aide, s’ils ne reconnaissent pas en Moi le Tout-puissant du Ciel et de la Terre, s’il leur manque la foi dans Mon Amour et dans Mon Omnipotence, comment puis-Je leur apporter de l'Aide? Toute votre Force est dans une foi profonde, mais sans foi vous êtes des créatures faibles et sans ressources. Qui a Ma Parole et vit selon celle-ci, est aussi dans une très profonde foi et avec cela il est fort contre toutes les animosités qui viennent de l'extérieur. Il ne sentira pas la souffrance de la Terre et il ne sera jamais sans Aide, car il M'a et vit selon Ma Parole.

Le monde a cherché à suffisance à se détacher de Moi et avec cela il est déjà venu d’indicibles souffrances sur l'humanité, cela a été indubitablement démontré, en effet toute la Terre est devenue pour ainsi dire une fournaise incandescente où partout fait rage la même force contre Ma Doctrine. Les hommes ne savent pas discerner Ma Doctrine des prescriptions humaines, leur lutte est tournée vers une chose et s'étend à une autre, ils veulent tout anéantir et détruire la foi en Moi en tant que Rédempteur du monde et en Ma Parole que J'ai enseignée dans tous les temps.

Amen

Paroles du Père – la Parole de Dieu, le Repos des Cieux

B.D. 0823 from 22 mars 1939, taken from Book No. 17

Mon Amour pour vous M'a incité à vous faire arriver toujours de nouveau Ma Parole, et ainsi vous vous trouvez dans une grande Grâce et vous ne vous en occupez pas. Je suis votre Dieu depuis l'Éternité, Je suis votre Créateur, votre Père et Je suis en même temps aussi votre Rédempteur devenu Homme pour vous. Celui qui le reconnaît et croit en Moi, est assisté sur la Terre par Mon Amour jusqu'à sa fin. Je connais les Miens, et les Miens Me connaissent, ils voient en Moi leur Sauveur et Rédempteur, et ils ont Ma Parole et peuvent se relever. Que serait la vie de l'homme sur la Terre sans cette foi? Combien se croiraient abandonnés dans la grande misère du cœur, parce qu'ils parcourent leur difficile voie terrestre sans espoir d'Aide et se rendent compte de leur solitude seulement lorsqu’ils doivent passer au travers de la souffrance et de l’affliction. Alors Je leur apporte toujours opportunément Ma Parole, dans l'Amour et dans la Préoccupation pour leur indiquer la voie droite. Et même maintenant Je donne de nouveau des indications aux hommes sur la Terre pour chercher la liaison avec Celui qui tient dans Sa Main le destin de tous. Mais qui écoute Mes Paroles, qui s’occupent des signes, qui Me donne l'honneur et désire Mon Amour? Ceux qui saisissent pleinement le sens de la vie sont peu nombreux, et ces quelques-uns doivent être pour Moi des forces d'aide sur la Terre, des domestiques au travers desquels Je veux agir, et préparer la voie de ceux qui doivent combattre pour Mon Nom. L'humanité veut se détacher de Moi et elle ne voit pas le malheur qui sera la conséquence de cette entreprise. Elle se croit sage mais erre indiciblement, elle croit être progressiste, mais spirituellement elle recule toujours davantage. Et donc Je travaille partout et annonce Ma Parole à ceux qui, dans la foi en Moi, cherchent la liaison avec Moi, Je vois leurs cœurs qui sont prêts à recevoir, et Je les gratifie continuellement pour que, celui qui est dans la misère et veut Me reconnaître puisse se relever grâce à cette Parole reçue d'en haut, pour qu'il en recueille le Savoir qu’il désire. Ce Rafraîchissement des Cieux doit affluer dans une riche mesure aux hommes sur la Terre, pour qu’il soit suffisant pour réanimer ceux qui sont spirituellement faibles et leur donner la Force pour leur chemin sur la Terre, parce que seulement Ma Parole protège les hommes de la plus grande misère, seulement dans Ma Parole se trouve le vrai salut, et seulement dans la Parole on reconnaît le Père, parce que Sa Parole est toujours et continuellement la même, elle est l'Amour, la Vérité et la Vie, Moi-même Je suis la Parole.

Amen

Monter sur les montagnes – Tendre à la Hauteur spirituelle

B.D. 0824 from 23 mars 1939, taken from Book No. 17

Voyez, lorsque vous voulez monter sur les montagnes, vous ne devez pas manquer de force pour le décider, parce que tout ce qui est en haut, vous devez de quelque façon l’atteindre. Un homme paresseux ne peut pas facilement atteindre son but, parce qu'il doit employer une force redoublée, mais ensuite il peut regarder en bas avec une double satisfaction et bénir le chemin parcouru qui l'a mené en haut. Ainsi doit être considéré aussi la tendance spirituelle. C’est toujours une volonté continue de grimper vers le sommet qui représente la perfection spirituelle. Le pèlerin ne se fatigue jamais, il monte avec sécurité en haut s’il ne se laisse pas emparer par la fatigue et les efforts que la montée lui demande. Son regard est tourné vers le haut, il ne craint aucune fatigue et tend toujours seulement au but. Lorsque le chemin sur la Terre se déroule de cette manière, lorsque l'homme prend sur lui avec le regard tourné vers le haut chaque effort et chaque grosse fatigue, lorsqu’il ne se laisse pas enjôler par les joies momentanées du monde, mais que son âme regarde vers l’avant dans les Régions supérieures et emploie toute sa volonté pour atteindre la Hauteur spirituelle, alors il pourra regarder en arrière heureux le chemin terrestre, et il ne se repentira jamais de ce à quoi il a renoncé pour atteindre ce but de rester dans la Lumière et d'être dispensé de toutes souffrances. Celui qui reste au sommet de la montagne se sent libéré de tout poids terrestre, celui-ci croit aussi être là plus près de son Seigneur et Créateur qui, maintenant, lui laisse embrasser de son regard des régions infiniment vastes et les lui laisse voir tout dans leur faste et leur beauté, il pourra s'imaginer approximativement avec quelle liberté spirituelle l'âme peut contempler tout ce qui est autour d'elle après une montée réussie, combien elle se sent libre de toute lourdeur terrestre et combien, en étant dans la Lumière du divin Soleil de Grâce, elle peut goûter d’indicibles délices. Et même si la montée a été fatigante, sa récompense est cependant incomparablement plus magnifique, elle compense des milliers de fois toutes les souffrances et renoncements qui ont précédés.

Amen

L’occupation du monde inférieur - les obstinés négateurs de Dieu

B.D. 0825 from 23 mars 1939, taken from Book No. 17

Des Paroles d'Amour t'arrivent continuellement, et des êtres qui te sont chers s’unissent à toi, pour te rendre réceptive et te préparer pour la réception d'Enseignements d'en haut.

Et ainsi reçois aujourd'hui un Enseignement outre mesure important, qui doit te donner l'éclaircissement sur l’occupation du monde inférieur, par lequel il faut entendre tout ce qui se rebelle contre les êtres spirituels bons et tend à travailler contre ces derniers. Ces êtres évitent en particulier toutes les occasions qui pourraient servir à leur développement vers le Haut, et leur intention constante est d'attirer dans leur entourage ce qui ne se trouve pas encore dans la nuit obscure afin d’augmenter ainsi les infidèles à Dieu. Avec cela il peut sembler que le nombre des êtres obscurs augmente d’une manière incommensurable, vu que la Terre et ses habitants résistent aux efforts des êtres spirituels bons, et s'éloignent toujours davantage de Dieu. Mais maintenant à ce pouvoir obscur J’ai mis une limite pour marquer là où sa force ne peut plus agir, et cela est toujours le cas lorsque des êtres spirituellement mûrs prennent soin affectueusement des hommes, de sorte qu’aux efforts des forces mauvaises ils opposent des Forces bonnes aussi fortes qui agissent perceptiblement sur les hommes, même si cela n’est pas entièrement couronné de succès, mais elles imposent de toute façon un arrêt à l’action maligne. Et donc il se déroule une lutte particulièrement véhémente entre les êtres spirituels bons et les mauvais dans le temps actuel de misère animique, mais la Force de l'amour dépasse celle de la haine. Et ces êtres spirituels bons sont une Bénédiction pour les âmes errantes. Ainsi un homme qui est dans une certaine ignorance et devient faible en esprit, sera particulièrement protégé par ses amis spirituels, et pour l'adversaire ce ne sera pas un travail facile que d'attirer celui-ci dans son entourage, par contre un obstiné négateur de Dieu, qui a eu d’innombrables fois l'occasion de se procurer le savoir sur les Vérités spirituelles, sera dans le plus grand danger, parce que le pouvoir obscur s’emparera de lui avec toute sa perfidie et cherchera à fortifier sa volonté de refus et à lui enlever toute compréhension pour les Vérités spirituelles, afin de le retenir plus solidement dans son pouvoir. Et donc pour un homme qui n'est pas particulièrement avancé dans le savoir terrestre il sera beaucoup plus facile d’arriver à Dieu et à la connaissance, qu'à un arrogant représentant des négateurs de Dieu qui n'observe pas les Commandements de Dieu, convaincu de son savoir. L'ennemi cherchera à s’emparer de lui, et là le monde spirituel bon est impuissant, parce qu'un tel homme se met librement dans la suprématie du mal et avec cela il ne donne pas la permission aux Forces spirituelles bonnes ayant la volonté d'aider de prendre soin de lui, et sans la permission et la volonté de l'homme elles ne peuvent pas effectuer de tentative de salut, et ainsi cette personne devra porter toute seule sa misère spirituelle. Elle devra chercher à se libérer des chaînes de l'ennemi, ou bien tomber dans les bras de ce dernier sans salut pour une durée inimaginable.

Amen

L'heure de la mort - Sans préparation - les tourments du décès

B.D. 0826 from 24 mars 1939, taken from Book No. 17

Dans le milieu de sa vie l'homme commence à réfléchir sur les questions qui concernent sa fin corporelle. Durant ce temps il est poursuivit par des pensées d'une fin soudaine, il cherche d’abord à les esquiver mais malgré cela il les écoutera toujours. Il a comme une poussée constante pour garder devant les yeux ces questions, c’est comme un avertissement ininterrompu de penser à sa fin et de prendre position. La Force spirituelle utilise chaque instant pour le rappeler à l'homme et c’est vraiment un avantage pour l'âme que de porter son attention à de telles pensées. Un instant d’inattention peut déjà préparer la fin de l'existence sur la Terre et personne n'a le pouvoir de prolonger de lui-même d'une heure la vie sur la Terre lorsqu’est venu le temps de son décès. Donc, chacun doit être préparé à tout instant d’abandonner la vie terrestre pour entrer dans le Royaume éternel. Il doit s'occuper consciemment et continuellement de sa vie après la mort, il doit prévoir sa vie terrestre de sorte qu’elle soit totalement en accord vers sa tâche terrestre et donc qu’elle soit seulement un temps de préparation pour la vraie Vie dans l'au-delà. Lorsqu’on effectue un constant contrôle de soi-même, lorsque la vie terrestre correspond aux Commandements divins, lorsque l'homme prend à cœur de servir le Créateur du Ciel et de la Terre, lorsqu’il cherche toujours la liaison avec Lui et donc se prépare consciemment et travaille sur son âme, alors la pensée de la mort ne l'effrayera pas, il la percevra plutôt agréablement et apprendra à considérer l'heure de la mort comme une libération des chaînes du corps. Les hommes qui, par contre, en refusent craintivement la pensée ou bien laissent passer totalement indifférents les Avertissements qui leurs sont adressés, auront parfois une vie terrestre facile, parce qu'ils ne se chargent avec rien de ce qui pourrait les ébranler de leur calme; ils continueront à vivre au jour le jour sans aucun sentiment de responsabilité. Ils ne s'imposeront jamais aucune restriction pour une éventuelle continuation de la vie, ils repousseront tout ce qui est tenu devant eux comme tâche de vie, mais avec l'approche de la mort ils tomberont dans une horrible inquiétude et maintenant il leur revient de goûter toutes les frayeurs de la mort si auparavant ils n'ont pas été rendus accessibles à d’autres pensées à travers un long temps de souffrance. Pour eux l'heure de la mort ne sera pas la bienvenue, ils sont encore attachés à la vie terrestre avec toutes les fibres de leur être et ils ne désirent pas l'échanger contre une autre, parce que pour celle-ci ils ne sont pas le moins du monde préparés. Mais l'heure de la séparation arrive pour tous et souvent d’une manière imprévue. Un homme mal préparé perçoit tous les tourments du décès, et sa fin n'est pas vraiment enviable. Et malgré cela chaque homme a lui-même dans la main de faire de cette heure une heure de libération s’il vit sa vie terrestre toujours de sorte qu’il n'ait pas à craindre avec une confiance enfantine que, quelque soit l’heure de sa vie où il retournera au Père dans le Ciel, de ne pas trouver Sa Miséricorde et Son Amour, parce que cette vie terrestre a été vécue en constante liaison avec Lui.

Amen

Le temps de la Punition - le concept de temps - le présent

B.D. 0827 from 24 mars 1939, taken from Book No. 17

«Le chant d'éloge de ceux qui Me servent résonne sans arrêt, et s'y associent la foule des armées du Ciel qui Me louent et Me glorifient ....» Le temps sur la Terre est court, et comparé à l'Éternité le cours terrestre de l'homme ressemble à un instant, lorsqu’on parle d'un événement dans le futur un événement de la vie terrestre peut être considéré comme étant à long terme, et cela ne touche pas particulièrement l'homme, parce qu'il lui semble qu’il se passera une Éternité avant qu'un événement annoncé se confirme. Il n’est pas facile de faire comprendre autrement un tel concept et la prédiction d'un événement ne peut pas être indiquée au jour et à l'heure, parce que cela ne serait pas utile pour l'homme d’aucune manière, et que d'autre part c’est l'humanité elle-même qui détermine l'instant d'un tel événement à travers sa volonté, et c’est son absence de foi qui est la cause que l'événement se confirme. Ainsi il se passe souvent beaucoup d'années dans un calme apparent, de sorte que les hommes se croient en sécurité et ne croient plus à un événement qui ébranlerait le monde, parce qu'ils s’occupent toujours seulement des événements qui ont leur cause dans les disputes terrestres. Et donc pour eux il peut sembler peu crédible, que l'éternelle Divinité doive se faire remarquer par une Punition qui viendrait sur toute humanité et qui aurait un effet aussi terrible. L’humanité repousse un tel Jugement annoncé ou bien croit que l'instant n’est pas encore venu et de beaucoup, parce qu'il lui manque justement totalement ce concept de temps et l'homme ne peut pas mettre en relation le temps dans lequel il vit, le présent, avec le futur annoncé et tout ce qui est dans le futur lui est compréhensible comme étant toujours loin dans le futur et cette idée du temps lui semble alors plus acceptable. Si les hommes du temps actuel pouvaient saisir combien ils sont proches de ce temps du Jugement, ils ne pourraient plus jamais vivre dans un tel calme, mais ils seraient saisis de peur et de désespoir de savoir ce temps aussi près. Et le Seigneur a à nouveau de la Pitié avec les fils terrestres, Il voudrait le leur crier à tous et les préparer pour ce temps. L’heure juste est arrivée, et celui qui s'orientera bien dans le chaos spirituel, attendra aussi le Seigneur, et le Jugement ne le surprendra pas. À vous autres qui croyez le temps encore loin, un terrible réveil suivra votre sommeil spirituel, ne pensez pas que vous pourrez échapper à la panique de ce temps, vous ne pensez pas à votre impuissance face aux éléments déchaînés, et vous pensez encore moins à ce qui pourrait vous apporter le salut de toute misère, parce que vous ne pensez pas au Seigneur. Et dans cette heure vous serez totalement sans conseil et sans aide, saisis par la peur et la crainte vous serez exposés sans foi en Dieu aux puissances de la nature. Le temps est là où la volonté de l'humanité se détourne consciemment de Lui et ainsi c’est le temps dont il a été écrit que la Terre se plie devant le Tout-puissant et que le Feu tombe du Ciel et que tout ceux qui ne s'occupent pas de leur Créateur trembleront, parce que ce que le Seigneur a dit se réalisera jusqu'à la dernière lettre.

Amen

Dépressions – la souffrance est l'Amour du Père

B.D. 0828 from 25 mars 1939, taken from Book No. 17

En vous se réveillera une indescriptible nostalgie, si vous tendez à la perfection et pensez aux délices du Ciel. Et ce désir contribuera à ôter les chaînes de l'âme, parce que le désir pour le monde et les joies terrestres reculeront dans la même mesure, le sens pour le bien terrestre disparaîtra et sera désiré seulement ce qui développe le bonheur de l'âme. Si vous vous trouvez dans cet état, toute dépression disparaîtra, parce plus rien de mondain ne vous touche, l'âme sera libre et ne sera plus contrainte par le corps, et alors rien ne pourra plus l'aggraver comme cela arrivait lorsqu’elle était dans un état imparfait et soumise à la souffrance. Et ainsi accueille cette consolation et travaille continuellement sur toi-même, alors tu vaincras ces heures où la pression de la Terre te grève encore trop. Le Père dans le Ciel connait les misères de Ses fils, et malgré cela elles ne peuvent pas être entièrement exclues, elles doivent le pousser à se fatiguer et à purifier ce qui n'est pas encore libéré des scories. En pensant à cela chaque jour t’apportera sa Bénédiction, et tu t'approcheras toujours davantage de l'état de libération. L'âme se laisse souvent pousser, elle oscille ici et là et elle n'est pas encore solide en elle-même, et alors il vous faut de telles dépressions pour la consolider et pour attiser en elle le désir pour son Créateur. Lorsqu’elle a dépassé de tels états, alors il fera de nouveau clair et limpide en elle et elle vivra avec une préoccupation redoublée pour sa libération. Aux hommes il reste parfois incompréhensible comment l'Amour de dieu le Père peut se manifester d’une façon douloureuse, ils n'en trouvent aucune explication, parce qu'ils ne savent pas juger quelle indicible misère serait leur sort s'ils avaient toujours seulement du beau et du joyeux sur la Terre et combien cette misère serait beaucoup plus douloureuse que la souffrance de la Terre. L'infini Amour du Père est toujours seulement prêt à aider et il n'a jamais voulu la souffrance des hommes. Tant qu’ils n’enfreignent pas l'Ordre divin, toute souffrance resterait loin et ils percevraient toujours plus seulement la Bonté et l'Amour de Dieu. Mais si maintenant leur volonté les pousse à enfreindre l'Ordre divin, alors ils devront supporter d'indicibles souffrances dans l'au-delà, parce que Dieu doit justement être un Juge juste et par Amour pour l'homme il ne peut pas aller contre le sens de Justice, alors il cherche à convaincre l'homme encore sur la Terre de l’errance de ses pensées et de ses actes. Il cherche à l'influencer favorablement et à le rendre malléable la Volonté divine, et cela au travers de Sa Parole qui annonce Sa Volonté par des Avertissements et des Indications continues sur la souffrance et le malheur du prochain et aussi au travers de la souffrance qui concerne l'homme lui-même, mais cela est un moindre mal si on le compare à la souffrance qui attend l'homme incorrigible dans l'au-delà. L'homme sur la Terre n'est pas réceptif au très grand Amour du Seigneur. Il a été saisi par l'amour pour le monde, et, ébloui de son scintillement et de son luxe, il ne reconnaît pas la Lumière chaude et suave de l'Amour divin, parce que l'adversaire combat avec des moyens violents. Il cherche à réveiller dans l'homme l'amour pour le scintillement et l'éclat, et lorsque le cœur humain succombe à cet amour, il ne sent plus le Souffle de l'Amour divin. Et si le Père dans le Ciel veut Se faire encore reconnaître de l'homme, alors Il le peut seulement par la souffrance, parce que dans la souffrance l’homme retrouve la voie du retour vers Lui et la souffrance peut lui apporter encore une Bénédiction insoupçonnée, là où autrement il ne se serait pas occupé sur la Terre du divin Sauveur.

Amen

L'événement qui arrive - la transformation de la vie terrestre

B.D. 0829 from 26 mars 1939, taken from Book No. 17

Ceux qui agissent en silence sont bénis devant le Seigneur. Soyez certains qu’Il s'approche de vous au travers de chaque figure, qu'Il vient à vous en tout temps et vous aide à porter ce qui vous opprime. Celui qui Le porte dans le cœur, l’entendra et Il lui donnera Sa Force. Laisse parler ton cœur: Ton heure n'est pas encore venue, parce que tout doit avoir son temps, et une foi profonde doit être conquise. Celui qui t'aime depuis l’Éternité te guide avec succès à la rencontre de l'unification et veut te former à Son Image. Il veut que ton séjour sur la Terre soit pour toi une Bénédiction, et donc la vie doit t’apporter des résistances, et pour les dépasser tu dois employer toute ta Force. Toutes les Sagesses d'en haut seraient inutiles sans ta volonté active d'auto-libération. Fais en sorte que la volonté ne faiblisse pas, parce qu'aucun jour ne t’est donné inutilement, chaque jour doit être utilisée pour l'âme. Si maintenant à l'homme il manque la force de poussée lorsque sa volonté est affaiblie, et qu’il ne s'occupe pas des dangers que la paresse de l'esprit porte avec elle, il se paralysera et n’arrivera pas en Haut. Ainsi chaque journée avec ses adversités doit stimuler l'homme à être incessamment actif, et il ne doit pas la craindre, et l’affronter dans une foi totale et avec confiance dans l'Aide d'en haut, alors son esprit se fortifiera et aucun jour n’aura été vécu en vain. Tu dois réussir à bannir de ton cœur toutes les pensées craintives, incertaines et accablantes et regarder en toute liberté spirituelle vers le Seigneur du Ciel et de la Terre. Et maintenant tes amis spirituels te donnent une Communication concernant l'événement qui arrive et qui vous mettra déjà dans un temps proche dans l’effroi et l'agitation:

L'instant qui exige une Intervention d'en haut est venu, et il est de la plus grande importance que vous sachiez quel afflux de Force spirituelle est envoyé sur les hommes pour les préparer à cet événement. Parce qu'une chose est aujourd'hui particulièrement importante, c’est que l'homme reconnaisse dans tout ce qui se passe l’Action d’une Puissance supérieure. Son but est uniquement le mûrissement spirituel des hommes qui vivent sur la Terre, et à cet effet le cours terrestre des événements doit s’insérer d’une manière que le développement spirituel puisse se réaliser. Si maintenant le monde s'étonne de ces événements qui ont sans aucun doute une origine autre qu’humaine, parce qu’ils doivent être suivis d’une totale transformation de la vie terrestre car maintenant commence un temps qui peut être appelé totalement nouveau, alors la disposition spirituelle doit aussi expérimenter une transformation, parce que l'homme a assez de motif pour réfléchir à des problèmes différents, et cela est le but de tous les événements afin qu'ils stimulent l'homme à faire devenir actif son esprit, parce que seulement maintenant le travail des êtres spirituels peut commencer du fait que l'homme a une fois pris contact avec eux au travers d’un renoncement volontaire et a tourné ses pensées dans la direction des pensées de ses amis spirituels. Ce temps sera saisissant et pèsera sur tous les esprits, mais celui qui est en mesure de voir avec l'œil spirituel, à celui-ci le but et le sens de tous les événements deviendra clair, parce que rien ne se passe sans la Volonté de Dieu.

Amen

Le temps de la sécheresse – Rocher – la fontaine - Paroles d'en haut

B.D. 0830 from 26 mars 1939, taken from Book No. 17

Tu dois entendre la Voix d'en haut qui te demande d’être un exemple pour ceux qui trahissent le Seigneur. Tu vois, il t’en coutera une grande fatigue pour établir une liaison depuis l'au-delà avec les hommes sur la Terre, et un tel Pont est une indicible Bénédiction pour que le gouffre puisse être dépassé. Si maintenant le Seigneur Lui-même S’abaisse pour indiquer la voie à vous Ses fils terrestres, l’homme ne doit-il pas alors faire preuve d’une forte volonté pour se montrer digne de cette Grâce, et écouter en tout temps les Paroles du Seigneur. Si maintenant la résistance des hommes ne peut pas être cassée et que malgré toute la misère de l'âme ils restent dans le refus, cela n'est-il pas le motif pour prendre position envers tout ce que l'esprit ne peut pas saisir, et ainsi chacun doit lutter pour la connaissance de la Vérité; il doit reconnaitre être dans une totale cécité et maintenant se laisser guider confiant par le divin Seigneur et Maître. Le plus grand danger est de vouloir tout juger selon un schéma. Quel Esprit peut bien guider l'homme dans la Vérité? C’est justement seulement l'Esprit de Dieu! Et sera dans la Vérité celui qui se donne consciemment à l'éternelle Divinité, qui soumet sa volonté à la Volonté divine et qui supplie dans une profonde humilité la Grâce de Dieu. Si maintenant quelqu’un dont le sens n'est pas vraiment tourné vers la splendeur et le faste du monde reçoit la Parole, mais ne tend pas à la reconnaissance spirituelle et veut seulement servir Dieu et les hommes en leur transmettant les Vérités reçues de Dieu, n'est-il pas déjà dans une grande erreur car il met en doute l'Origine de cette Parole? Un refus déterminé de la Parole divine met comme un caillou devant la porte du cœur, parce que les hommes eux-mêmes se créent un obstacle en bouchant clairement la Source du savoir et en ne s'occupant pas du repos qu’offre cette Force. Le temps viendra où il y aura une grande sécheresse sur la Terre, où seulement ici ou là jaillira une Source et l'humanité sera proche de mourir de soif. Pour que le Seigneur puisse guider ses fils dans la misère innommable de ce temps tandis qu'Il laisse s'écouler des rochers la Boisson fraîche et ouvre des Fontaines qui doivent les rafraîchir avec de l'Eau vive, ne faites pas couler ces Fontaines dans le sable, mais remerciez le Seigneur qui veut vous préserver de la misère et du besoin. Les envois d'en haut sont la très pure Vérité, reconnaissable par le fils terrestre qui se tourne vers Dieu en demandant la lumière et en étant confiant quant à l’obtention de la Réponse. Mais ceux qui croient posséder déjà la réponse, qui se croient préservé de toute erreur, se conduisent eux-mêmes sur un sentier erroné. Mais le Seigneur protège ceux qui s'acquittent de Sa Volonté et Il les attend dans l'amour, parce que beaucoup d’ouvriers Lui sont nécessaires dans Sa Vigne.

Amen

La matière comme porteur de l'esprit - la volonté de former - Dissolution – Composition

B.D. 0831 from 27 mars 1939, taken from Book No. 17

Tout ce qui est sur la Terre sert au perfectionnement de l'homme. Rien de ce qui est visible à l'œil humain n'a été créé à un autre effet. Chaque esprit de Dieu vivifie la matière seulement pour qu'un jour il devienne libre de celle-ci et qu'il puisse tout seul créer et former également. Ainsi par exemple la forme inanimée devient ce que vous êtes en mesure de contempler seulement lorsqu’elle est en contact avec le spirituel et elle devient visible seulement lorsque l'esprit a pris demeure en elle. Parce que toute forme extérieure est composée de substance spirituelle fixée. Rien ne peut exister simplement tant qu'il n’a pas été vivifié spirituellement et le changement continu de la forme extérieure a seulement pour but d’unifier les différentes substances spirituelles, jusqu'à ce que se soit formé un tout parfait, à savoir: l'âme humaine. Et ce tout doit ensuite mûrir par lui-même et tendre à la perfection. Ainsi la vie terrestre est d’une certaine manière l’école d'instruction de l'esprit, elle l’est dans le même rapport que ce qu’est la matière à l'activité terrestre de l'homme au travers d’un changement constant de tout ce qui est accessible à l'homme. Si l'âme de l'homme doit se former à partir de substances d'innombrables âmes, alors l'air doit aussi être porteur de spirituel, vu qu’il contribue de façon continue à la vivification de l'homme et donc le corps humain pourvoit continuellement la forme extérieure de l'âme par l'apport de force vitale, et tout le spirituel est presque accueilli de l'air par le corps, pour ensuite s'unifier avec l'âme, de sorte que l'âme humaine en soit pour ainsi dire augmentée. Chaque forme est en soi augmentée justement par cet apport extérieur qui conditionne sa vie, mais la soi-disant matière morte au travers de la volonté de l'homme de former, engendre de nouveaux porteurs d'esprit de nature différente et cela crée de nouveau un tout. Ainsi un assemblage de matière peut arriver à constituer une grande force spirituelle ou bien libérer une force spirituelle par la dissolution ou la fragmentation de la matière qui, maintenant, cherche de nouveau sa demeure dans une autre forme extérieure et cela au travers de l'unification avec une force augmentée. Donc toute matière a une destination au sens terrestre, parce que si elle était laissée totalement inutilisée la substance spirituelle en elle n'aurait aucune possibilité de mûrir dans cette forme extérieure.

Amen

Espace vide

B.D. 0832 from 28 mars 1939, taken from Book No. 17

Ainsi hors de la Terre il existe une zone vide dont le but est d’y reléguer les êtres spirituels, de sorte qu’ils demandent à reprendre une forme de laquelle ils voulaient échapper, et ils doivent donc s'arrêter dans la proximité immédiate de la Terre. Cette zone est une séparation entre tout ce qui est encore dans la matière, de la matière même – et le Royaume spirituel qui se trouve hors de la matière, et donc isole la Terre complètement de l’Univers de toute la Création qui est pour ainsi dire également vivifiée comme la Terre, mais avec des Lois totalement différentes, comme cela est compréhensible aux habitants de la Terre. Il n'est pas possible d’aucune manière de vaincre humainement cet espace vide d'air et de le rendre apte de quelque façon à pouvoir passer au travers par des inventions, vu que sa tâche est, spirituellement parlant, de repousser de nouveau sur la Terre tout ce qui sort de la Terre – cependant cet Espace, du point de vue terrestre – ne reçoit pas le fluide nécessaire à la vie humaine et qui est indispensable à la vie humaine. Toute tentative de dépassement des frontières imposées par la Volonté de Dieu, signifierait inévitablement la fin de celui qui essaierait, car tout ce qui est vivant et matière peut seulement rester vivant tant que ce qui se trouve dans le royaume de la Terre reçoit vie et matière, mais en dehors de celle-ci, les éléments qui conditionnent cette vie manquent, cette sage Mesure de la part du Créateur a pour but que tout ce qui est spirituel et qui cherche à échapper à sa destination ne puisse pas prolonger à l'infini sa purification. Le monde spirituel qui règne sur cet espace vide sans air se trouve à son tour dans un état de maturité qui lui permet d’exercer la fonction de défense de tout ce qui est terrestre. Plus les êtres se développent, plus augmente aussi la responsabilité de leur tâche, qui est toujours motivée pour le bien des êtres qu’ils sont chargés d’assister, tâche qu’ils remplissent avec ferveur et amour. Mais l'homme en tant que tel ne réussira jamais à rendre utilisable une Région qui est totalement contraire à la constitution de la Terre et qui n'offre donc pas la moindre possibilité de vie et toutes les recherches dans ce domaine resteront sans succès, et la conséquence sera la fin corporelle du chercheur.

Amen

L'arrogance - la foi couplée à l'acuité de l’intelligence

B.D. 0833 from 28 mars 1939, taken from Book No. 17

L’absence de foi de l’homme provoque d’indicibles souffrances et même si le Père céleste dans Sa Miséricorde voulait piloter la misère au travers de preuves évidentes de l’Action divine, afin de rendre les hommes plus enclins à croire, cela serait une initiative inutile pour des hommes qui sont imbus de leur valeur. Le Seigneur se manifeste d’une manière différente dans la vie de chaque homme, à eux toujours et toujours il est donné l'opportunité d'entrer dans un rapport filial avec Lui. Et si les hommes voulaient laisser parler leur cœur et écoutaient moins ce que leur conseille leur entendement, l'humanité serait vraiment mieux et beaucoup plus profondément dans la foi que ce n’est maintenant le cas. L'homme qui cherche à expliquer et à décortiquer tout d’une manière intellectuelle, est incorrigible. L'intelligence sans la foi n’a aucune valeur, la foi seule sera complaisante au Père dans le Ciel, mais celle qui est couplée à une vive intelligence est utile au-delà de toute attente pour l'homme, parce que seulement maintenant brille en lui la vraie Lumière, seulement maintenant il trouve la Source de toute Sagesse, et son cœur s'élargira dans la connaissance de la plénitude de biens spirituels qui lui est offerte et avec succès il peut maintenant employer l'acuité de son intelligence qui est inséparablement unie avec une profonde foi. L’homme doit donc puiser continuellement à la Source de la Sagesse, parce que cette Source qui est ouverte pour que l'humanité puisse se revigorer, ne s'épuisera pas, à moins qu’il ne repousse tout et n'apprécie pas la fraîcheur et le renforcement. La plus grande erreur et la plus grossière transgression contre l'Ordre divin est l'auto-élévation de l’homme, parce que là on ne peut pas mettre très facilement de levier. Celui qui est petit et se croit grand perd toute estime de la valeur de la Vérité, celui qui en lui ne désire pas la Vérité ne pourra jamais juger et il ne sera jamais capable de séparer la Vérité du mensonge lorsqu’elle est offerte aux hommes comme patrimoine spirituel. Celui qui veut toujours se faire valoir en premier plan et soigner sa renommée a des sens qui ne sont jamais enclins à sonder la Vérité, celle-ci lui est plutôt désagréable vu qu’elle exige d'abord de la part de l’homme de reconnaître qu’il devrait descendre du piédestal sur lequel lui-même est monté. Et ainsi ne peut être dans la Lumière que seulement celui qui respecte la Vérité comme étant la plus haute vertu, parce que la Vérité peut être accueillie seulement d'un homme affamé de Vérité et cela avec la plus profonde humilité du cœur. La Grâce de Dieu ne s'approche pas de l'arrogance, mais de celui qui vit dans l'humilité et celui-ci est toujours et éternellement dans la Grâce de Dieu. Et ainsi l'homme doit d'abord se reconnaître lui-même et cette connaissance doit lui faire prendre conscience de sa propre nullité, alors l'homme s’abaissera humblement devant à son Créateur, et la Grâce divine ne lui manquera pas afin qu'il soit dans la juste Lumière.

Amen

Le rythme – Phénomènes de la nature

B.D. 0834 from 29 mars 1939, taken from Book No. 17

Les plus étranges phénomènes se répètent au même rythme, et dans cela est déjà clairement visible l’Action divine, qui a fait de cette régularité une loi de la nature. Si tout dans la vie des créatures, dans la nature et ses phénomènes était arbitraire et si la Force spirituelle se manifestait en désordre alors vite il y aurait un incroyable chaos et la subsistance de Créatures individuelles serait très vite très douteuse, parce que seulement dans une activité réglée des Forces qui sont influencées par les Forces spirituelles, se trouve la sécurité pour la subsistance de la Création. Vraiment cette régularité de toutes les procédures de la nature est un facteur qui doit être bien considéré et qui doit faire reconnaître à l’évidence un Législateur dont la Sagesse et l'Omnipotence doit être supérieure à tout, pour pouvoir mener avec une telle régularité tout la Création. Et le fait que ces lois de la nature aient été conservées inchangées dans leur subsistance, que le développement des êtres vivants se déroule sous une forme toujours inchangée, que de la même manière l'homme dans toutes ses fonctions corporelles reste toujours et constamment le même, et cela depuis le début de la Création, est indiscutablement une preuve de la Perfection et de la Puissance insondable du Créateur et avec un peu de réflexion l’homme devrait se mettre dans un état de foi, parce que guider l'Univers entier dans un Ordre qui reste toujours le même est vraiment quelque chose qui ne devrait pas faire douter l'homme qu’il doit y avoir un Conducteur de l’Univers à la Volonté duquel doit être soumis tout ce qui est crée, sans exception. Et la foi dans cela fait même se lever un sentiment de respect et d’amour envers ce Conducteur du Cosmos. La Terre avec tous ses phénomènes naturels est déjà une Œuvre Miraculeuse pour l'homme pensant, mais combien plus doit l’être toute la Création et combien doit se dérouler en elle des phénomènes absolument nécessaires pour sa subsistance entière et qui se produisent toujours de nouveau selon le même rythme.

Amen

L'Amour divin – le contact

B.D. 0835 from 29 mars 1939, taken from Book No. 17

La Mer de l'Amour divin se déverse continuellement sur toutes les créatures. Et qui croit être seul ne s'occupe pas de cet Amour qui remplacerait des milliers de fois ce à quoi il renoncerait totalement ou partiellement. Parce que dans l'Amour de Dieu tout est inclus, Protection, Providence et Accompagnement constant sur toutes les voies. Ceux qui se réjouissent de l'Amour divin ne peuvent jamais se sentir seuls, parce que dans la liaison avec le Seigneur, que chacun peut établir par lui-même, le fils d'homme est déjà dispensé de la solitude, et il trouve maintenant une constante Protection et Garde qui compense chaque bonheur terrestre, parce que l'Amour divin rayonne des milliers de fois plus que chaque faste terrestre avec son Feu éternel, vu que de l'Amour procède une Lumière qui rend incomparablement heureux ceux qui sont dans cette Lumière. La vivante prise de contact avec le divin Seigneur est comme une conduite ininterrompue vers le plus Haut, et l'homme reste en constante jouissance de l'Amour divin tant que lui-même maintient stable ce contact. Donc aucun homme sur la Terre ne doit se plaindre malgré ses différentes afflictions, parce qu'il a toujours cette facilité de pouvoir se procurer tout seul consolation, aide, bonheur et joie au travers de la liaison avec le divin Sauveur, qui dans Son infini Amour pourvoit chaque être, justement ou non, mais en donnant toujours Son Amour dans une telle plénitude, que la richesse de l'Amour pourrait donner au fils terrestre déjà sur la Terre une Béatitude illimitée, s'il le recevait consciemment. Mais l'homme ne suspecte pas la Force du divin Amour, il lui manque la compréhension pour l’immense Amour du divin Créateur qui embrasse tout, l’homme connaît seulement le concept d’«amour» dans le sens temporel, mais l’amour qui désire tout est rarement un amour offrant. Et ainsi le sentiment du bonheur est développé dans l'homme plus dans l'amour de la possession que dans le renoncement et dans le don. Mais qui veut apprendre à connaître le vrai amour dans sa plus profonde félicité, doit d'abord se libérer de tout amour pour la possession, seulement alors il peut percevoir le divin Amour comme la Chose la plus délicieuse qu’un cœur puisse sentir. Adopter soi-même l’amour est le premier et le dernier Commandement, et l’homme est libéré à travers l’amour que le Sauveur Lui-même lui offre, car c’est un Amour délicieux et illimité, qui cache en lui tous les délices du Ciel, qui est plus pur que l'or et qui transporte chaque créature dans l’extase le plus lumineux, qui ne peut être substitué d’aucune façon par rien, car il est la Chose la plus haute, l'éternelle Béatitude, et est de toute façon à disposition de chaque personne qui désire seulement l'Amour du Sauveur.

Amen

La faculté de s'adapter – la poussée à l'activité - le réveil de l'esprit de Dieu

B.D. 0836 from 30 mars 1939, taken from Book No. 17

Chaque esprit de Dieu a la faculté de s'adapter, et donc il peut agir différemment dans chaque forme qui le renferme, car l'activité de l'esprit correspond toujours à la tâche que la forme respective doit accomplir sur la Terre. Donc le porteur de l'esprit, la forme extérieure, doit exécuter aussi une activité qui change constamment, pour servir avec cela l'esprit en elle et s'acquitter des conditions de vie prévues pour les êtres individuels dans la Création. On peut certes observer une activité similaire chez les différents petits êtres vivants, car l'esprit de Dieu réclame un certain Ordre dans toute activité, et cela est aussi le cas en particulier dans l’activité spirituelle de sorte que justement cet Ordre soit établi et conservé dans l'Entière Création, car sans cela il en résulterait une incomparable confusion, et une exploitation arbitraire de la Force mènerait seulement à un indescriptible chaos dans la Création. La poussée à l'activité des différents êtres vivants n'est pas toujours de la même force, parce que la force spirituelle qui les vivifie est de différente vigueur et donc dans les êtres il ne demeure pas la même vive faculté tant que la substance spirituelle ne se trouve pas dans le même rapport réciproque de grandeur. Seul l’homme dans sa forme extérieur a une âme totalement et également formée qui ne diffère seulement que par la maturité spirituelle de l'homme qui est seulement une conséquence du réveil de l’étincelle divine de l'esprit de Dieu dans l'homme. La substance spirituelle est tout ce qui vivifie la matière et forme par conséquent l'âme de l'homme après le long chemin des innombrables particules animique à travers d’innombrables incarnations. L'esprit de Dieu est maintenant introduit dans l'âme développée et maintenant à travers la volonté de l'homme, c'est-à-dire à travers sa collaboration consciente, il est réveillé et s'unit totalement avec l'âme. Cela est la tâche spirituelle de l'homme sur la Terre, elle est entièrement séparée de l'activité terrestre, parce que cette dernière a été assignée à l'homme sur la Terre sous des formes différentes, tandis que l'activité spirituelle, le réveil du divin esprit, est la destination de chaque homme et elle est totalement indépendante de l'activité terrestre, c'est-à-dire que toute activité terrestre peut offrir la même possibilité pour le mûrissement et l'unification avec l'esprit de Dieu qui somnole en lui. Ainsi la maturité spirituelle ne peut jamais être rendue dépendante de la tâche terrestre, mais chaque homme dans chaque situation de la vie peut contribuer à sa formation intérieure et donc il est aussi responsable de celle-ci.

Amen

Béatitude et Félicité dans l'au-delà (Maison) - Avertissement pour la continuation de cette Œuvre

B.D. 0837 from 30 mars 1939, taken from Book No. 17

Loin d’ici il y a une maison au milieu d’un merveilleux jardin. Un souffle scintillant flotte comme un nuage sur tous les environs de cette demeure qui est compénétré de lumière et est vraiment merveilleuse à voir, elle est prête pour l'accueil et attend ses habitants. Et celui qui est guidé vers cette maison est entouré d’un profond silence qui le touche agréablement maintenant qu’il a laissé la Terre avec tout son poids et ses tourments. Tu vois, cela est le lieu où le cœur retrouve le cœur, où l'amour est perçu dans toute sa douceur, où les années de séparation sont oubliées et où commence une nouvelle Vie dans l’union harmonieuse des êtres qui s'aiment. Et lorsque le chemin terrestre a apporté la maturité à l'âme, celle-ci, déjà à son entrée dans l'Éternité, elle est accueillie par des êtres de Lumière et est conduite dans le lieu de séjour qui lui a été maintenant préparé. L’âme est libre et légère et là où elle se trouve, il y a Lumière et Amour. Et ce qui a été oublié depuis longtemps se réveille à une nouvelle vie, ce qui somnolait profondément dans le cœur monte en haut avec une insoupçonnée plénitude et seulement maintenant l'âme vit la vraie Vie, elle se trouve dans l'Amour. Et puisque l'heure de la libération des chaînes du corps est venue, alors l'âme est attendue et guidée dans le Royaume éternel, dans la nouvelle Patrie, qui est l'accomplissement de sa plus profonde nostalgie. Encore quelque pas, et tu te trouves à la porte de la maisonnette, mais tu dois toujours voir devant toi la maison vers laquelle tu vas. Parce que regarde Celui qui t'attend, Il te regarde plein d'amour en voyant arriver son épouse, Il te voit dans la lumière du soleil, le regard tourné vers le Ciel, à cause de ses demandes et supplications pour que tu sois toujours menée par la Main du Père. Tant d'amis se sont rassemblés pour t’aider, parce que la réception d’aujourd'hui est dérangée par des êtres spirituels ignobles, auxquels ta persévérance est insupportable. Ils cherchent à te rendre nonchalante et ils s’efforcent de te retenir loin de ton travail spirituel. Mais il y a à coté de toi également des êtres bons qui fortifient ta volonté pour ton dévouement toujours renouvelé. Et ainsi pour un motif très particulier, il a pu t’être annoncé aujourd'hui quel bonheur bienheureux t'attend dans l'au-delà, et cela doit te pousser à exécuter ce travail avec une ardeur toujours plus grande, parce qu'il ne doit subir aucun blocage, c’est pour cela que t'est donné une force renouvelée pour agir pour le Seigneur. Ne te laisse pas influencer d’aucune manière et refuse toute distraction, parce que tu dois recueillir du patrimoine spirituel sans jamais te fatiguer; la réception ne doit pas être interrompue et certaines lacunes de ton savoir doivent être comblées avec la Sagesse d'en haut, que le Père céleste te fait arriver avec tout l'Amour. Et là où ton corps menace de devenir faible, compense spirituellement cette faiblesse en t’unissant dans une intime prière avec le Sauveur divin et Il te tendra la Boisson salvatrice pour tout mal corporel. Lorsque le Sauveur prend soin de tes souffrances, tu n'as à craindre aucun danger, ni physiquement, ni spirituellement, mais tu dois venir à Lui dans la prière, tu dois Lui demander la Force, parce qu’Il est toujours disposé à aider celui qui se tourne vers Lui plein de confiance. Et si cette foi a pris racine solidement dans ton cœur, tu seras dispensée de toute souffrance corporelle et après tu pourras agir doublement bénie au service du Seigneur.

Amen

L'autodiscipline spirituelle - Effectuer le travail terrestre dépend du spirituel

B.D. 0838 from 31 mars 1939, taken from Book No. 17

Rester dans une infatigable activité spirituelle garantit un développement continu vers le Haut de l'âme, et donc ceux qui en tout temps tendent vers le Haut devront toujours employer une autodiscipline spirituelle continue, ils devront donner la priorité à tout travail spirituel et ils ne devront pas se laisser entraver par des obligations terrestres, parce qu'ils cherchent à conquérir un patrimoine beaucoup plus précieux que ce qui ne pourrait jamais être effectué d’une manière terrestre, et si maintenant l'homme qui est dans la foi pense devoir se détourner de l'activité terrestre, alors il n'en sera pas contrarié par le haut, mais il ne pourra le faire que seulement s’il freine son activité intellectuelle, et ainsi sa volonté devra être d'abord tournée vers l'arrêt de l'activité intellectuelle, alors l'homme sera dispensé de toute préoccupation terrestre. Le travail matinal restera toujours irremplaçable, parce que dans ce temps toutes les Forces sont à sa disposition et peuvent même pénétrer plus facilement dans ses pensées. Alors observe toujours ce qui suit:

Quoi que ce soit qui se mette sur ta voie, cela est seulement permis pour mettre à l'épreuve ta volonté et la fortifier. Tu ne dois pas tomber victime de ces tentations, parce qu'il dépend uniquement de ta volonté que les innombrable êtres qui sont à ton coté te concèdent assistance si tu cherches uniquement à effectuer un travail spirituel. Cette facilité t’est offerte de toute façon, bien que cela ne soit pas toujours visible pour toi, parce que tu reçois spirituellement quelque chose que tu ne perçois pas corporellement, mais qui est ressenti avec gratitude par l'âme. La même vivacité de pensées dans le travail terrestre est une pure Force spirituelle qui t’est transmise, de sorte que tu sois soutenue pour que le travail terrestre puisse être dépassé et donc que tu puisses agir avec succès dans ton activité concomitante dans le domaine spirituel. Laisse tes préoccupations concernant la maitrise de tes tâches terrestres, parce que la force de volonté accrue qui s’emploie pour cela, n'est pas une sécurité suffisante pour garantir leur réussite, mais si tu mets toujours le travail spirituel en avant, le succès te sera toujours accordé. Et ainsi il est d'une valeur inestimable de te laisser conduire avec une totale confiance par ton guide spirituel, plutôt que de vouloir atteindre un but donné par un emploi excessif de sa propre force, si cela est dans le seul but d'accomplir l'activité terrestre.

Amen

Bénédiction de la Malformation

B.D. 0839 from 31 mars 1939, taken from Book No. 17

L'homme a à soutenir une épreuve non voulue mais très bénéfique pour sa vie si lui, en raison de son aspect extérieur, est incapable de profiter des plaisirs terrestres, c'est-à-dire si à cause de n'importe quelle malformation il lui a été enlevée l'occasion de profiter des joies de la vie, et ainsi il doit obligatoirement renoncer aux joies terrestres. Il pourrait être en grand danger si à cause de cela il pensait avec amertume à Son Créateur ou même Le rejetait entièrement parce la Volonté d'une Divinité qui, selon son opinion, récompense Ses fils terrestres avec des dons distribués d’une manière injuste lui est incompréhensible. Mais si malgré son malheur il a une foi profonde, le progrès spirituel lui sera plus facile, parce qu'il résistera mieux au monde et à ses tentations et, comme il sera privé de joies terrestres, il s'occupera bien mieux des problèmes spirituels qui le mèneront beaucoup plus vite à l'état de maturité. Ainsi ces hommes arrivent souvent en peu de temps à la juste interprétation de leur vie. Ils ne demandent plus à celle-ci un accomplissement complet, mais ils attendent patiemment le temps où leur existence arrivera à son terme, convaincus du fait qu’après cette vie, la vraie Vie prend son début et que leur temps sur la Terre aura un effet dans l'au-delà.

Ainsi une personne malformée sur la Terre a un certain avantage, vu que le renoncement aux joies terrestres lui devient pour ainsi dire plus facile qu'à un homme bien formé qui est constamment exposé aux tentations du monde, mais cela seulement lorsque lui-même s’en remet à la Volonté de Dieu, lorsqu’il accepte son destin, et sait remercier pour cela son Créateur pour lui avoir donné la vie. Si un tel homme est spirituellement diligent, alors vite il ne considère plus son corps comme un malheur, mais il considèrera la vie spirituelle comme un but désirable. Il s’occupera toujours seulement à augmenter son savoir spirituel, il donnera même de l’amour à son prochain et il ne murmurera pas pour son sort ni même se soulèvera contre Dieu.

Amen

Paroles du Père – Simple conduction de vie - Biens apparents

B.D. 0840 from 1 avril 1939, taken from Book No. 17

Toutes tes demandes doivent être entendues, Ma fille, et tu dois sentir et percevoir combien l'intime Amour de ton Sauveur t'embrasse, parce que celui qui Me cherche est vraiment saisi par Moi, il est guidé et pourvu avec tout l'Amour. Tu vois, Ma fille, le cœur de l'homme a pour but de M'accueillir, et il frissonne dans une telle plénitude d'amour lorsque Je demeure en lui, qu'il n'a plus vraiment de désir pour des joies terrestres. Lorsque Je M'approche d’un fils terrestre, tout désir pour le monde disparait, et il vit seulement pour Moi et Mon Amour. Désirer en toute simplicité ce qui te donne le plus profond bonheur est beaucoup plus précieux qu’une préoccupation toujours continue pour les besoins terrestres. Vous aurez en plénitude ce dont le corps a besoin, si seulement vous tenez compte auparavant du besoin de votre âme. Et ainsi est bénit tout particulièrement ton dévouement tourné vers cette Œuvre, et Je reste toujours près de toi, pour te protéger contre toutes les animosités en tant que L'éternel. La poussée pour la Vérité sera toujours une contrariété pour ceux qui sont tombés aux mains du prince du mensonge, et ils chercheront à détruire ce qui pourrait être un obstacle pour la vie terrestre et en particulier l'Œuvre de la Vérité. Mais Je suis à ton coté continuellement et Je t'avertis lorsque ton ardeur pourrait être nuisible, Je te mets les Mots justes dans la bouche et Je ne te laisse pas arriver dans le danger; parce que Mes combattants sont sous Ma Protection et ils ne doivent jamais se sentir abandonné par Moi. Chaque tendance à la Vérité est elle-même une épine dans l'œil de ceux qui se sont séparés de Moi, et ceux qui, pour des raisons égoïstes, ne s’acquittent pas de ce que Mes Commandements exigent d’eux dans la simple conduite de leur vie n’en trouvent pas l'accomplissement et donc ils veulent prendre comme ligne de conduite une législation entièrement différente de ce qu'il est contenu dans Ma Doctrine. Et vous les hommes de toute façon vous ne comprenez pas combien la conduite de la vie que vous vous êtes donnée est un obstacle pour votre développement spirituel. Vous n’en voyez pas le désavantage pour votre âme, car vous pensez toujours seulement au corps et à ce qui l’agresse. Si maintenant vous parcourez cette voie qui est considérablement erronée, et si Je n’envoyais pas à votre rencontre la Vérité pour vous indiquer la bonne voie, comment votre vie terrestre pourrait-elle se dérouler avec succès? Il est incomparablement plus difficile d’atteindre le but, si vous augmentez les résistances, au lieu de les diminuer. Vous désirez tant les biens terrestres que vos sens sont détournés de ce qui est purement spirituel, vous vous trouvez dans une constante solitude malgré les distractions les plus envisageables que vous offre le monde, parce que toutes celles-ci servent seulement au corps, mais jamais pour le salut de votre âme. Vous affaiblissez la force de votre volonté et restez totalement sans force, parce que vous employez l'énergie de votre vie dans des choses inutiles et vous êtes esclaves de vos instincts, au lieu de les dominer. Et si maintenant il vous est offert la Vérité, elle n'est pas à votre goût, et vous ne voulez pas l’entendre, mais vous êtes beaucoup plus accessibles aux enseignements sur ce qui est mondain. Imaginez seulement une fois que vous volez, et que vous renoncez à une Vie beaucoup plus belle dans l'Éternité pour un bref temps terrestre, si vous l'avez vécu d’une manière fausse et contrairement à votre destination. Et ensuite réfléchissez aux nullités que vous avez préférées aux Magnificences de l'au-delà, et observez que Je ne vous laisse pas vraiment sans Avertissement pendant votre vie terrestre, pour vous préserver justement de cette erreur qui a des conséquences aussi graves! Pourquoi n'acceptez-vous pas la Vérité? Pourquoi préférez-vous le bref temps terrestre avec ses biens apparents, à l'Éternité qui pourrait vous donner la juste satisfaction? Je vous ai donné la vie, pour qu’elle soit bénie si elle est employée d’une manière juste, et Moi-même Je vous donne le mode d’emploi, pour que vous puissiez tirer de cette vie le plus grand avantage pour l'âme, mais qui pense uniquement au corps, n'utilise pas ce Cadeau du Ciel, parce que Celui qui vous a donné la vie terrestre veut avec cela vous rendre accessible le Royaume éternel.

Amen

Différente faculté de recevoir - Forme et contenu de la réception

B.D. 0841 from 1 avril 1939, taken from Book No. 17

La diversité des capacités de recevoir est l'explication des réceptions différentes en ce qui concerne la forme et le contenu. Lorsque l'esprit est totalement rassemblé il peut se détacher facilement de la Terre ainsi que des préoccupations et des joies qui s’y rattachent, et il ne désire pas autre chose que l'échange spirituel avec les amis de l'au-delà, ceux-ci trouvent alors beaucoup plus facilement l'accès dans le cœur de l'homme et leurs pensées peuvent être transmises sans entrave ni dérangement au fils terrestre. Mais si l'âme s’éloigne en errant toujours plus de tout ce qui est spirituel, si elle ne peut pas dénouer le lien avec ce qui est terrestre ou bien néglige ses prédispositions, affaiblissant ainsi sa faculté de réception spirituelle, cela se fera remarquer par le fait qu'il lui faut beaucoup plus de temps pour que la Force spirituelle puisse se rendre compréhensible, et cela affaiblit immensément la force de volonté, parce qu'un grand succès poussera à l’évidence toujours de nouveau la volonté à être active, alors qu'un succès discutable fera devenir l'homme encore plus paresseux si sa poussée à l'activité n'est pas extraordinairement vivante, s’il ne cherche pas à amplifier une petit succès avec toute sa Force et s’il ne combat pas la faiblesse de sa volonté avec tous les moyens. Cela peut être vérifié par exemple par le fait que des facultés plus grandes permettent de recevoir une Sagesse plus profonde y compris aussi dans la forme lorsqu’elles sont reçues pour ainsi dire dans une certaine faiblesse animique. Parce que le Seigneur exige une complète disponibilité d'emploi pour recevoir, Il exige un dévouement infini et une attention sans faille, et Il récompensera cela par la transmission de Sagesses divines, qui dédommagent parfaitement le fils terrestre pour ce sacrifice d'un certain type en le rendant indiciblement heureux et cela le poussera à tendre toujours à plus de ferveur. C’est une pensée consolante que le Seigneur prodigue entièrement selon le besoin et qui satisfait la nostalgie de l'homme à tout instant, parce que l'Esprit divin s’abaisse dans toute Sa Plénitude lorsqu’Il est désiré par le cœur, et que l'homme lui-même peut l'enrichir avec des trésors spirituels car il a entièrement dans sa main la possibilité d'en augmenter la réception, s’il le veut. C’est une pensée consolante que de savoir combien facilement l'homme sur la Terre peut entrer dans un intime rapport avec le Père céleste et ainsi être instruit de la manière la plus exhaustive, et que, s’il combat contre le monde et ses charmes, il peut même déterminer l'état de son savoir, parce que le Père céleste donne selon combien est fort dans le fils terrestre le désir pour la Sagesse. Et s'il désire la recevoir du plus profond du cœur, alors les plus profondes Sagesse lui seront offertes dans une très grande mesure.

Amen

Le Jugement n'est pas la fin du monde - la transformation de la Terre

B.D. 0842 from 2 avril 1939, taken from Book No. 17

Prenez soin des malades et des pauvres qui languissent dans la misère spirituelle. Et là où votre volonté est d’orienter ceux-ci sur la voie juste, vous y parviendrez car vous parlerez selon la Volonté du Seigneur. Et Sa Bénédiction sera avec vous, si vous agissez pour Lui. Et ainsi écoute la Voix d'en haut:

Une âme qui lutte doit combattre avec difficulté pour être unie avec Jésus Christ, car sa volonté seule est trop faible, et elle ne trouve pas la juste liaison, de sorte que fatiguée et apathique elle désire ardemment se reposer. Et ainsi il doit lui être offert de l'aide, tandis que ses sens sont guidés vers la souffrance de Jésus sur la Croix. La pensée d'aider le Seigneur à porter Sa grande souffrance, la lui rend supportable et l'âme trouve son Sauveur, son Rédempteur et l’unification définitive avec son Créateur. Dans d’indicibles douleurs le Seigneur sur la Croix a pensé à la faute de tous les hommes et Il a dit les Paroles: «Père, pardonne leur, parce qu'ils ne savent pas ce qu'ils font ....». Et ainsi cette heure de la mort est devenue l'heure de la Libération du péché pour l'humanité. Et puisque l'heure de la mort est incontournable pour l’homme et si au cours de celle-ci il pense à la souffrance et à la mort du Sauveur, la faute est aussi prise par lui, et il guidera son regard vers le Ciel, il ne sentira plus la souffrance de la Terre et sera libéré d’un indicible poids, parce qu'il est libéré de sa faute. Les Portes du Ciel s’ouvrent et il est concédé au pèlerin terrestre l'entrée dans le Royaume éternel. Et maintenant prêtes-nous ton oreille et reçois:

La constitution intérieure de la Terre est d'une résistance extraordinaire, et donc la Terre est destinée depuis des Éternités à recevoir les êtres spirituels dans le but de leur perfectionnement. Et donc on ne pourra jamais parler d'une fin du monde, ce qui signifierait une totale destruction de la Terre. Il pourra bien se produire des changements locaux dans une mesure qui signifient un genre de fin de cette surface de la Terre, mais la Terre même ne sera pas définitivement détruite comme les hommes peuvent le penser. Et ainsi le prochain Jugement est un événement qui demandera des sacrifices en grand nombre, qui ébranlera et bouleversera aussi la surface de la Terre de sorte qu’elle fera apparaitre des changements du genre le plus étrange. Pour beaucoup la fin temporelle sera venue, et pour ceux-ci cela équivaudra à une fin du monde, mais ceux qui dépasseront ce temps d’effroi dans la foi dans le Rédempteur en sortiront indemnes, ils verront l’image d'une nouvelle formation de la Terre, et dans cela ils reconnaîtront la Grandeur et Omnipotence du Créateur, parce que tout ce qui se voit maintenant sera si modifié que le moindre doute dans Celui qui forme et suscite ce Miracle de la Création disparaîtra, pour donner la priorité à une foi ferme et forte. Après un temps infiniment long d'épreuve l’homme est mis devant le choix de pouvoir être habitant de ce nouveau monde ou bien de disparaitre avec la vieille organisation. Et cet événement est prévu depuis un temps inconcevablement long dans le but de la purification définitive et de la séparation définitive de tous les êtres spirituels qui désirent Dieu ou bien se sont voués à l'obscurité. L'humanité ne croit pas que l’instant est venu pour cela et donc elle est dans la plus grande misère, si elle ne se prépare pas à la Venue du Seigneur. Parce que dans ce Jugement, le Seigneur paraîtra Lui-même de nouveau sur la Terre, clairement reconnaissable par Les siens. Et il se passera de ce qui est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La non-observance des Commandements - l'accomplissement manifeste de la Volonté de Dieu

B.D. 0843 from 2 avril 1939, taken from Book No. 17

Vous ne devez pas négliger les Commandements du Seigneur. Vous êtes dans une situation incomparablement risquée à laquelle vous ne pouvez échapper par plaisir, si vous n'exécutez pas les divins Commandements, si vous croyez mais ne montrez pas cette foi bien que vous exécutiez volontairement les Dispositions du Seigneur, alors cette foi ne sert à rien, parce qu'elle a été acceptée seulement de l'extérieur, mais elle n'a pas pris racine dans le cœur. Si vous vous croyez sous la Protection du Seigneur, celle-ci certes vous est assurée en tout temps, mais si vous vacillez dans la foi vous perdez la Protection divine parce que seule une profonde foi vous la garantit. Mais celui qui abandonne le Seigneur, et qui ne reste pas dans la foi, le Seigneur doit aussi l'abandonner, et celui-ci devra parcourir des voies difficiles tant qu’il ne se tournera pas de nouveau vers le Seigneur. La fréquentation du monde est vraiment appropriée pour promouvoir l'absence de foi. Laissez les hommes marcher solitaires à travers la vie, alors ils trouveront très vite la voie vers le Père aussi bien que la liaison avec le monde, mais cette dernière détourne de la vraie foi, plutôt que de la conquérir. Et ainsi chaque pas dans le monde est toujours un danger pour l'homme qui a la foi, s'il n'a pas trouvé la fermeté intérieure au travers de l'union avec le divin Seigneur et Sauveur. Et quelle souffrance attend encore ces nombreuses âmes qui n'entrent pas en elles-mêmes et restent sans connaissance de la tâche de leur vie. Si à de tels hommes il n'était pas envoyée la souffrance, ils passeraient des années inutilement, parce que dans le calme et la tranquillité de la vie quotidienne ils ne pourraient jamais arriver à la connaissance, et la Voix d'en haut pourrait devenir inaudible. Alors les hommes n'auraient besoin d'aucune aide, d’aucun réconfort et d'aucun enseignement. Toute providence pour l'âme serait pour eux un concept incompréhensible et renforcerait seulement leur volonté de refus, la Terre leur offrirait assez de beauté et ils n'auraient pas besoin de plus. Mais s'il leur est mis bien clairement devant les yeux la caducité des plaisirs de la Terre, si leur vie au travers des souffrances et des préoccupations devient toujours plus difficile et insipide, alors les hommes chercheront une substitution qui les décevra moins, et ils la trouveront dans la juste prédisposition spirituelle, il y en aura qui tourneront le dos à tout ce qui est terrestre et s'occuperont de la question de la vie spirituelle, ainsi que de la continuité de la vie après la mort. Et lorsque l'homme s'est approché de ce problème, le processus d'une totale transformation commence alors. Il trouvera toujours la juste réponse, si sa volonté est de s'acquitter des Commandements divins s'il les reconnaît, et s'il veut faire tout ce qui correspond à la Volonté divine lorsque cette Volonté lui est révélée. Donc toute Révélation est précieuse et doit aussi lui correspondre, parce que tous les fils spirituels sont tirés de manière qu’ils servent aux hommes sur la Terre, et si le fils terrestre ne s'acquitte pas la Volonté manifestée, il n'a aucun droit à la conduite affectueuse du Père, parce qu'alors il agit selon son consentement, et doit donc porter les conséquences de sa manière d'agir. Les hommes doivent être assistés dans toute misère spirituelle, parce que la misère terrestre est légère lorsque l'état de l'âme a besoin d'aide. Le temps de souffrance de la Terre passe, mais l'âme, si elle n'est pas parfaite, apporte sa souffrance dans l'Éternité. Donc pensez à elle dans la prière, pour que le Seigneur la fortifie et lui donne la Lumière de la connaissance.

Amen

L'amour pour le prochain – les dix Commandements

B.D. 0844 from 2 avril 1939, taken from Book No. 17

Le Commandement de l'amour pour le prochain comprend toutes les exigences qui sont imposées aux hommes, et l'amour pour Dieu est conditionné de nouveau à travers l'amour pour le prochain. L’homme exécutera entièrement sa tâche sur la Terre s'il s’élève dans l'amour pour Dieu et pour le prochain et édifie sa vie sur cette base. Là où le cœur peut rendre heureux dans l'amour, là l'ennemi a perdu le pouvoir, parce que l'amour est d'origine divine, il rend heureux et vivifie, tandis que le pouvoir ennemi cherche à détruire ce que l'amour a construit. Mais l'amour désintéressé pour le prochain aura toujours seulement pour but de prendre soin de lui, et il ne fera jamais rien qui puisse lui être dommageable, parce que cela ne serait pas vraiment un amour juste, il serait un désavantage pour l'homme. Donc il peut seulement aller dans le Sens du divin Créateur et prendre une position conforme aux dix Commandements en ce qui concerne le service de l’amour pour le prochain; le Seigneur les a donnés aux hommes pour leur donner une explication plus précise de l’unique Commandement qui correspond pour lui à l’exigence d'aimer le prochain comme lui-même, c'est-à-dire que cet amour doit toujours seulement avoir pour base l'amour désintéressé pour le prochain le. La même prédisposition spirituelle doit aussi avoir seulement pour conséquence que s’unisse dans l'amour tous ceux qui sont du même esprit, ou bien que l'amour qui est devenu fort dans l'homme, se manifeste de sorte que l'homme veuille donner toujours davantage au prochain, et cela sans vouloir obtenir le moindre avantage pour lui, parce qu’aussitôt qu’un avantage existe, pour aussi petit qu’il soit, toute œuvre d'amour pour le prochain est un acte spéculatif, et cela ne correspond jamais à ce qui a été enseigné par le Père céleste dans le Commandement de l'amour pour le prochain, car tout calcul a à sa base seulement un désir ardent de gain; l’amour actif pour le prochain n’est alors exercé dans le Sens de Dieu que seulement dans peu de cas et seulement si l'homme est toujours disposé à donner, et ne veut jamais prendre ou posséder.

Amen

La Divinité de Jésus - Signes étranges de la souffrance et la mort de Jésus - la concession contre le Christianisme

B.D. 0845 from 3 avril 1939, taken from Book No. 17

Un immense travail doit commencer si les âmes fourvoyées dans l'erreur doivent retrouver la foi dans le divin Rédempteur, parce qu'en elle l'opinion est déjà trop enracinée comme quoi le Sauveur sur la Terre était bien compénétré de la plus profonde religiosité, mais qu'Il était d'origine purement humaine et que le concept de Sa Divinité s'est formé à cause de confesseurs trop fervents de Sa Doctrine et s'est conservé à travers les siècles. C’est une initiative très difficile que de leur rendre compréhensible cette erreur et de leur faire changer d’opinion, parce que depuis tout ce temps le souvenir de son Action s’est fortement atténué, ils en ont une connaissance seulement comme une légende, et ainsi les Œuvres Miraculeuses du Sauveur sur la Terre ne peuvent plus contribuer à réveiller ou à consolider la foi en Lui. Aujourd’hui l'humanité est habituée à penser d’une façon si rationnelle qu'elle n'a pour cela aucune compréhension, elle renonce à la foi en Jésus Christ comme Fils de Dieu et présente tout l'Extraordinaire en ce qui concerne la souffrance et à la mort du Christ comme le produit d'hommes malades et donc elle le refuse. Mais maintenant le monde devra de toute façon prendre en compte la nouvelle d'un Événement qui mettra avec évidence devant les yeux des hommes la souffrance et la mort de Jésus, à eux il sera donné une preuve d'un genre si étrange et pour eux il devrait maintenant être facile de croire, si seulement ils utilisent bien leur volonté. La science humaine osera bien formuler une solution ou une explication de cet étrange phénomène, et cherchera à ébranler et à détruire la foi dans le Seigneur et Sauveur. Mais l'Amour est toujours tourné continuellement vers l'Aide pour la misère animique des hommes et leur fait arriver indications sur indications, et plus l'homme considère attentivement ce problème de l’Homme Dieu, plus il pourra être convaincu d'être sur la voie juste. Mais pour celui qui y fait face avec indifférence, le retour au Christ sera indiciblement difficile et même les Forces spirituelles de l'au-delà ne pourront pas faire grand chose. C’est pourquoi il est extrêmement important que l’absence générale d'intérêt se transforme d'abord dans le contraire de ce qu’elle était jusqu'à présent; l'exercice mécanique du soi-disant culte religieux doit subir une forte secousse, pour stimuler maintenant les hommes à la réflexion et les pousser à une décision. Seulement lorsqu’il existe le danger de devoir renoncer à quelque chose, l'homme reconnaît combien cette chose lui est précieuse, alors il s'en sépare facilement ou commence à lutter pour sa possession, et cela est le but des luttes contre le Christianisme qui sont concédées par Dieu dans le but que l'homme se décide librement et donnent en général de l'attention au problème. Le nombre de ceux qui sont en faveur de Jésus Christ est vraiment très petit par rapport à ceux qui s’en éloignent volontairement ou consciemment, mais à ceux-ci il sera donné aussi quelque indication, pour sauver du naufrage ceux qui marchent dans la cécité. Et ce devra être encore une lutte indicible pour les âmes, soit ici-bas comme aussi dans l’au-delà.

Amen

Insectes

B.D. 0846 from 3 avril 1939, taken from Book No. 17

Grâce à ta force de volonté tu peux pénétrer dans les Secrets de la Création et d’une certaine manière te plonger totalement dans tous les Miracles de la Création divine. Et ainsi ton enseignant de l'au-delà te donnera une indication sur l’origine des insectes sans lesquels la Terre aurait été inimaginable. Dans l’activité affairée de tous les petits êtres vivants vous pouvez déjà reconnaître qu'à eux aussi il est assigné une activité qui ne vous est pas toujours compréhensible. Chaque être est accompagné de nouveau par d’innombrables êtres semblables près de lui, c'est-à-dire que dans la nature une espèce quelconque n’apparaîtra jamais sporadiquement, mais elle sera toujours visible par la majorité aux hommes, donc dans chaque espèce animale se trouvera toujours une soi-disant souche. Pour faire se lever un être nouveau, il est nécessaire en soi seulement de la Volonté du Créateur, Il met la poussée pour l'unification dans un petit couple de la même espèce, ils suivent cette poussée et engendrent ainsi d’une certaine manière de nouveaux des êtres vivants selon la Volonté divine. Les êtres les plus minuscules prennent par conséquent une forme seulement par la Volonté du Créateur, ils reçoivent une forme extérieure et la Force spirituelle qui les vivifie, et maintenant ils s'insèrent aussi dans l’Œuvre entière de Création, tandis qu'ils exécutent l'activité qui leur est assignée selon la Volonté du Créateur. Toute la Vie et les Vivifications dans la nature contribuent de quelque façon à ce sage but, mais cela est incompréhensible pour la plupart les hommes. Ainsi si vous vous laissiez expliquer par une simple mouche le but de son existence, vous vous étonneriez beaucoup de l'importante tâche qui lui revient dans la Création. Son activité consiste dans l'amélioration continue de l'air, c'est-à-dire en une certaine purification des petits et des très petits organismes plus ou moins nuisibles pour les hommes, ils sont à nouveau accueillis par la mouche comme nourriture, et aucun de ces minuscules organismes ne sera vivifié complètement sans but au sens la Création, parce qu'ils sont toujours en liaison spirituelle avec toute l'Œuvre de Création, soit comme porteurs ou conducteurs de la Force spirituelle soit comme étape intermédiaire avec seulement une très brève durée de vie, pour que soit de nouveau augmentée la forme extérieure, pour pouvoir assumer la même Force en plus grande quantité. Les petits et les très petits êtres vivants s'unissent déjà tout seul pour former des êtres plus grands capables de vivre, et ainsi même les insectes très petits sont des porteurs de la Force spirituelle et bien sagement ils sont toujours assujettis à l'Œuvre de Création du Seigneur du Ciel et de la Terre dans le but de conduire la Force spirituelle. L'homme du temps actuel doit porter une attention particulière à combien important sont et restent tous ces petits insectes dans l'entière Création et comment toute apparition de chacun sert raisonnablement toujours de nouveau à la conservation d'une autre Œuvre de Création, comment aucun de ces très petits êtres n’est sans importance, soit au sens terrestre comme aussi spirituel.

Amen

Parasites – Aides auxiliaires techniques

B.D. 0847 from 4 avril 1939, taken from Book No. 17

Il est d'une extraordinaire importance de savoir que les innombrables êtres vivants doivent accomplir des fonctions qui contribuent de nouveau à la conservation d'autres êtres vivants. Cela est le cas par exemple de tous les insectes volants, pour lesquels la recherche de nourriture est en même temps une façon de transmettre les plus fines graines et cela sert à la fertilisation du monde végétal. Les outils les plus fins doivent servir à l'être vivant pour son activité, et cela explique pourquoi la structure du corps est construite d’une manière outre mesure délicate, ce qui représente une vraie Œuvre en miniature dans la Création de Dieu. Aux hommes l'activité de procréation des êtres n'est pas toujours très visible, et donc il ne peut pas reconnaître avec ses yeux corporels leur destination, il doit plutôt se réfugier dans la foi et être convaincu que rien dans toute la Création n’est sans quelque tâche qui contribue toujours à la subsistance de l'autre et donc est une tâche nécessaire. Même ce que vous des hommes vous appelez des parasites sont dans une certaine mesure des êtres nécessaires pour la subsistance continue d'autres êtres vivants, et à eux il revient accessoirement aussi la tâche spirituelle d’être des porteurs d’une infinité d'entités spirituelles et enfin à travers leur activité terrestre ils mettent à l'épreuve la nécessaire force de résistance de l'homme. La vie doit offrir aux hommes des résistances de toutes sortes vu que seulement à travers le dépassement de celles-ci il peut mûrir. Ce qui parfois vous semble insupportable, peut aussi servir à augmenter votre bien-être même corporel, parce que vous ne connaissez pas les nombreux dangers auxquels serait exposé le corps sans la diminution de ceux-ci grâce à l'activité des êtres vivants petits et très petits, qu'en partie vous n'êtes pas en mesure de voir avec vos yeux corporels. Leur lieu de séjour est la surface de la Terre, l'eau et l'air. Grâce à des inventions techniques les hommes ont pu observer l’existence de petits êtres vivants, mais leur connaissance ne touche seulement qu’une partie du nombre infini des êtres vivants, parce que la Création comporte pour ainsi dire des êtres vivants minuscules, qui en soi sont à nouveau une pure Œuvre Miraculeuse et illustre la Sagesse et l'Omnipotence de Dieu pour celui qui est en mesure de regarder avec un œil spirituel, et à l'esprit parfait qui est dans la Lumière.

Amen

L'orgueil – la chute - le pont spirituel est en danger - l'œuvre terrestre pour éblouir

B.D. 0848 from 4 avril 1939, taken from Book No. 17

Qu’il soit dit que tout orgueil mène à la chute et il est d’autant plus difficile de remonter au niveau précédant la chute que ce dernier était haut. Vous voyez, Mes fils, Je vous avertis parce que Je vois la constitution intérieure des cœurs comme Je vois avec inquiétude les bras tentateurs du monde. Je vois que vous hésitez, mais vous vous laissez saisir avec bonne volonté, Je vois aussi votre manque d’intérêt pour Moi, Je vois comment vous voulez tout à coup arriver en haut mais dans le sens terrestre et vous ne pensez plus qu’à votre tâche terrestre. Et la conséquence est que les ponts vers l'au-delà sont en danger, que les piliers deviennent incertains et Moi, en tant que Seigneur, Je dois prononcer une Parole issue de Ma Puissance pour éviter ce danger. Vous voyez, lorsque ce danger est sur le point d’arriver, Je dois vous donner un signe, pour que vous ne vacilliez pas et que vous ne vous égariez pas. Parce que le monde ne vous offre rien que Je ne puisse vous compenser des milliers de fois, aucune joie du monde n’est profonde et durable, et tout bonheur terrestre est seulement une tromperie et une apparence, et ce que vous croyez vous conquérir sur la Terre est une œuvre pour éblouir mais sans quelque utilité spirituelle. Et ainsi il faut s'attendre à une faiblesse spirituelle chez tous ceux qui cherchent à obtenir honneur et renommée dans le monde. Ils ne peuvent s'attendre à aucune Aide, parce qu'ils ne tendent à rien de ce qui pourrait leur assurer l'Aide d'en haut. Le contenu de leur vie est pour eux toujours seulement la vie terrestre avec son accomplissement, et tout le spirituel leur reste étranger, toute tendance est orientée vers le bien terrestre, et ils ne pensent pas à l'Éternité. Comment dois-Je intervenir et bénir là où on Me tourne le dos, dois-Je bénir ceux qui Me renient? Et Me renie celui qui repousse Ma Parole pour un avantage terrestre. Celui qui veut monter en haut et ne cherche pas la Hauteur spirituelle verra sa chute arriver vite et sa lutte sera beaucoup plus difficile, si jamais il voulait encore chercher la Vérité sur la Terre. Seul le dévouement intérieur, la prière humble et une activité débordante dans l'amour protège le fils terrestre du danger de devenir infidèle, et lorsqu’apparait une menace de devenir faible, il doit M'invoquer pour avoir de l'Aide, et Je veux l'assister dans toute misère, parce que Je connais Mes fils et donc Je les avertis avec tout l'Amour, afin qu’ils ne renoncent pas à quelque chose de Précieux pour l'échanger avec un trésor sans valeur qui consiste en réputation, bonheur et richesse terrestres et qui fait devenir si bassement pauvre le cœur humain qu’à cause de cela l'âme tombe dans l'obscurité. Donc évitez le monde, évitez le faste et restez humbles, simples et modestes et laissez toutes les apparences à ceux qui croient ne pas pouvoir vivre sans celles-ci, ceux-ci ont leur royaume des Cieux sur la Terre et dans l'au-delà ils n'auront à en attendre aucun s'ils ne renoncent pas auparavant volontairement à tout et s’ils ne se contentent pas de peu pour de salut de l'âme.

Amen

Le but de l'Œuvre de Création - Aucune destruction totale

B.D. 0849 from 5 avril 1939, taken from Book No. 17

Avec la destruction du monde, c'est-à-dire de toute Création visible, tout le spirituel resterait sous-développé, il ne trouverait plus pour ainsi dire aucune substance qui lui concède demeure, et par conséquent il resterait toujours et éternellement dans la même condition, parce qu'il n'aurait aucune tâche au travers de laquelle le spirituel pourrait être porté à la maturité. Il est donc dans la Volonté du Créateur de libérer ce spirituel de l'inactivité d'un coté et de l'inachèvement de l'autre, il est dans Sa Volonté d'attirer à Lui tout le spirituel, chose qui n'était plus possible dans cette condition d’immaturité; Il lui a donc donné d’innombrables possibilités pour mûrir, et ainsi la Création est parvenue à mi-chemin de son but. La Création en soi n'est pas le but mais le moyen de toute la divine Force créatrice pour atteindre finalement l'unification de tout le spirituel avec Dieu, ce qui est devenu à nouveau possible seulement à travers la Création. Tout ce qui est visible à l'œil humain a la grande tâche de guider vers Dieu le spirituel caché en elle, parce que dans toute matière le spirituel lutte pour s’élever. Si maintenant le divin Créateur expose parfois quelque Œuvre de Création à la destruction ou à l'anéantissement au travers de Sa Volonté, cela est bien sagement pensé puisque le spirituel caché en elle est libéré et peut maintenant prendre demeure dans une Création existante ou bien d’une sorte nouvelle. Mais un total anéantissement, un naufrage de chaque Création, serait une éternelle Punition pour tout le spirituel encore immature. Mais telle n'est pas la Volonté de l'Amour du divin Créateur de laisser s'arrêter dans un tel état tout ce qui procède de Lui, parce que cela ne correspond pas à la Perfection du Créateur. Donc il ne sera jamais question d’un anéantissement total de la Création, mais seulement d’un changement continu de tout ce qui existe, pour autant que cela soit uni avec la matière. La matière comme porteuse de tout le spirituel doit être exposée à un changement continu, pour assurer justement ce développement continu vers le Haut, et seulement avec l'entrée dans le Royaume spirituel celui-ci n'a plus besoin de la matière, mais la matière continuera à exister pendant longtemps encore dans l'imagination de l'être spirituel imparfait, tant que celui-ci ne se sera pas libéré du dernier désir pour elle et ensuite vivre seulement dans l'amour, qui est le Symbole de tout le spirituel. L'instant de l'unification avec Dieu peut intervenir seulement après la totale séparation de toute matière, et donc chaque Création doit être vécue jusqu'au bout, l'âme doit avoir vaincu chaque forme, chaque Œuvre de Création, elle doit avoir travaillé en passant à travers tout le visible, elle doit lui avoir enlevé tout le spirituel, en s’étant accrue elle-même en se l’étant approprié et maintenant elle est devant son Créateur en toute perfection et désire ardemment finalement l'unification avec Lui. Alors l'Œuvre de Création s'est acquittée définitivement de son but et a reconduit le spirituel au Père céleste et Créateur de l'Éternité.

Amen

L'ivresse des sens – la procréation – le but

B.D. 0850 from 5 avril 1939, taken from Book No. 17

Les hommes se rebellent contre l'acceptation de doctrines exigeant un chemin de vie vertueux, par lequel il faut entendre un renoncement à toute ivresse des sens corporels qui n'aurait pas pour but le réveil d'une nouvelle vie comme prémisse. Cet instinct est développé trop fortement pour pouvoir vraiment avec cela mettre à l'épreuve la plus grande volonté de rébellion, et seulement la plus petite partie des hommes combat contre ce désir ardent de la chair. Ils cèdent à leur poussée corporelle et s’occupent de leur satisfaction continuelle et en faisant cela ils causent à leur âme un très grand dommage, parce qu'ils ne sont maintenant plus en mesure de pouvoir être actif d’une manière purement spirituelle, car la volonté pour vaincre ce désir ardent est trop affaibli. Le processus entièrement naturel de la procréation de l'homme est lié avec le bien-être corporel grâce à une sage prédisposition du divin Créateur, pour le stimuler toujours à la procréation et pour donner avec cela la possibilité de s'incarner à des âmes en attente d'entrer dans l'existence sur la Terre. Cela est l'unique but de l'union entre l’homme et la femme et devrait être bien réfléchi, et chaque ivresse des sens doit être autant que possible guidée par une sévère abstinence et humiliation de la chair. Au lieu de cela les hommes cherchent à se dérober au plus grand devoir terrestre et s’adonnent sans borne à leurs envies corporelles, et laissent devenir celles-ci bien vite le ressort principal de la vie et ils se préparent avec cela un obstacle infranchissable pour l'âme qui l’empêchera de trouver la voie vers le Haut. Elle est retenue à la Terre par ce désir ardent du corps et avec sa force elle ne peut pas se lancer vers le Haut, elle a à lutter toujours et toujours de nouveau contre l’impulsion du corps au travers de son instinct pour l'accomplissement de ses envies. Les organes de l'homme ne nécessitent absolument pas qu'il soit fait allégeance à son désir, car l'homme peut s'éduquer très bien à l'abstinence et au dépassement de ses désirs, parce que plus le désir est satisfait plus il augmente, mais il peut être dompté dans la même mesure pour autant que la volonté est forte et l'homme se rendra compte des dommages qu’il cause à l'âme lorsque le corps est satisfait sans limite. Mais cela les hommes ne veulent pas l'admettre, ils ne veulent se charger d’aucune limitation et donc ils font rage contre leur âme, pour ne pas laisser languir le corps. Et la vraie destination de leur corps qui est d'engendrer de nouveau des êtres humains n’est absolument pas acceptée, et avec cela ils ne se causent pas seulement des dommages à eux-mêmes, mais en même temps aux âmes qui veulent s’incarner, en leur niant l’entré dans un corps humain empêchant ainsi une nouvelle renaissance.

Amen

Se plonger dans les problèmes spirituels - le vol vers le Haut - la course à vide de la vie

B.D. 0851 from 6 avril 1939, taken from Book No. 17

L'unique possibilité d'abandonner dans un état mature et parfait la vallée de la Terre, est pour l'homme de se plonger consciemment dans les questions spirituelles, parce que seulement alors l'esprit dans l'homme devient actif à travers la libre volonté, et de ce fait la distance avec l'Esprit divin d’Ur diminue dans la même mesure où l'homme suit en lui-même son désir de se tourner vers le Père du Cosmos. Et de cela il résulte que la séparation du fils terrestre avec le Père n'est pas insurmontable et il dépend seulement de la volonté de l'individu de jeter un pont sur ce gouffre, et de s’envoler dans les sphères spirituelles qui peuvent lui procurer un succès total si le fils terrestre se dédie consciemment à ce travail. Qui voit dans la tâche terrestre seulement un éloignement entre l'esprit et la Terre, qui croit trouver la vraie Patrie bien loin au-dessus de la Terre et qui à travers la force de cette foi cherche le contact avec ce monde spirituel, celui-ci a toujours et toujours de nouveau l'occasion d'augmenter son savoir sur les choses spirituelles, et il est guidé dans tout le savoir à suffisance et avec cela il peut entreprendre le vol vers le Haut avec la certitude complète d'arriver au but. Le monde terrestre peut s'observer toujours seulement avec des yeux mondains, satisfaire des désirs mondains et même être exploité d’une manière purement mondaine, alors que l'œil spirituel peut s’envoler dans des espaces infiniment lointains et, ce qu’il voit là, calme la nostalgie de l'esprit et donc de nouveau cet état est toujours désiré. Les hommes ne pensent pas quel apport spirituel est à leur disposition, ils s’occupent peu de ce qui dépasse en valeur tout ce qui est terrestre, ils poursuivent des biens apparents et passent indifférents devant la vraie richesse, et à leur fin ils devront reconnaître la course vide de leur vie. Ils abandonneront la vallée de la Terre dans une condition spirituelle des plus pauvres et dans l'au-delà ils devront amèrement lutter pour obtenir ce qu’ils pouvaient conquérir avec facilité sur la Terre mais ils ont repoussé par leur faute ce qui leur était offert.

Amen

Source de la Vérité – la communauté spirituelle - la Lumière spirituelle

B.D. 0852 from 6 avril 1939, taken from Book No. 17

Tu es guidée dans des régions totalement méconnues et donc tu disposes d'un savoir extraordinairement multiple. Rien que cela devrait déjà étonner les incertains, qu’une personne dans un temps aussi bref puisse avoir été instruite d’une manière aussi multiple, et qu'elle puisse puiser continuellement à la Source originelle et d’une certaine manière arriver toujours au fond de tout le savoir, parce qu’autant que l’on puise, la Source est intarissable, elle laissera toujours seulement jaillir l'Eau vive, et qui peut puiser et boire à la Source de la Vérité restera éternellement reconnaissant au Père céleste pour Son Amour. Il reste donc une communauté spirituelle permanente, un groupe d’êtres spirituels qui aspirent et un groupe d'êtres spirituels qui enseignent, et continuellement ils reçoivent et donnent et cela seulement dans le but de la promotion de l'âme. Seul celui qui se déclare pour cette communauté reste en liaison avec les êtres de l'au-delà qui voudraient mettre les hommes, déjà sur la Terre, dans une condition apte à les porter à la proximité du divin Sauveur. La Lumière qui procède du soleil visible par vous a la force d'agir en vivifiant ce qui est exposé à ses rayons. Mais maintenant la Lumière spirituelle a la même tâche dans une mesure encore majeure, elle doit agir en vivifiant sur toutes les pensées des hommes et à la fin elle doit même être apportée aux fils terrestres de bonne volonté, parce que sa Force est incroyablement vigoureuse et s'acquitte de tout dans la vie, elle donne le juste nécessaire aux hommes qui désirent être dans cette Lumière. Et donc c’est une obligation que de soigner le savoir spirituel, c'est-à-dire de le considérer comme le seul important dans la vie terrestre et d’utiliser chaque occasion pour arriver dans la proximité de la Lumière de la Grâce divine qui est justement offerte aux hommes du fait que le monde spirituel de l'au-delà se met au Service du Seigneur et instruit les hommes sans limite conformément à Sa Volonté, mais d’une façon proportionnée à la volonté du recevant, lequel seulement détermine le volume dans lequel lui est transmis le patrimoine spirituel, parce que la volonté de l'homme est déterminante, il peut accueillir ou refuser, il peut être joyeux de recevoir et d’accueillir les Dons d'en haut même d’une manière oisive ou à contrecœur, et le succès spirituel de l'homme sera fonction de cela.

Amen

Souffrance et mort de Jésus – l'heure de la mort

B.D. 0853 from 7 avril 1939, taken from Book No. 17

L'âme qui aime, souffre. Et donc le Sauveur aussi a vécu par avance Sa souffrance, et cela par Amour pour les hommes. Lorsque vous pensez à l’heure de Sa mort, votre cœur ressentira une profonde douleur, lorsqu’il s'enflamme d'amour pour le Sauveur et que vous Lui offrez votre cœur. Durant l'heure atroce de Sa mort Son Corps était traversé par d’insupportables douleurs; il a perçu doublement l'outrage de l'élévation sur la Croix, parce que Ses fils L'ont cloué sur le bois du martyr et qu’ils Lui ont crié en Face sarcasmes et mépris. Aucun autre homme sur la Terre n'a souffert ce que Jésus a pris sur Ses Épaules sanctifiées par Amour pour l'humanité, personne n'a jamais terminé sa vie terrestre dans un tel tourment, et malgré cela le divin Rédempteur n'a pas refusé Sa souffrance et Sa mort. Il l'a pris librement sur Ses Épaules et avec cela il a conquis pour les hommes une Béatitude éternelle. Et ainsi vous aussi vous devez passer à travers des souffrances et des afflictions, si vous voulez avoir une part de la grande Œuvre de Libération et sa Bénédiction. Rappelez-vous, que vous devez reconnaitre devant le Sauveur votre culpabilité du péché, que vous devez le prier d'avoir Pitié de votre faute, alors le Seigneur s’engage avec tout Son Amour et Sa Douceur à vous enlever votre souffrance, Il la gardera loin de vous et vous libérera de votre culpabilité du péché, parce que Sa Bonté et Sa Douceur de caractère sont indescriptibles, Il inclut dans Son Amour tous ceux qui veulent Lui appartenir et qui Lui remettent avec confiance leurs souffrances. Pour ceux-là Il est un Sauveur de toute misère, Il les protège de toute adversité, et change tout ce qui les opprime en un état de liberté et de Rachat, l'âme est libérée de son poids et de toutes ses préoccupations, le fils terrestre se remet plein d'espoir au Père dans le Ciel et à Sa Grâce, et il ne demandera pas en vain l'Aide du divin Sauveur s'il se rappelle seulement avec foi et avec une très profonde compassion la souffrance du Seigneur et est prêt à porter toute sa souffrance avec résignation dans la Volonté de Dieu pour la Libération de l'humanité du sommeil de mort et la conduire à la Vie éternelle.

Amen

L'esprit de Dieu – les Révélations - la science et la vraie érudition

B.D. 0854 from 8 avril 1939, taken from Book No. 17

Aux hommes sont offertes les plus différentes occasions et chacune devrait être utilisée de la manière la plus exhaustive. Accueille ce qui suit pour la fortification de ton esprit: autant que l'éternelle Divinité le permet, les hommes évoluent au Centre de l’Activité divine d'Amour, mais seulement une attention totale permet de reconnaître cela. Mais là où la divine Volonté S’est crée un champ d'action que, du point de vue humain, il est impossible d’embrasser du regard, seul l'esprit que Dieu a réveillé à la Vie peut trouver la juste explication, parce que ce qui se manifeste dépasse la capacité de compréhension humaine; les hommes croient pouvoir déchiffrer tout seul ce qui relève de l'Intervention de l'Amour divin et qui n’est donc compréhensible aux hommes que lorsque eux aussi sont dans l'amour. Ils savent résoudre les plus étranges enchevêtrements de l'expérience humaine et les expliquer intellectuellement, mais observer quelque chose qui leur semble incompréhensible et chercher à le saisir spirituellement en tant qu’Activité divine est pour eux infaisable. Et ainsi il leur est posé un ultimatum, le Seigneur exige de Ses fidèles une absolue soumission et l'observance de Ses Commandements et leur assure en retour la connaissance la plus haute, pour que chaque homme puisse s'approprier le savoir spirituel si seulement il s'acquitte de son devoir envers Dieu. Mais il s’est produit une stagnation qui a eu pour effet que les Commandements divins ne sont plus observés, et avec cela la condition spirituelle connait une certaine rétrogradation. Les hommes ferment l’œil et l’oreille aux Dons d'en haut, ils préfèrent la cécité spirituelle, et cela mène à un éloignement complet de Dieu et à une incapacité de reconnaître tout ce qui est Divin. Toutes les indications concernant cela sont en contradiction avec la pensée humaine, et une explication scientifique qui est contraire à la Révélation divine est acceptée sans contradiction, tandis que la Vérité est refusée avec arrogance. Ainsi aujourd'hui tout est sous l’égide de la science, tout est ruminé, calculé, et étudié continuellement sans trouver un résultat définitivement satisfaisant, mais les hommes passent outre la pure Vérité et donc ils restent constamment dans l'erreur et s’emmêlent dans les contradictions. En conséquence ils ont tracé des frontières, et on trouvera la vraie érudition seulement là où est reconnue l’Activité divine et où agit l'éternelle Divinité Elle-même dans l'homme. Et le résultat de toutes les recherches humaines déviera vraiment considérablement selon la sagesse qui est donnée à Dieu par les chercheurs. Et ainsi Il aide tous ceux qui Le désirent et ne permet pas qu'ils tombent dans l'erreur. Mais il est compréhensible qu’Il restera loin de ceux qui se fient à leur force et se soustraient au champ de l’Activité divine; ils parcourront en vain la voie terrestre, et leur esprit ne se réveillera pas à la Vie, vu qu’ils fuient la Force divine.

Amen

Paroles du Père

B.D. 0855 from 8 avril 1939, taken from Book No. 17

Tu vois, Ma fille, ton inquiétude a sa motivation. L'âme cherche le contact avec son Sauveur et a la nostalgie d’une liaison durable avec Moi, et donc tout ce qui est terrestre est pour elle un obstacle pour l'unification, elle ressent pour ainsi dire encore sa condition enchaînée et désire sa libération. Et lorsque ce désir est devenu si fort qu'il voit en Moi son Sauveur, lorsqu’il voit aussi en Moi le But de sa nostalgie, lorsqu’il Me désire seulement et qu’il s'est détournée de tout ce qui est terrestre, alors il a dépassé son temps d'épreuve sur la Terre et attend seulement encore le jour où il sera rappelé dans l'Éternité, où il trouvera ensuite la satisfaction définitive de sa nostalgie. Mais tant qu’il lui revient encore l'accomplissement du devoir terrestre, il doit porter encore les chaînes du corps, mais son esprit peut s'unir avec Moi. Et cela lui procurera une condition délicieuse, même si elle n’est pas perceptible par le corps sur la Terre. Et ainsi aie courage et accueille sous la bannière de Mon Amour le Conseil qui doit te donner la paix intérieure: cherche-Moi toujours et continuellement et désire M’accueillir dans ton cœur, et ta nostalgie sera satisfaite déjà sur la Terre; parce que celui qui Je rends heureux avec Mon Amour, sa nostalgie est apaisée et il s’élève de nouveau dans l'incommensurable. Et ainsi surveille l’heure où ton cœur tremblera; quoi qu’il soit encore demandé à ton corps de dépasser, et grâce à cela l'âme en sortira renforcée et elle s'unira toujours plus intimement avec Celui dont elle désire ardemment l'Amour. A l'heure de l'unification le corps ne sera plus un obstacle, mais il sera totalement rendu à l'âme. Et pour le reste de la vie terrestre l'âme n'aura plus à lutter, parce que dans l'unification avec son Seigneur et Sauveur elle aura atteint le but. Elle pourra finir sa vie dans la certitude de s'être confiée à la juste Conduite de l'être aimé par elle pour toute l'Éternité.

Amen

Paroles du Père – la Voix audible - la confiance et la fermeté de la foi

B.D. 0856 from 9 avril 1939, taken from Book No. 17

Tu dois suivre la Voix du cœur, Ma fille, et tu seras magnifiquement fortifiée dans toute misère et danger. Et lorsque t'arrive un Avertissement d'en haut, ne devient pas tiède, car cela a pour but ton propre intérêt. Donc ne manque pas d'écouter de l'intérieur après chaque question que tu présentes à ton Créateur, et il te sera offert la Réponse claire et limpide si tu désires la recevoir et y ajoutes ton désir de l'accueillir, et d’écouter la Voix qui sonne dans le cœur. Et ainsi reçois donc:

Je suis toujours près de toi et Je connais toutes tes préoccupations, pourquoi ne te confies-tu pas entièrement à Moi? Je veux que Mes fils viennent à Moi dans chaque affaire, parce que Je veux qu’ils cheminent à petits pas légers à travers la vie, et cela est en leur pouvoir s'ils Me confient toute leur souffrance, pour que Je les aide à les porter. Je veux qu'ils soient avec Moi, qu'ils viennent à Moi dans la souffrance et dans la joie, qu’ils ne fassent aucun pas sans Moi, qu'ils Me demandent Conseil dans toutes les misères de la vie quotidienne. Je veux être Celui qui règne en eux, Celui dans lequel ils se réfugient pour chaque affaire. Je veux être tout pour eux, l’Ami et le Frère, et ils ne doivent jamais craindre de venir à Moi, quoi qui les oppresse. Parce que seulement lorsque l'âme Me cherche continuellement et ne peut vivre sans Moi, le cœur est prêt à recevoir, et Je peux y prendre demeure et rester avec le fils terrestre durant toute l'Éternité. Ainsi ne désire pas autre chose que l’unification définitive avec Moi, et tu entendras toujours et constamment Ma Voix, et vite elle sonnera en toi de manière audible et elle t'annoncera clairement Ma Volonté. Si tu veux M’entendre, alors écoute toujours seulement de l'intérieur. Confie-toi à Moi avec une foi ferme et tout ce que tu veux se produira. Ma Fille, quand il t'est donné une telle assurance, pourquoi ne te confies-tu pas pleinement à Mes Paroles? Celui qui a créé tout le monde, ne pourrait-Il pas aussi accomplir cela et Se manifester à toi de façon audible? Si tu te confies sans réserve dans ton Sauveur, toutes les Portes te seront ouvertes et ce que tu désires savoir te deviendra évident. Mon Esprit t'a aimé depuis d'Éternité, il s'est incarné en toi, et aspire à l'unification avec Moi, parce que sa séparation d’avec Moi est une condition pénible, si maintenant tu crois fermement et indubitablement toute séparation peut être dépassée car un pont a été jeté entre Lui est Moi. L'esprit de Dieu en toi peut s'unir de nouveau avec Moi et accomplir aussi les mêmes choses, parler et créer conformément à sa volonté, parce que cette volonté est la même que celle qui se manifeste dans l'Esprit divin. Et ainsi une foi ferme doit permettre de vaincre avec facilité le poids de la Terre; elle doit être si forte que tu peux affronter tout au travers de ta volonté; parce que le pouvoir est uniquement dans la foi, la vraie foi est comme la Force de Dieu grâce à laquelle doit réussir tout ce qui est entrepris dans une telle condition de foi. Réfugie-toi dans la prière et reste intimement unie avec ton Sauveur et Rédempteur, pour qu'Il te fortifie en esprit.

Amen

L'Accomplissement des Prédictions de l’Ecriture - la Réception de la Parole

B.D. 0857 from 10 avril 1939, taken from Book No. 17

«Cherchez en Esprit», dit le Seigneur, «et vous serez dans la Vérité ....» Qui jamais pourra mieux vous guider dans la Vérité que le Seigneur et le Maître Lui-même? Sa Volonté a permis que les portes du monde spirituel soient ouvertes. Il a fait retentir dans l'au-delà l'appel de la Terre ainsi que la Réponse à ceux qui la désiraient, ils l'ont reçue parce que la volonté qu’exprime l'esprit est exaucée pour tous. Ainsi commence un temps nouveau qui continuera. Le Seigneur a indiqué ce temps, Il l'a mentionné pendant Son Chemin sur la Terre, Il a même indiqué le temps où commencerait la décadence spirituelle de l'humanité et durant lequel il viendra une grande misère sur la Terre. Il a mentionné tous les événements qui précèdent ce temps difficile et même Il a indiqué le renforcement visible qui est offert par le Ciel aux Siens, pour qu'ils ne doivent pas couler dans le chaos général sans protection et sans à courage. Si maintenant vous observez les phénomènes du temps actuel, vous saurez à quel moment on est, mais vous devrez aussi comprendre que ces Prédictions qui indiquent le lien de la Terre avec l'au-delà doivent s'accomplir, et tout cela ne vous semblera plus ainsi improbable si vous reconnaissez que s’accomplit seulement l’Ecriture. L'Aide visible qui vous est offerte, doit seulement vous rendre la foi que vous avez déjà perdue, la foi dans l'éternelle Divinité, laquelle demeure parmi vous visiblement et perceptiblement, Il reconnaitra ceux qui L'aiment et qui observent Ses Commandements. Son incommensurable grand Amour avec lequel Il voudrait pourvoir chaque fils terrestre doit faire se lever la foi en Lui s'il ne se rebelle pas contre cet Amour divin. Donc Il s'annonce dans une forme qui doit stimuler la pensée humaine et en même temps donner témoignage de la constante Providence qui est tournée vers Ses fils terrestres. Celui qui s’occupe de ces Communications, qui les reçoit comme un Pain quotidien des Cieux, qui les fait devenir l'unique désir de sa vie, qui désire vivre dans la très pleine Vérité, à celui-ci le Seigneur vient en tout temps. Il n'a jamais à craindre que le Seigneur limite ou puisse suspendre totalement Son apport de Grâce, il est plutôt complaisant au Père dans le Ciel que le fils terrestre désire la Sagesse des Cieux. Il sera donné suite à tout désir spirituel et le Seigneur bénit ceux qui Le désirent ainsi que Sa Parole. Celui qui se sent attiré vers le Haut, l'Amour du Père le saisit et lui fournit providentiellement ce qui lui est utile pour son vol vers le Haut, Il lui donne des Éclaircissement dans toutes les choses, Il le conseille et l’Aide, lui prodigue Courage et une constante Grâce, et là où l'amour est la force de poussée vers le Père céleste, le fils terrestre est vite gratifié d’un savoir qui lui explique suffisamment tous les Miracles divins de la Création et qui est de toute façon outre mesure béatifiant pour l'homme qui demeure encore sur la Terre, pour qu'il se rende digne de la grande Grâce du Seigneur et de Ses efforts pour donner à l'humanité errante l'Annonce de l’Action visible de Dieu. Et ainsi ces Communications seront compréhensibles par les hommes qui désirent Dieu, tandis que les hommes qui ne reconnaissent pas la Divinité ne saisiront jamais le sens profond de ces Paroles et donc ne ressentiront pas en eux un tel désir pour la Vérité, parce que cela est seulement le privilège de l'homme qui se donne dans tout amour au Père dans le Ciel et qui reçoit les Paroles de l'Amour d'en haut.

Amen

La Voix intérieure audible

B.D. 0858 from 12 avril 1939, taken from Book No. 17

Cherche à entendre de façon audible la Voix intérieure, Ma fille, livre-toi souvent à l'observation intérieure, pour que tu vives d’une manière complètement spirituelle tout ce qui t'est imposé comme tâche. Entendre Ma Voix de cette façon est beaucoup plus agréable et cela te porte en avant plus rapidement à ton auto-libération des chaînes terrestres. Tu vois, dans cette nuit qui précéda Ma mort, J’ai instruit Mes disciples de la même manière et leur ai donné une très pleine connaissance à travers la Voix intérieure audible. Mais Ma souffrance et Ma mort sur la Croix leur a volé toute leur assurance, et le doute est entré de nouveau dans leurs cœurs. Et ainsi il s’était pour ainsi dire formé de nouveau une barrière dans la liaison directe avec Moi. Si maintenant Je désire parler avec toi de la même manière cela est possible seulement selon ta volonté de M’entendre, alors tu dois t’efforcer le plus intérieurement pour te mettre dans la condition qui te fait entendre de façon audible Ma Voix. Parce qu’ainsi il est franchi une marche considérable vers le Haut, cela est un progrès qui apporte un incroyable avantage à l'âme qui peut alors entrer en tout temps en communication avec Moi sans obstacle. Exploiter la liaison spirituelle de la manière la plus exhaustive doit être constamment ton premier désir, et cela doit même être utilisé à chaque occasion pour pouvoir agir de cette manière sur la Terre, car telle est ta destination. Le contenu de la vie est complètement satisfaisant seulement lorsqu’elle a utilisée toutes les possibilités d'atteindre la maturité de l'âme. Et pour cela il faut une réception extrêmement désirée de la Volonté divine révélée et se servir de la Grâce divine offerte en abondance au fils terrestre. C’est une immense Grâce, lorsque le Seigneur se manifeste de façon audible à Son fils! Du point de vue spirituel il a ensuite la possibilité de recevoir toujours plus, il n’a plus besoin de faire dépendre la réception de la Parole de Dieu des conditions extérieures qui rendent souvent difficile au fils terrestre cette liaison, mais il pourra établir à tout instant cette liaison et pourra toujours être certain de la Parole divine. Et ainsi il t’arrive l'Avertissement de vaincre tous les empêchements et de te confier sans réserve au Père dans le Ciel, pour qu'Il puisse t'instruire d’une manière béatifiante, pour que tu entres dans une prise de contact encore plus intime avec Lui et puisse entendre directement Sa Parole. Un tel bonheur est déjà hautement désirable sur la Terre, indépendamment de l'avantage spirituel, qui est inimaginable.

Amen

L'Éclaircissement et l'Instruction d'en haut - le temps de souffrance pour les mécréants

B.D. 0859 from 12 avril 1939, taken from Book No. 17

C’est un avantage particulier que le Seigneur fait arriver aux fils terrestres qui sont continuellement dignes de Sa Parole que d’être constamment instruit par des Enseignements concernant l'Éternité. La vie terrestre en soi n'est pas importante, mais uniquement selon comment elle est employée pour l'Éternité. Seulement cela est digne d'être observé. Mais si maintenant il est donné aux hommes des Éclaircissements d'en haut, et qu’ils restent incorrigibles parce qu'ils n'acceptent tout simplement pas les divins Enseignements pour ce qu’ils sont, alors la vie terrestre est utilisée d’une manière irresponsable seulement dans le sens terrestre, mais sans penser à l'Éternité. Il est donné trop d'attention à la Terre et l’homme s’attache à des liaisons qui ont vraiment le but contraire que celles qu’il peut établir avec des âmes de la même famille de pensée. Des dispositions qui ont pour conséquence un fort bouleversement dans le domaine spirituel sont prises. Si tous ceux, qui s’adonnent instinctivement à un Enseignement sur une nature plus élevée reconnaissaient le danger vers lequel l'humanité se dirige, alors toute la Sagesse divine serait vite désirable et elle serait accueillie partout où elle serait offerte à l'humanité. Mais vu que maintenant il est entrepris tout ce qui est imaginable pour détruire la foi parmi l'humanité, alors de nouveau il est indiqué que seulement peu peuvent sonder intellectuellement le savoir le plus profond, et cela entrainera vite qu’un vide spirituel se répandra parmi les hommes et rien ne sera en mesure d'adoucir la misère spirituelle sur la Terre, parce qu'on se moquera et on raillera la réception du très pur patrimoine spirituel et, comme celui-ci est totalement aléatoire, on ne voudra pas l’examiner, on le repoussera vite au motif que l'humanité a déjà parcouru cette voie et qu’on ne peut pas parler d'une justification au sens traditionnel. Maintenant dans le temps qui vient un temps de souffrance pour les mécréants va aussi commencer, pour que dans ce temps l'homme se retrouve et se refugie en Dieu, l’unique Créateur du Ciel et de la Terre et, lorsque la Parole est offerte et acceptée, qu’il puisse être guidé dans sa misère spirituelle au travers de la Grâce du Seigneur. L'homme pourra recevoir dans le même rapport où il veut se perfectionner la Parole de l'Amour, de la Consolation et de la Miséricorde divine, sans lequel il parcourrait sa voie terrestre vraiment inutilement; il voudrait toujours seulement vivre dans le calme et le plaisir de la vie quotidienne mais il ne pourrait pas ainsi saisir l'unique sens de la vie humaine, il ne la vivrait pas dans le vrai sens et ainsi elle aurait été vécue d’une manière totalement inutile. Mais l’Amour infini et la Bonté de Dieu ont créé un équilibre et Il s’est attendri sur le sort de l'humanité tandis qu'Il pourvoit à la revitalisation de Ses fils terrestres, et à nouveau il dépend seulement de la volonté de l'individu d'avoir une part de cette grande Grâce, parce que le Seigneur voudrait aider chacun. Mais celui qui repousse encore maintenant l'Aide ne peut plus être aidé, parce qu'à un pécheur obstiné on ne peut pas prêcher le repentir, et si l'homme ne veut pas accepter la Parole de Dieu, alors il ressemble à un pécheur obstiné qui préfère rester dans sa faute et son péché plutôt que d’entreprendre un juste repentir, lorsque cela lui est fait affectueusement remarquer, or cela est l'unique voie vers la Vie éternelle.

Amen

Manifestations de l'âge avancé - Aspirer à l'élasticité corporelle pour des raisons terrestres - Evénement imposant

B.D. 0860 from 13 avril 1939, taken from Book No. 17

La tâche terrestre peut être considéré comme facile, si on la met en face de sa contrepartie; parce qu'il faut seulement un bref temps de lutte pour pouvoir goûter les Magnificences éternelles. Plus l'homme vieillit, plus il lui devient facile de faire le sacrifice de consentir au renoncement des joies terrestres et ainsi il sera plein d'espoir en ce qui concerne la conquête de l'éternelle Béatitude. Et c’est à nouveau seulement sa volonté de mettre fin à ses désirs, de ne désirer plus rien du monde et de penser à la Vie après la mort. Les sages du monde, c'est-à-dire ceux qui croient l'être, mettent la satisfaction terrestre au premier plan jusqu'à un âge avancé. Ils cherchent avec une certaine angoisse surtout à ne pas laisser se perdre cette poussée pour la satisfaction, leur attention est tournée vers le fait de pouvoir répondre le plus longtemps possible à des exigences comme la jeunesse, mais cela est une pensée humaine erronée, car l'homme devrait plutôt remercier son âme qui ne désire plus les joies de la vie. Les soi-disant manifestations de l'âge devraient être plutôt les bienvenues, parce qu'elles sont un pas vers le juste but. Pour l'homme il est impossible de mûrir dans desserrer le frein des jouissances de la vie; elles ne peuvent pas convenir aux deux, au désir du monde et au progrès spirituel. Et ainsi il est clairement répréhensible que les hommes s’efforcent craintivement de conserver une certaine élasticité corporelle au seuil d’un âge avancé. Le corps doit certes exécuter son activité terrestre, et pour cela il lui sera donné la force tant que cette activité est justement orientée seulement vers la satisfaction du devoir et sert au bien de l'humanité. Mais si elle est seulement exécutée pour pouvoir s’adonner à toutes les jouissances de la vie, et que pour cela le corps cherche à rester toujours jeune et efficace, un tel désir pour une force et une élasticité toujours égale est une aspiration purement terrestre et ne peut pas être conforme à l’Ordre divin. Ce qui fait du bien aux hommes, le Père dans le Ciel le leur enverra dès lors qu’a été établi une fois la liaison spirituelle, mais il est inutile d’y aspirer avec tous ses sens et moyens terrestres, parce que l'homme gratifie justement en premier lieu le bien-être temporel, mais pas celui qui est éternel et il ne pense pas à la caducité.

Un événement imposant vous montrera dans peu de temps cette caducité de tout ce qui est terrestre. Et suite à cela peut-être que certains évalueront autrement leur vie et lutteront pour arriver à une tendance spirituelle. Dès que le monde est mis devant un événement, qui ne correspond en rien à ses plans et à ses calculs, il lui est offert alors l'occasion pour un total renversement dans le domaine spirituel, parce qu'à l'homme il manquera l'équilibre de sa pensée, et si maintenant il saisit cette occasion, cet événement mondial peut avoir une influence indiciblement bénéfique sur l'âme de l'homme, et donc aussi pour sa santé dans l'Éternité. Seule la volonté de faire ce qui est juste doit être son œuvre, tout le reste le Père céleste le prend affectueusement dans Ses Mains par le biais de la Providence. Il guide maintenant l'homme dont la volonté est devenue active de son propre fait, si visiblement, l'âme qui cherche, reconnaît le Gouvernement divin et s’en remet avec bonne volonté à sa Conduite. Mais celui qui met au premier plan toujours seulement lui-même et son bien-être corporel, et a sa volonté tournée seulement vers les avantages terrestres, un tel homme ne peut jamais être conduit à une pensée juste ou bien à reconnaître l'éternelle Divinité, parce que la volonté de l'homme est libre, et elle ne sera pas touchée dans l'Éternité, car chaque être doit chercher et trouver de sa complète et libre volonté le juste rapport avec Dieu.

Amen

Soigner la vie intérieure - Heure solennelle de repos

B.D. 0861 from 13 avril 1939, taken from Book No. 17

Quiconque veut toujours jouir de la Grâce divine ira les mains vides et ainsi aujourd'hui un être spirituel communiquera avec toi avec la pleine Volonté du Seigneur. Il te sera donné un message qui se réfère à la vie intérieure et à sa juste organisation. Il ne peut pas te rester caché combien peu d’hommes s'occupent maintenant avec des questions spirituelles. Ils craignent tous une certaine connaissance et donc ils l'évitent. Mais vraiment ce qui doit être évité est le mal, car il cause le plus grand dommage à l'homme. Les tentatives constantes des Forces spirituelles échouent les unes après les autres; elles ne réussissent pas à rendre affamé le cœur humain et à le préparer à recevoir le Don divin, et un tel revers sert encore moins à la formation intérieure de l'âme. Il est compréhensible qu’une personne sans foi ne puisse pas avoir une vie intérieure manifeste, mais que plutôt toute sa pensée se concentre sur des choses purement terrestres qui le contentent suffisamment, de sorte qu’il n'a jamais le temps pour une heure solennelle de repos intérieur. Or chaque homme devrait s’accorder une telle heure de repos, une heure qu’il passerait dans une intime liaison avec le divin Sauveur et qui serait utilisée en conséquence. L'homme doit sacrifier au moins une heure par jour à son Sauveur, et cette heure sera bénie des milliers de fois, parce qu'une telle heure solennelle peut procurer des pensées extrêmement pieuses, la connaissance de son «je» peut faire reconnaître au fils terrestre sa nullité, et cela peut stimuler l'homme de bonne volonté à la collaboration dans le Royaume de Dieu et avoir un effet outre mesure bénéfique. Cela lui procure une heure de réflexion sur des problèmes spirituels et même l'homme sans religion envoie parfois dans le Cosmos des questions qui, en premier lieu, agitent son intérêt seulement d’une façon purement scientifique, mais avec le temps cet homme peut se modifier intérieurement et s’interroger sur la question de son origine ce qui, maintenant, peut être d'une valeur inestimable pour un esprit croyant, tandis que l'esprit qui somnole encore non réveillé dans l'homme, commence à remuer pour devenir actif. Tout ce qui se déroule hors de l'homme retient parfois l'âme sur des tâches qui peuvent lui être bénéfiques, donc l'homme doit se plonger dans des observations régulières, durant ces heures il doit laisser de coté tout ce qui est terrestre et seulement réfléchir sur des questions telles que celles qui concernent la Vie éternelle; au fond de son cœur il doit penser au Créateur, se considérer comme Sa créature et désirer l'éclaircissement sur sa vraie destination. Et s'il réussit à faire cela, il doit chercher par lui-même, éloigner de son cœur toute pensée impure et rendre habitable son cœur pour l'Être le plus sublime et le meilleur, il doit tendre à la perfection, il doit unir à chaque activité terrestre des questions profondes qui concernent le salut de l'âme, il doit se considérer lui-même comme une créature étrangère, pour qu'il puisse reconnaitre entièrement ses erreurs et ses faiblesses et chercher à les vaincre inexorablement, en outre il ne doit laisser rien d’inachevé qui ne puisse contribuer à réveiller chez le prochain la même tendance et désir, il doit chercher le plus souvent possible l'échange spirituel et pourvoir ainsi continuellement à la formation de son âme, pour que le cœur soit offert comme vase d'accueil pour la Vérité divine du Seigneur qui le prendra dorénavant sous Sa Garde et le protègera de tout danger provenant de l'extérieur. Parce que comme l'homme soigne sa vie intérieure, ainsi il sera béni, et son activité spirituelle lui apportera le succès, il ne regardera plus le monde afin que lui soit concédé un regard dans les sphères spirituelles, parce qu'il a porté son attention en priorité sur sa vie intérieure.

Amen

La Bénédiction de Dieu - la prière et la réussite du travail

B.D. 0862 from 14 avril 1939, taken from Book No. 17

C’est d’une légèreté frisant l’irresponsabilité lorsqu’on ne pense pas au Seigneur avant que ne soit entrepris un travail quelconque. Lorsque les hommes ont à leur disposition la possibilité de recevoir la Bénédiction du Seigneur qui leur rend ensuite tout travail facile et réussi, et qu’ils ne s'occupent pas de cette Bénédiction, alors tout le poids et la responsabilité repose uniquement sur leurs épaules et donc ils doivent souffrir et se fatiguer bien plus que lorsqu’ils se confient au Seigneur et demandent Son Assistance. Mais là où le travail sur la Terre est réussi sans que l’Aide n’ait été demandée, l'homme croit ne pas avoir besoin de la Bénédiction de Dieu, la force spirituelle bonne ne participe alors pas toujours à la réussite du travail, et celui-ci se réalise souvent avec le soutien du pouvoir contraire pour empêcher l'homme de se tourner vers l'Assistance du Créateur du Ciel et de la Terre. Donc un succès apparent sur la Terre obtenu sans le recours au Seigneur divin ne doit pas être encensé ou être faussement évalué, il ne faut pas en tirer la conclusion trompeuse que l'homme peut très bien se passer de l'Aide divine sans en subir de dommages; seulement tant qu’il est totalement ignorant et donc omet involontairement de demander la Bénédiction selon le Commandement divin, il ne subira aucun désavantage et sera protégé de l'influence du pouvoir contraire; mais lorsqu’il reconnaît une Divinité éternelle et reconnaît en Elle son Créateur et son Guide dans l'existence terrestre, et imagine déployer son activité terrestre sans Sa Contribution, alors il lui sera souvent offert une résistance d'en haut. Il devra reconnaître son impuissance dans la faillite ou dans un succès difficile; il devra admettre qu'il n'a pas toujours en main la réussite de son travail, lorsque d'en haut il lui est opposé une certaine résistance que lui-même peut suspendre au moyen d’une pensée juste. Et lorsqu’il a émis cette juste pensée et qu’il se tourne confiant vers le Père dans le Ciel et Lui confie son travail et son succès relatif, alors il sera digne de la Bénédiction d'en haut et il n'aura jamais plus à craindre que celle-ci lui soit soustraite tant que ses désirs sont dans la Bénédiction de Dieu et il le montrera au moyen de la prière et de son dévouement confiant. Etre dans la Bénédiction de Dieu signifie pouvoir passer à travers la vie sans difficulté, être privé de préoccupations terrestres et pouvoir Lui remettre chaque difficulté. Cette conscience fait passer l'homme à travers la vie gai et content, il ne porte plus la responsabilité tout seul, mais il l'a remise au Seigneur, et seulement là où l'homme vacille dans la foi ou devient négligeant dans la prière, alors les misères de la vie se présentent à nouveau et elles le poussent à nouveau à la réflexion sur sa faiblesse lorsqu’il est sans l'Aide divine, de sorte que l'homme reconnaisse clairement que sa vision terrestre des choses mène à l'erreur s’il ne se sert pas de l'Aide divine et s’il ne demande pas consciemment la Bénédiction du Père dans le Ciel.

Amen

L'influence spirituelle – Liaison directe - Transmission de pensées

B.D. 0863 from 14 avril 1939, taken from Book No. 17

Agir sur les pensées des hommes exige un grand amour et de la patience de la part des êtres spirituels chargés de cela. Plus les hommes sont loin des problèmes spirituels, plus rapidement ils repoussent les pensées qui se lèvent tout à coup sous l’effet de la manifestation des Forces spirituelles, et ils se tournent rapidement de nouveau vers des pensées qui se réfèrent davantage à leur vie terrestre. Par conséquent la Force spirituelle a peu d'influence sur de tels hommes. Leur devoir est d'agir seulement sur le domaine spirituel, de transmettre seulement des pensées et des enseignements purement spirituels sur les hommes, mais ceux-ci se heurtent dans la plupart des cas à un refus déterminé, et donc ils doivent gérer cette attitude avec le plus grand amour et patience, s’ils veulent obtenir quelque succès. Un être spirituel ne peut pas toujours se manifester par une liaison directe de l'au-delà avec la Terre et donc il est entendu seulement rarement. La transmission de pensées est alors beaucoup plus difficile à exécuter, parce que l'homme s'y oppose souvent en repoussant toute instruction spirituelle tant qu’il ne s'en occupe pas consciemment. L'homme qui pense pose souvent des questions à la Divinité et peut même recevoir à tout instant la Réponse, mais d’une autre manière qu’il est d’usage chez les hommes, et pour cela il faut foi et confiance en Dieu pour accepter cette Réponse qui lui arrive sous forme de pensées comme étant d’origine divine. A celui qui désire réellement la Vérité, elle lui sera donnée. Et qui reconnaît en Dieu le summum de l’Omnipotence et de l'Amour ne doutera pas que cette Réponse vienne d'en haut, parce que de là seulement l'Éclaircissement arrive à l'homme. Il est ainsi très facile et reconnaitre par là l'intime Amour du Père céleste pour Ses fils. Mais l'esprit humain survole tout sans l’approfondir de sorte qu’une chose simple ne peut vraiment plus être reconnue. Alors l'homme cherche à sonder très maladroitement les éclaircissements qui pourraient lui être donnés facilement et de façon compréhensible, si seulement il s’occupait de ses pensées qui lui présentent vraiment de la manière la plus rapide la réponse juste. Car la Force spirituelle utilise la volonté de recevoir du fils terrestre, c'est-à-dire qu’elle doit être prête à donner et à agir à la moindre question qui concerne le spirituel, et cela révèle la volonté de l'homme d'arriver à la Vérité. Les êtres spirituels se réjouissent outre mesure joyeusement, lorsqu’ils peuvent être actif et instruire un cœur affamé de Vérité. Seulement ce qui est révélé mentalement aux hommes deviendra rarement évanescent en tant que pure Vérité. Certes il y a bien quelques personnes qui se forment un jugement sur la base de cette influence mentale qui correspond à la Vérité, mais seulement très rarement elles pourront transférer leurs pensées à d’autres hommes en tant que Vérité, car ils pensent qu'elles pourraient être le fruit de son remue-méninges, parce que l'homme pense que toute pensée est peu fiable, avec cela il ne peut jamais être présenté une démonstration de la Véracité des Communications exprimées. Seulement dans une liaison directe de l'au-delà avec la Terre il y a la possibilité de pouvoir donner aux mécréants une démonstration crédible, et seulement lorsqu’ils désirent sérieusement la Vérité. Et pour l'humanité cette Œuvre doit devenir une telle preuve, tous ceux qui portent en eux le moindre désir pour la Vérité divine doivent pouvoir y donner un regard. Et s’ils reconnaissent que la capacité et le savoir d'un homme ne suffisent pas pour écrire continuellement de telles Communications, alors ils en reconnaissent l’Ordonnateur supérieur, et maintenant ils percevront toujours plus l'influence spirituelle d'êtres spirituels bien intentionnés et ils seront aussi guidé dans la Vérité, si leur volonté est de désirer la Vérité divine.

Amen

L'Œuvre de Création – la matière solide - l'atmosphère – les plantes

B.D. 0864 from 15 avril 1939, taken from Book No. 17

Dans l'Œuvre de Création visible de Dieu, toute la Force passe dans la matière et y agit pour la vivification de tout ce qui est destiné par le Créateur à se développer vers le Haut. La Création a justement seulement ce but, que les êtres qui se cachent en elle se perfectionnent. Plus la Création est formée d’une manière multiple par l'Amour et l'Omnipotence de Dieu, plus grand est aussi le nombre des êtres incorporés en elle, et cela explique les innombrables variations des Miracles de la Création divine. Maintenant il sera compréhensible, qu’avec des formes aussi différentes de la Création divine l'être a la possibilité de se développer dans toutes les directions et qu’une certaine faculté d'adaptation doive lui être propre, grâce à laquelle il peut s'acquitter de chaque tâche dans chaque incarnation. Ainsi les formes de la Création sont destinées par le Créateur divin à imposer des exigences multiples à l'être qui cherche à se développe vers le Haut. Dans chaque être il y a la poussée d'abandonner vite la forme actuelle, et donc il poursuit chaque tâche qui lui est imposée avec une poussée accrue d'activité. Le séjour dans chaque forme est limité dans le temps, mais la durée du temps est très différente. Les êtres sont souvent liés dans la matière solide incroyablement longtemps et ont à supporter jusqu'à leur libération souvent un état atroce de sorte qu’ils attendent leur libération avec nostalgie et qu’ensuite ils se tiennent presque toujours dans un état non lié dans l'atmosphère jusqu'à ce que devienne assez forte en eux la poussée de continuer leur parcours à travers le monde végétal puis animal, qui leur garantit de devenir libres de toute matière. Leur désir de venir près de la Terre se manifeste au travers des précipitations atmosphériques de toutes sortes et ainsi des êtres qui étaient retenus dans l'atmosphère, entrent en contact direct avec le sol terrestre et pénètrent dans les herbes, les plantes et les fleurs, et ensuite ils commencent leur parcours à travers le monde végétal, qui dure à nouveau un temps infini, mais au travers des innombrables transformations ils abrègent leur séjour dans chaque forme et l'être qui a accompli cela s'est considérablement accru, il passe dans des formes toujours plus grandes, pour accomplir après une certaine maturité le même chemin de développement vers le Haut dans le règne animal. Cela est d'une grande importance, et sa connaissance lui fait seulement maintenant bien reconnaître la Sagesse divine; maintenant l'homme est en mesure de soumettre sa vie antécédente à cette observation pour mesurer la responsabilité qu’il porte dans la vie terrestre, pour que cette infiniment longue formation antécédente n'ait pas été parcourue totalement inutilement, chose qui serait le cas si l'homme ne s'acquittait pas aussi de la dernière tâche qui lui est imposée dans la vie terrestre. Savoir que tout le temps antécédent n’aurait été vécu jusqu'au bout inutilement par des entités spirituelles qui se sont rassemblées en un tout, son âme, devrait remplir l'homme d’un sentiment de responsabilité, qui l’inciterait à employer toute sa volonté et toute sa force pour résoudre aussi sa tâche sur la Terre et à apporter à son âme la libération définitive de la matière.

Amen

La suppression des avidités est un avantage pour l'âme - les Commandements – le renoncement

B.D. 0865 from 15 avril 1939, taken from Book No. 17

Agir contre la Volonté divine ne peut jamais servir l'âme, même s’il en résulte un avantage pour le corps. Donc les Commandements divins seront toujours un obstacle au bien-vivre terrestre; ils exigeront de l'homme toujours un certain renoncement et donc ils trouveront rarement résonance là où l’homme cherche à savourer pleinement la vie. Mais pour l'âme c’est indubitablement un bénéfice lorsque les Commandements sont accomplis conjointement à l’affaiblissement des plaisirs corporels. L'âme cherche à s'enlever tout ce qui lui est un empêchement et se sent indiciblement bien à état libre, chose qui cependant n'est pas concédée au corps pendant le temps terrestre, parce que chaque avantage a un effet sur l'âme seulement d’une manière purement spirituelle et donc il n'est pas perceptible au corps terrestre. En conséquence la vie de l'âme doit être totalement séparée de la vie des sensations du corps. Mais chaque fois que le corps est pris en considération, cela est d’une certaine manière nuisible pour l'âme, parce que si le désir terrestre du corps est satisfait, la matière augmente en même temps et avec cela aussi les chaînes dans lesquelles l'âme languit encore. L'homme doit se détacher de la matière, il doit tout éviter et le soustraire au corps pour devenir libre de la matière qui l'a tenu prisonnier pendant des millénaires. Qui pense à cela, pourra aussi mesurer le danger qui se trouve dans la satisfaction des désirs terrestres. Il emploiera toute sa force de volonté pour pouvoir résister au désir du corps, et assistera l'âme dans sa misère et il l’aidera à se libérer des chaînes de la matière. L'homme cherche dans chaque situation de vie terrestre à l’exploiter à son plus grand avantage, il pense toujours et avant tout à se rendre supportable son existence terrestre et il ne voit pas le danger qui se trouve vraiment dans une telle tendance. S'il voulait penser d'abord à son âme et prendre en considération les conséquences éventuelles, alors il lui serait peut-être beaucoup plus facile renoncer à quelque avantage terrestre et se contenter de la promotion de son âme. Mais l'homme ne porte aucune ou peu de considération à toutes les pensées spirituelles, il cherche seulement l'intérêt de former sa vie terrestre de la manière la plus agréable et insouciante possible, et pour le reste il rejette tout ce qui est spirituel dans les opinions fausses, afin d'être avec cela suspendu de toute responsabilité. Donc le fervent travail des êtres dans l'au-delà est toujours de nouveau orienté vers l'éclaircissement de la vraie destination de l'homme. Si cela est entre temps devenu clair pour l'homme, il verra dans la suppression de ses avidités un avantage pour l'âme, il sera plus actif pour le salut de l'âme, et dans la même mesure il perdra aussi le désir pour le monde et à cause de son âme il renoncera là où il souhaite la satisfaction de ses désirs.

Amen

Le sermon du dimanche – la Divinité - la Force de la nature – le savoir et la foi

B.D. 0866 from 16 avril 1939, taken from Book No. 17

«Bénis soient ceux qui cherchent Mon Amour, à eux Je veux Me révéler ....» Ainsi dit le Seigneur et dans tous les temps Il fait résonner de façon audible Sa Voix aux hommes pour le salut de leur âme. Et ceux qui s’occupent de Sa Voix, puiseront l'Eau vive toutes les fois qu’ils la désirent, et dans les heures de misère et d'affliction du corps et de l’âme ils seront fortifiés à travers l'Amour du Père céleste. Et ainsi le Seigneur vous donne toujours et en tout temps sa Grâce et Il ne permet pas que soit laissé sans Aide celui qui se fie à Lui. Il connaît toutes les misères, et Il connaît les cœurs de ceux qui souffrent. Il veut les rafraîchir selon leur dignité. Il n'abandonnera pas les Siens et demeurera toujours près d'eux. Il fera briller le Soleil sur les justes et sur les injustes, et Il rendra même accessible Sa Parole à tous les hommes sur la Terre, mais ne sentira la Bénédiction de Sa Parole que seulement celui qui L’accepte dans la foi et l'amour pour le Seigneur, qui Le prie en toute humilité pour Sa Miséricorde, qui Lui confesse sa faiblesse et demande son renforcement, qui le désire avec tout l'amour et se recommande à Sa Bonté et à Sa Miséricorde. À ceux-ci l'Amour divin leur assure constamment Garde et Protection, et Ses fils ne seront jamais abandonnés, parce qu'Il les connaît et mène plein d'Amour leur destin, pour qu'ils se retrouvent dans l'éternelle Patrie et puissent entrer dans la Maison du Père. Toutes les bonnes Forces spirituelles poursuivent avec une pleine ardeur seulement un but, c’est de guider tout ce qui est spirituellement imparfait vers la perfection, et donc leur fervente tendance est de leur donner en premier lieu l'annonce de l'Omnipotence, de l’Amour et de la Bonté de Dieu, de la destination de l'être terrestre et de son rapport vers le Créateur. Seulement lorsque l'être terrestre l'a compris, le travail d'une lente transformation des pensées matérialistes peut commencer. Et donc dans l'homme il doit d'abord être réveillé la foi dans une Divinité, pour ensuite pouvoir aller plus loin, parce que là où manque la foi, tout Enseignement qui parle d'Éternité est caduc et est donné inutilement aux hommes. Ceux qui sont dans la foi reconnaissent une éternelle Divinité en tant que Puissance en liaison directe avec les hommes, et à la Volonté de laquelle ils sont totalement soumis. Et cette foi est la première condition pour toute tendance ultérieure. Celui qui se représente la Divinité comme étant une puissance de la nature qui se manifeste certes avec une régularité constante, qui a laissé se lever l'homme, mais qui n'est pas déterminante sur son destin et ses actes, ses pensées ne peuvent pas être influencées d’une manière qui forme sa vie en vue de l'Éternité, pas plus que sa Vie après la mort corporelle. Et donc au monde spirituel de l'au-delà il revient en premier d’instruire l'homme dans la juste foi, et cela demande une incroyable fatigue et une grande patience car durant ce temps l'humanité s'est préparée une doctrine qui cherche justement à rendre tout compréhensible d’une manière purement naturelle, ce qui cache le but de toute la Création. La recherche scientifique trop zélée est la mort de la foi. Les hommes pensent savoir et donc ils n'ont plus besoin de la foi, ils pensent pouvoir sonder tout par la science, et par conséquent ils se trouvent dans une fausse foi, parce que celle-ci ne sert à rien, et trouble seulement toute pensée humaine, tandis que par contre la foi pure et enfantine dans un éternel Créateur en tant que Guide de tout ce qui existe, introduit l'homme dans le savoir et ne le laisse pas dans l'erreur. Plus l'homme sur la Terre s’efforce de rester uni avec Dieu, plus il observera la Création avec un esprit plus éveillé, et une foi profonde lui donne seulement la confirmation de ce qu’il reconnaît comme Vérité, parce qu'alors lui sont offertes des preuves d’une autre sorte que celles que la science humaine peut donner, preuves qui fortifient seulement la foi, mais qui semblent peu perceptibles par celui dont la foi est encore faible. Une foi profonde est donc la première condition et seulement alors l'homme peut travailler sur lui-même, pour arriver à la plus haute perfection.

Amen

La Libération par l'Amour - la renaissance de l'esprit - Vaincre la mort

B.D. 0867 from 16 avril 1939, taken from Book No. 17

L'Amour de l'humanité a conduit le Fils de l'Homme à prendre sur Lui la souffrance et la faute du péché. L'Amour pour l'humanité est aujourd'hui de nouveau le motif de Son extraordinaire Activité sur la Terre. Et l'amour entre vous doit vous faire devenir Ses collaborateurs, parce que seulement à travers l'amour vous pouvez vous libérer ainsi que votre prochain. La volonté de vous aider réciproquement vaut déjà vraiment l'acte, parce qu'ainsi vous vous déclarez devant le Seigneur en tant que Ses disciples, vous exécutez ainsi ce qui est la Volonté du Seigneur. Vous donnez l’amour là où il sert. Le Seigneur bénira votre peine et Il ne vous abandonnera pas lorsque vous aurez besoin d'Aide. Et ainsi l'Amour est aussi l'unique Libération, parce que l'Amour est divin, et si vous êtes actifs dans l'amour, vous vous rendez libres du pouvoir du malin, vous êtes dédouanés de son pouvoir et vous avez trouvé le Seigneur, parce que si vous aimez, vous êtes un avec Lui. Il Est avec vous dans chaque œuvre d'amour, parce qu'Il Est l'Amour Même. Alors faites plus souvent emploi de Sa Grâce qu'Il vous a promis. Aimez-Le, pour qu'Il entre dans votre cœur et que Sa Proximité vous rende infiniment heureux. Aidez-vous réciproquement, vous qui demeurez encore sur la Terre, donnez aux pauvres en esprit. Ne laissez pas languir les affamés, lorsque vous pouvez les nourrir avec le Pain du Ciel. Reconnaissez dans chaque événement la Conduite divine. Suivez-Le avec bonne volonté, lorsqu’Il vous guide, et vivez seulement toujours dans l'amour, qui est le Symbole de tout l'être. Vous pourrez enregistrer les plus beaux succès, si votre amour vous pousse à adoucir la souffrance des hommes, parce qu'alors vous agissez avec le Seigneur Lui-même, vous prenez aussi part à l'Œuvre de Libération du Seigneur, parce que vous prenez avec bonne volonté la souffrance du prochain sur vos épaules, si vous cherchez à adoucir cette souffrance dans un amour réciproque. Que votre tendance soit de chercher à faire du bien, de ne jamais penser dans le désamour au prochain lorsqu’il doit languir et souffrir, de renoncez vraiment à votre propre bien-être si avec cela vous pouvez libérer le prochain de la misère. L'Œuvre de Rédemption du Seigneur était semblable à la renaissance de l'esprit, car au travers de la divine Œuvre de Rédemption l'esprit dans l'homme pouvait être réveillé à la Vie, parce que cela était le produit de l'amour. Celui qui a vaincu la mort à travers Son grand Amour, a apporté ainsi l'Amour qui réveille à la Vie tout ce qui était mort. Il a enlevé sa flèche à la mort, celui qui vit dans l'amour ne peut plus tomber dans la mort éternelle, et à travers l'amour l'homme trouve vraiment la Vie éternelle.

Amen

Le soin des âmes par les êtres spirituels de l'au-delà - la liberté de la volonté

B.D. 0868 from 17 avril 1939, taken from Book No. 17

L'âme exécute sa tâche sans objection si en elle demeure l'amour. Et vu que le champ du soin pour les âmes est si infiniment vaste, les Forces spirituelles utilisent toutes les occasions pour agir sur les pensées de l'homme et le rendre de bonne volonté pour suivre leurs chuchotements. Mais chaque âme a cependant sa libre volonté, celle-ci ne doit pas être touchée. Il faut plutôt viser à ce que celle-ci reste intacte, chose qui est extraordinairement difficile pour les êtres spirituels de l'au-delà, vu que ceux-ci sont dans la connaissance et qu’en eux demeure la poussée de mener chaque être terrestre sur la voie droite. Ce serait pour eux très facile s'ils ne devaient pas respecter la volonté de l'homme, mais alors ils en viendraient à manquer le but final, parce que bien qu’à l'homme il puisse être indiqué ce qui est juste, tout le reste il doit le faire par lui-même, c'est-à-dire exécuter ces pensées, pour atteindre justement comme être libre l'état de la perfection. Si maintenant l'amour vivifie l'âme humaine, alors cela se fait par la volonté de l'homme devenue active. Un cœur devenu amour n'opposera jamais aucune résistance aux fatigues des Forces de l'au-delà, il suivra avec toute sa volonté leurs chuchotements, et ce à quoi aspirent les Forces spirituelles. Ils assistent les êtres terrestres par des soins toujours continus, et cela de façon diverse. Ils sont les messagers de Dieu et de Sa Force d'Aide toujours prête à servir, ils interviennent en aidant partout où les êtres terrestres menacent de succomber dans la lutte contre l'obscurité. Ils s’efforcent sans arrêt pour la conquête d'âmes errantes et cherchent à donner à leurs pensées la direction qui est la bonne pour le temps et pour Éternité. Eux-mêmes sont des êtres de Lumière devenus amour qui peuvent mesurer la misère de l'obscurité et voudraient sauver toutes les âmes qui demeurent encore sur la Terre, du pouvoir des puissances qui se sont détournées de Dieu, et leur amour et leur patience les pousse toujours de nouveau à prendre soin des égarés. Ils établissent une liaison entre des hommes qui est bénéfique dans le sens spirituel, ils guident les hommes et leur font remarquer des choses qui doivent démontrer à leurs yeux l’Action de l'éternelle Divinité, ils soutiennent ou favorisent l'activité terrestre pour autant que cela soit favorable pour les hommes pour la promotion de l'âme et ils interviennent en aidant partout l'homme qui est en danger de se perdre. Et tout cela est l'obtenu par l'amour, aussi ils cherchent à réveiller l’amour et avec cela diminuer la résistance et rendre ainsi l'âme réceptive à toute action d'en haut.

Amen

Les Saintes Écritures – la Parole de Dieu sous une forme non voilée

B.D. 0869 from 17 avril 1939, taken from Book No. 17

Ce que vous enseignent les Saintes Écritures est sans aucun doute exact, mais n’est pas toujours compréhensible, parce que dans la Force de l'esprit qui est vivant en vous, vous devez chercher la clé pour la juste connaissance de la Parole divine. Qui saisit seulement le simple sens de la lettre, les pénétrera difficilement et s'il n’implore pas la Grâce divine et s’il ne demande pas l'éclairage de l'esprit, beaucoup de choses lui resteront inexplicables, parce que le Seigneur a annoncé Sa Volonté sous une forme adaptée aux différentes sortes d'être humains, impénétrable par les sens de ceux qui laissent sonner Sa Parole superficiellement à leur oreille, mais clairement compréhensible pour ceux qui reçoivent Sa Parole dans la très pure intention de servir Dieu. Que cela soit dit pour votre consolation, vous qui tombez dans le doute en ce qui concerne la Véracité de ce qui a été transmis dans l'antiquité. Vous vous trouvez dans un tournant spirituel, vous devrez renoncer à ce qui était votre sanctuaire, et malgré cela vous n'aurez pas à languir, parce que Celui qui connaît votre nostalgie, pense aux temps futurs. Il fait se lever à nouveau la même Parole, Il laisse à nouveau résonner Sa Voix et ouvre à nouveau la Source de la Vie, et à celle-ci tous ceux qui désirent la Parole de Dieu doivent y trouver la fraîcheur. Et en outre celle-ci vous sera offerte non voilée, vous pourrez la saisir avec l'esprit et avec le cœur, il vous est aussi donné sous une forme nouvelle ce qui est toujours et éternellement, la Vérité divine, Sa Parole, qui restera existante dans toute l'Éternité. Et de cela vous reconnaîtrez l'Amour divin, vous pourrez y puiser la Force dans votre grande misère. Et parce que le Seigneur pense aux Siens, Il veut les revigorer et les rafraîchir déjà avant le temps, pour qu'ils fortifient leur esprit et le préparent pour la résistance, parce que tout se déroulera comme il a été écrit, il ne restera pas une pierre sur l'autre, tout ce qui était jusqu'à présent sera détruit et bouleversé, et l'humanité aura besoin de la Force la plus extrême si elle ne veut pas faire naufrage dans la misère du temps. Celui qui est armé, c'est-à-dire qui est dans la foi et dans l'amour, a la Parole de Dieu en lui, il entend la Voix du Seigneur et il La suit, et ainsi il n'a pas besoin de ce qu'on veut lui enlever. Il restera de toute façon fort et un soutien ferme pour le Seigneur, mais qui est encore faible en esprit a besoin de renforcement, et celui-ci a encore besoin de la Parole de Dieu. S'il devait la perdre, il aurait à craindre qu'il lui manque la Force, et le Seigneur pense à ce temps, et Il ne veut pas laisser languir Ses fils. Et si maintenant vous vous étonnez que le Seigneur choisisse cette voie, alors pensez à Ses Paroles: «Qui a beaucoup, à celui-ci il sera encore donné, mais qui a peu, à celui-ci il sera enlevé ce qu’il a ....» Rappelez-vous que Sa Parole a été dédaignée et a trouvée accueil seulement dans peu de cœurs, et ainsi Il enlève là où on ne s'occupe pas de Lui, et donne là où Il est désiré, et Sa Parole divine sera un incomparable avantage, le monde ne pourra plus se heurter contre celle-ci, parce qu'Il la donne et pourvoit en silence les Sien avec ce Don, et ceux qui veulent recevoir le Signe de Son Amour infini seront fortifiez dans la foi et avec cela vous reconnaîtrez qu'Il a bénit Sa Parole avec Sa Force.

Amen

La prière pour les défunts – l’aide à travers l'amour

B.D. 0870 from 18 avril 1939, taken from Book No. 17

Bénis soient ceux qui ressentent en eux la Force bourgeonnante de l'amour. Celui qui agit dans l'amour, sa Force augmente et il est fait en sorte qu'elle ne puisse pas faiblir, son esprit s'élève et ne désire jamais revenir dans son enveloppe. Et maintenant tourne ton regard en haut et pense à ceux qui n'ont pas trouvé le salut de l'âme durant l'existence terrestre. Plus intimement monte ta prière, plus léger devient le poids pour ceux-ci, parce qu'ils ont continuellement besoin de l'aide qui leur est transmise par la prière. Les souffrances de leur état imparfait sont incommensurables, et malgré cela ils doivent passer au travers de toutes les difficultés, si le processus de purification doit réussir et leur rendre possible le passage dans le Royaume de la Lumière. Ces pauvres âmes se tournent continuellement vers les hommes pour trouver de l'aide mais elles ne trouvent ainsi que peu d’écoute, et malgré cela pour elles il est d'une immense importance que leur appel à l'aide soit écouté ou bien non. D’innombrables âmes envoient quotidiennement des appels d'aide vers la Terre, parce qu'elles se trouvent dans une misère constante. Et vous ne pensez pas assez dans vos prières à ces âmes qui doivent être libérées du tourment. Donner aux hommes une image de leur triste sort, les affligerait infiniment et leur ferait parcourir la suite de leur vie sur la Terre sous une terrible pression, mais vous devez toutefois savoir que vous pouvez immensément contribuer à adoucir le sort de ces pauvres âmes, pour cela vous devez seulement vous tourner vers le Père dans le Ciel et implorer l'Aide pour ces âmes, pour diminuer ainsi leur souffrance et leur transmettre la Force qui aura pour effet que la volonté de ces pauvres âmes se tournera vers la Lumière et maintenant l’action de la part des êtres spirituels bons peut être activée, car ils ont d'abord besoin de cette volonté, pour pouvoir intervenir et apporter leur aide. Lorsque l'homme erre sur la Terre et que dans l'au-delà il reconnaît son erreur, alors sa situation n'est pas aussi terrible, parce que maintenant il aspirera avec toute sa volonté à l'amélioration de son sort et trouvera ainsi un soutien actif; mais ceux qui ignorent tout et dont les âmes sont totalement aveugles spirituellement parce qu’elles sont passées dans l'au-delà sans aucune connaissance, subissent d’indicibles tourments à cause de leur obstination. Même pour elle l'aide est prête, si seulement elles sont de bonne volonté pour l'accepter, mais dans la totale ignorance elles ne peuvent être aidées que par l'intime prière des hommes, qui donne la Force aussi à ces âmes lorsqu’elles sentent en elles l'amour et sa Force et par ce bénéfice deviennent animées et malléables et maintenant elles se tournent vers ceux qui sont la cause de cet allègement et les suivent et ainsi elles arrivent lentement près de la Lumière. Apporter de l'aide à de telles âmes est une œuvre d'amour, qui satisfait le Seigneur.

Amen

But et futur de cette Œuvre - Avertissement pour la lutte de l'âme

B.D. 0871 from 18 avril 1939, taken from Book No. 17

C’est ton devoir sur la Terre que tu serves le Seigneur en dédiant ta force à cette Œuvre et que tu accomplisses sans retard ton œuvre quotidienne, parce que là où il te manque la force pour l'activité terrestre, vite il te sera apporté de l’aide, seulement ce travail ne doit pas être interrompu ou négligé, vu qu’on veut créer en toute perfection une Œuvre volumineuse qui doit être conservée pour les descendants et servir à fortifier la foi et rendre compréhensible la tâche de la vie. Ce travail n'a pas seulement un but temporel limité, mais dorénavant il doit permettre à la Parole de Dieu de subsister comme le Seigneur Lui-même l'envoie du Ciel sur la Terre; elle doit annoncer en toute Vérité le grand Amour du Père dans les Cieux, mais elle doit aussi faire remarquer tous les dangers de la vie quotidienne qui peuvent être pleinement en mesure de voler à l'humanité la foi dans l'éternelle Divinité et doivent donc être combattus avec véhémence. Il se passera encore du temps jusqu'à ce que cette Œuvre soit menée à sa vraie destination, et dans cette période beaucoup se procureront encore la force et le renforcement grâce à la Parole du Seigneur qui, au moyen de Sa Grâce et d’une constante et volontaire collaboration de ta part, doit procéder et apporter une indicible Bénédiction aux hommes. Les souffrances du temps à venir ne t'opprimeront pas trop, si tu as saisi le sens profond de ton travail terrestre. Et là où surgit une apparente rétrogradation, cela a seulement pour but un mûrissement spirituel intérieur, pour lequel tu dois encore lutter, parce que sans cette lutte ta collaboration est certes riche de bénédiction, mais elle ne serait pas une totale garantie pour la maturité spirituelle; pour atteindre celle-ci, l'homme doit aussi vivre la lutte de son âme et cela lui coûtera double fatigue, parce que la moindre déviation de la voie juste sera un obstacle à l’Action de l'éternelle Divinité et la lutte de l'âme est continuellement difficile et riche de responsabilité. L'homme dans la pleine possession de sa force spirituelle a un cœur outre mesure courageux, il est prêt à la lutte, mais le danger d'une faiblesse spirituelle est beaucoup plus grand que ce que l'homme croit; dès qu'il omet de lutter pour la suprématie spirituelle, sa volonté s'affaiblit et sa poussée pour les biens terrestres acquiert de la force et cela a pour effet que tout le spirituel touche l'esprit de l'homme seulement d’une manière fantasmagorique, tandis que toutes les pensées et tendances de l'homme sont tenues captives. Cela doit être évité avec toute la ferveur, la poussée pour créer spirituellement doit agir en toi d’une manière absolue et chaque heure doit être exploitée de la même manière qu'à présent. Parce que là où la volonté de servir Dieu dépasse toute chose, il t'est assurée toute Assistance, et même la vie terrestre avec toutes ses exigences ne doit pas t'effrayer, parce que celles-ci s'accomplissent toutes seules, si tu sers volontairement le Seigneur.

Amen

L'activité terrestre – le soutien spirituel - la Force divine – la foi

B.D. 0872 from 19 avril 1939, taken from Book No. 17

Les poids de la Terre seront toujours supportables, si tu n'oublies pas ton Sauveur. Et ainsi il t'arrive aujourd'hui une Communication, qui se réfère à l'activité terrestre et donc tu dois bien l’examiner. Celui qui dans un travail toujours continu demande la Bénédiction et l'Assistance du Seigneur, le dépassera avec facilité, parce que maintenant lui afflue toute la Force. Vous devez penser que vous ne pouvez vraiment rien exécuter sans cette Force qui procède de Dieu, et cette Force n'est pas limitée, mais elle dépend uniquement de la volonté selon laquelle vous en avez besoin ou vous la demandez. Donc les hommes accomplissent des prestations très différentes et par conséquent seront aussi différemment créateurs. La prédisposition vers Dieu comme vers le pouvoir opposé est toujours déterminante pour le succès, parce que même le pouvoir opposé soutient les hommes de la manière la plus incroyable pour l'avoir avec cela dans sa bande. Mais la pensée de l'homme à qui la Force spirituelle concède le soutien sera toujours déterminante. L'homme qui implore la Bonté et l'Amour de Dieu doit pouvoir compter sur un très grand Soutien car sa pensée ne se consacre qu’à ses préoccupations purement terrestres et elle ne pense pas au Seigneur divin. La Force de Dieu peut arriver à l'homme dans une mesure insaisissable, de sorte qu’il puisse affronter facilement des travaux qui, au sens terrestre, demandent une grande force, mais le fils terrestre doit justement être dans une très pleine confiance envers le Père dans le Ciel, alors il lui est concédée tout Soutien et il est dispensé de toute préoccupation, ainsi il ajoute sa propre force pour employer utilement la Force divine. Le Seigneur agit par l'homme, tout lui est possible, aucun obstacle n’est infranchissable, aucun travail n’est trop grand ou trop difficile. Et lorsque ce pouvoir et cette Force sont demandés à Dieu dans la prière, ils passent immédiatement dans l'homme qui croit. Mais votre foi est encore faible et s'effraye de chaque épreuve. Mais si vous faites devenir forte cette foi, vous ne vous trouverez plus très souvent face à quelque chose qui vous parait infranchissable et vous devrez vous affirmer.

Et donc tu dois lutter pour une foi forte et inébranlable, si tu veux pouvoir accepter la Force Dieu et à rester toujours et continuellement porteuse de la Force divine. Forme cette foi de sorte que dans toutes les tentations ou les épreuves de la vie elle ne vacille pas, c’est l'unique but de toutes les agressions qui viennent sur toi et auxquelles tu dois résister courageusement toujours en regardant le Sauveur.

Amen

L’amour sensuel

B.D. 0873 from 19 avril 1939, taken from Book No. 17

Reçois aujourd'hui pour le renforcement de l'esprit encore un message sur l'amour, et notamment d’un point de vue spécifique. Souvent des hommes expriment avec le mot «amour», quelque chose qui, en soi, est bien de l’amour, mais qui est très loin de ce qui est prêché aux hommes et dont la pratique doit être la tache première et dernière de l'homme. Ce que vous voulez souvent exprimer avec le concept amour c’est l'amour sensuel. Mais qu’il vous soit dit que, si vous ne vous opposez pas à l'amour sensuel en vous, vous détruisez le vrai amour, parce qu'il est un jeu de dupe du malin. C’est pour ainsi dire le moyen qu’il utilise pour faire tomber l'âme humaine dans ses filets. L'homme est totalement dans le pouvoir du malin s'il ne s'oppose pas au désir ardent du corps. Cet amour est un amour qui cherche à posséder, mais qui ne peut jamais et encore jamais anoblir l'homme, il ne peut donc conduire à l'union avec l'Entité la plus sublime. Ainsi l'homme doit toujours être sur ses gardes pour qu'à travers le pur désir corporel son âme et son progrès spirituel ne soit pas mis en danger. Il doit se rappeler qu'il est beaucoup plus difficile de réprimer ce désir une fois qu’il est devenu accro à lui, et que chaque amour sur la Terre qui vise seulement à satisfaire de purs intérêts terrestres, ne peut jamais être un amour juste devant Dieu. Parce qu'un amour qui ne donne pas, mais qui est dédié seulement à l'accomplissement des désirs terrestres, est aussi orienté vers l’obtention de succès terrestres, et donc il n'est pas dans l’Ordre divin. Parce que Dieu regarde seulement le sentiment intime du cœur, s’il est vraiment désintéressé et s’il veut seulement toujours donner l’amour, indépendamment de son propre avantage, de telles œuvres d'amour recevront la récompense qui leur est propre; elles vont conduire à l’union du cœur avec le Sauveur divin.

Amen

Les enseignants de l'au-delà sont chargés de cette tâche par le Seigneur - l'abus de la Force spirituelle

B.D. 0874 from 20 avril 1939, taken from Book No. 17

Pour pouvoir enseigner la Vérité, les êtres de l'au-delà doivent en être chargés par le Seigneur, parce qu'autrement il serait commis un immense abus de la Force spirituelle et à l'humanité celle-ci serait offerte dans une mesure exagérée, mais dans un sens totalement faux, et il ne serait possible d’exécuter aucun contrôle de l’intention dans laquelle les Enseignements du Royaume spirituel seraient transmis aux hommes. Et cela créerait un immense dommage pour les hommes, parce qu'ils ne pourraient humainement pas vérifier où est la Vérité du mensonge. Pour pouvoir accomplir la fonction d'enseignant dans le Royaume de l'au-delà, il doit être atteint un état de perfection spirituelle telle que l'être enseignant lui-même doive être instruit dans toute la Vérité et puisse dès lors employer sa Force spirituelle pour la transmettre aux hommes. Dans beaucoup de cas pour les fils terrestres qui étaient jusqu'à présent dans une totale ignorance, l'actuel savoir des hommes est une preuve inattaquable de l’action de la Force spirituelle. Mais maintenant cette Force doit se manifester selon de parfaites Instructions, si tous les doutes des hommes doivent être abattus et que soit reconnaissable l’Action divine. Et donc n'importe qui n'est pas autorisé à annoncer la Vérité aux hommes sur la Terre, ce travail revient plutôt à un groupe spirituel qui exécute ce travail en toute conscience et responsabilité et pour cette raison il est choisi par Dieu Lui-même. Et donc l'homme peut avoir la conviction qu'il est sous la protection de ceux-là mêmes qui sont dans la Vérité, alors tous ses doutes tombent, et il écoutera avec une attention redoublée le chuchotement des Forces spirituelles de l'au-delà, vu qu’il sait que le pouvoir du malin est insuffisant pour agir de la même manière sur l'homme, là où existe seulement la volonté pour la Vérité.

Amen

La liaison purement spirituelle de la Terre au monde spirituel - la proximité des êtres spirituels

B.D. 0875 from 20 avril 1939, taken from Book No. 17

Tes amis de l'au-delà s'unissent pour te transmettre la Parole du Seigneur:

Pour eux c’est une initiative difficile que d’établir dans ce temps de misère une liaison purement spirituelle entre les fils terrestres et le monde spirituel, parce que du coté des hommes il reste d’innombrables forces ennemies qui cherchent à réveiller l’aversion contre tout le spirituel ou bien pour l’approfondir. Tout ceux qui, dans le plus du profond cœur, ressentent de la nostalgie pour être guidé dans la Vérité, seront guidés à travers la Sagesse et l'Amour de Dieu d’une manière qu’ils se posent dans leur profond intérieur vraiment la question de savoir si tous les événements de la vie n’entrent pas dans sa vie selon un sage Plan du Créateur, comme cela était justement jusqu'à présent le cas. Les hommes peuvent être assurés que leur vie repose dans la Main de Dieu et qu'ils doivent parcourir jusqu’au bout la voie à travers la vallée terrestre comme elle leur a été assignée au mieux de leur avantage par l'Amour divin. Innombrables sont les hommes qui ne se rendent pas encore compte de la responsabilité de la tâche de la vie terrestre. Donc ils ont l'opinion totalement fausse qu’une vie juste vis à vis de l'extérieur suffirait, ils ont même souvent le faux concept qu’une oppression temporaire des fidèles pouvait avoir seulement un effet bénéfique, alors qu'ils s’éloignent lentement entièrement de toute activité spirituelle. Mais si l'homme s’abandonne à cela, il faut craindre le danger d'un total appauvrissement, et justement maintenant il doit être fait remarquer avec insistance l'importance de se servir de la Force spirituelle. Il doit toujours et toujours de nouveau être souligné que l'homme est à la hauteur de toutes les animosités seulement là où il a d'abord établi la liaison avec le Père céleste. Il peut passer à travers la vie complètement tranquillement et avec insouciance seulement lorsque lui-même s'est remis au Sauveur divin avec une confiance enfantine et s’est recommandé à Lui pour chaque pas ultérieur, parce que sans ce renoncement la vie sera pour lui beaucoup plus difficile à supporter compte tenu de la misère que les hommes auront encore à affronter sur la Terre. Nous tous nous nous efforçons d'annoncer cela dans un travail spirituel toujours continu, mais nous rencontrons peu de compréhension et nous avons de toute façon seulement un but devant les yeux, celui d'alléger aux hommes ce temps et de leur donner l'indication pour les temps futurs si maintenant ils sont encore totalement incorrigibles. À chacun il sera encore une fois offert de pouvoir reconnaître la Vérité divine. Celui qui maintenant la saisit avec bonne volonté et courage et accepte joyeux la Parole du Seigneur, le Seigneur l’instruira en toute Vérité et Il le laissera même agir sur la Terre pour donner témoignage de la Force divine qui demeure en lui. De cet avantage il est fait seulement trop peu emploi, et donc il est outre mesure difficile d’agir mentalement sur les hommes tant qu’ils sont occupés par le monde, ses devoirs et ses joies et qu’ils ne s'occupent pas des événements annoncés. Pour rendre malléables de telles âmes, il nous faut vraiment une patience illimitée et une persévérance de la part des êtres spirituels de l'au-delà, et les hommes acceptent seulement très rarement de telles Communications pour ce qu’elles sont, c’est à dire la Vérité divine, et donc ils restent longtemps dans l'obscurité de l'esprit, jusqu’à ce qu’au travers de la patience des amis spirituels ils tournent leur attention sur l’Envoi Divin et s’occupent du salut de leur âme.

Amen

La capacité de l'âme – le renoncement – Stades préliminaires – Sphères de Lumière

B.D. 0876 from 21 avril 1939, taken from Book No. 17

Durant un temps antérieur indescriptiblement long il a été imposé à l'âme des tâches qui exigeaient un accomplissement complet, et seulement ainsi a été parcouru le chemin du développement vers le Haut. Si maintenant l'âme dans toute sa constitution à travers des transformations continuelles de son enveloppe a atteint la plus haute capacité, alors maintenant dans la vie terrestre il doit aussi lui être imposé une tâche d'égale dimension ou bien d’une responsabilité plus grande, qui peut se dérouler justement seulement lorsqu’elle peut exploiter toutes les facultés à sa disposition et se consacrer avec une vraie ferveur à ce travail. Pour cela elle aura d'immenses avantages si elle exploite chaque occasion et dépasse chaque difficulté, parce que seulement cela promeut son état de maturité si elle prend avec bonne volonté sur elle ce qui lui est imposé pour son vrai perfectionnement. Ainsi par exemple il faut un temps déterminé pour que l'âme se soit libérée de toutes les avidités terrestres, et elle peut y arriver seulement si elle s'exerce dans le renoncement, si seulement elle comprend qu'un affaiblissement du corps est toujours un dommage pour l'âme, si de la même façon elle pense combien l'âme doit languir lorsque le corps est choyé et qu’elle-même doive fournir toute sa force de résistance pour être aidée. L'homme a la responsabilité de son âme, parce qu’il a aussi la capacité de faire ou de ne pas faire ce qui sert à l'âme, et à nouveau il dépend seulement de la volonté de l'homme de bien utiliser ces capacités et, si le corps prétend autre chose que ce qui est le mieux pour l'âme, à cela il doit être opposé la juste résistance. Parce que seulement ainsi la tâche terrestre peut être accomplie définitivement. Et l'homme doit combattre cette bataille quotidiennement et à toute heure, et ne doit pas baisser les bras, parce qu'il s'agit du plus grand engagement, il s'agit de l'Éternité. Pour les hommes ce concept est incompréhensible, parce que vous ne saisissez pas la Parole dans sa signification la plus profonde. Mais vous devez savoir, que vous recevez infiniment plus que ce que vous donnez, mais que, d'autre part, vous ne pouvez pas recevoir dans la condition où vous êtes maintenant sur la Terre, parce que vous ne seriez pas capables de supporter les Magnificences si auparavant vous n'y aviez pas été formés de façon à pouvoir en avoir une part. Ainsi du fait que l'âme doit se former d'abord pour vivifier maintenant le corps humain, du fait que son actuelle constitution est totalement différente des stades antérieurs dans lesquels le cheminement à travers d’innombrables êtres individuels a permis d’accomplir l'unification seulement au cours d’un temps inconcevablement long pour s'incarner maintenant dans l'homme, alors maintenant dans l'existence terrestre l'âme doit chercher à atteindre la condition qui lui permette d’abandonner sa demeure obscure dans la matière et de s'élever dans des régions lumineuses, pour pouvoir supporter justement cette plénitude de Lumière qui est le symbole de la Béatitude. Pour recevoir les plus sublimes délices et goûter la Béatitude illimitée, il doit être imposé la plus grande résistance aux désirs du corps sur la Terre. Alors l'âme exploite ses facultés de la manière juste, tandis qu'elle aspire toujours seulement à la Vie dans l'Éternité et considère la vie terrestre seulement comme une étape de formation.

Amen